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hplm y Ruiz Gallardón firman un protocolo de intenciones
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wloc/dad entre Madrid y 
píencía fínnaron ayer un 
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El presidente de la 
Diputación 
presentará un 
recurso contra el 
Reglamento de la 
Ley de Cajas

El Pleno extraordinario de 
la Diputación de Albacete con
vocado con carácter de urgen
cia por el equipo de gobierno 
aprobó ayer con los votos en 
solitario del PP mandatar al 
presidente de la institución, 
Emigdio de Moya, a presentar 
un recurso contencioso-admi- 
nistrativo contra el Reglamen
to que desarrolla la Ley 4/1997 
de Cajas de Ahorro de Cas
tilla-La Mancha.

Esta misma acción será 
secundada. hoy por el Ayun
tamiento de la capital que tam
bién ha convocado un Pleno 
extraordinario donde se deba
tirá esta cuestión. -

(Págs. 6 y 7)

1 Rey recibió ayer en audiencia al Gobierno manchego.-José Bono
recibido ayer en audiencia por el Rey Don Juan Carlos en el Palacio de 

la Zarzuela, en una recepción que tenía como fin presentar al Monarca a los 
miembros del Gobierno regional, tras la remodelación del gabinete llevada a cabo 
hace unos meses por el presidente castellano-manchego, e informarle de la pro
blemática de nuestra región. (Pág. 18)
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Santi: “Jugar con la 
selección española 
es un sueño que se 
ha cumplido”

El albaceteño Santiago 
Denia “Santi” debutó el pasa
do sábado cón la selección 
absoluta de fútbol y ayer 
comentó a LA TRIBUNA que 
fue ”un sueño que se ha 
cumplido”.

El central internacional tie
ne muy claro que para jugar 
el Mundial de Francia’98 tiene 
que “trabajar día a día y jugar 
en el Atlético para luego poder 
aspirar a otras cosas”.

(Pág. 36)

PROVINCIA

Villarrobledo: 
Satisfacción de la 
oposición por el 
acuerdo sobre el 
SEPEI

(Pág. 19)

► Tobarra: Abierto 
el plazo de 
matrícula en la 
Universidad
Popular

(Pág. 21)

► Hellín: 
Comisiones 
Obreras critica el 
funcionamiento 
del CLIPE

(Pág. 20)

► Lezuza: El 
concejal Florián 
García Candel, 
insultado en el 
último Pleno

(Pág. 24)
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EL TIEMPO: ^@H FARMACIAS

|MAPA DE TIEMPO SIGNIFICATIVO UE ESPAÑA. 
EUbonido el 13/10/97 a las 11,00 hura looiL Válido pi

ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
QUIJADA, Tejares, 19; RODRIGUEZ NAVARRO, María
Marín, 58 y LUIS MARTIN, Feria, 22
De 10 de la noche en adelante:
QUIJADA, Tejares, 19; RODRIGUEZ NAVARRO, María
Marín, 58
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de
la noche:
F. LOZANO, Tesifonte Gallego, 13; FARMACIA
SORIANO, Lérida, 22 y A. DIAZ ABAD, Arq.
Valdelvira, 28
De 10 de la noche en adelante:
F. LOZANO, Tesifonte Gallego, 13; FARMACIA
SORIANO, Lérida, 22

VILLARROBLEDO
PARA HOY: RUESCAS MARQUEZ, Graciano
Atienza, 1
PARA MAÑANA: GONZALEZ HIDALGO, Octavio
Cuartero, 24

HELLIN
PARA HOY: ROMERO^FAECÜN, Pl. de la
Iglesia, 2
PARA MAÑANA: ALARCON GONZALEZ, Gran
Vía, 10

TOBARRA
PARA HOY: GARCIA REINA, Mayor, 80
PARA MAÑANA: SIDERA BLANCO, Avda, de la
Constitución, 2

LA RODA
PARA HOY: TALAVERA VIÑAS, Pl. Mayor, 5
PARA MAÑANA: FERRER CEBRIAN, Pi y
Margall, 5

ALMANSA
PARA HOY: MERA Y TORTTCorrédera, 37
PARA MAÑANA: GRAMAJE MICO, Manuel de
Falla, 28

ALBACETE ^
Parque de Bomberos..... 35‘
Policía Nacional..........3í
Policía Municipal........... íij
Guardia-Civil...... 2211 fe!

G. Civil de Tráfico......iií

ÍR

1

Casa de Socorro............ 31» *
Cruz Roja Ambulancia...Jlj
Urgencias......................... jjj
Hospital General........... jj;

Alcohólicos Anónimos... 301
Estación de Ferrocarril...,..?!?

Telégrafos........................213
0. Reclamación Precios.,Jíi
Protección Civil............. 35!

Tele-Ruta (Madr¡d)....9I-5E
Teléfono de la Esperanai'?
Teléfono del Vecino...... ÍE
Emergencia de Gas Casti
Mancha.............................211
Radio Taxi.........

LA RODA
Policía Local.....
Guardia Civil....
Casa de Socorro
Cruz Roja...........

HELLIN
Comisaría de Policía
Servicio Urgencias S.S.....
Policía Municipal........... jH

SE

Bajan las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy es de 16 grados, mientras que 
la mínima prevista es de 4 grados. Los cielos estarán 
poco nubosos o despejados. Los vientos serán flojos y 
variables, de componente Noroeste, y las temperaturas 
sufrirán un ligero descenso.

'Í1

.santos Calixto, Evaristo y 
Bernardo.

Días transcurridos: 284
Días hasta finalizar el 

año: 79 •
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,24 y 
se pone a las 17,36 (H. S.).

La luna sale a las 16,50 
y se pone a las 04,07 (H. 
S.).

CENTRAL IDIOMAS YA ESTA DISPONIBLE
centro de estudies

Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

THE LANGUAGE LIBRARY
CURSO DE INGLES A DISTANCIA

Creado por VEKTOR MULTIMEDIA (empresa avalado por la BBC) 

y adaptado por CENTRAL IDIOMAS

CONTENIDO DEL CURSO:
-DIALOGOS (escucha y práctica)
-GRAMATICA (explicaciones y ejercicios)
-COMPRENSION DE LECTURAS
-COMPRENSION DE CONVERSACIONES
-CULTURA

DIRIGIDO A:

-Adultos con horario no fijo
-Residentes en localidades sin centro de 

idiomas
-Profesionales
-Empresas (precios especiales por grupos)

TUTORIAS INDIVIDUALES Y POR TELEFONO 0 POR CORREO ELECTRONICO

NIVELES DISPONIBLES:

PRINCIPIANTES a partir del 30 DE SEPTIEMBRE
ELEMENTAL a partir del 15 DE OCTUBRE
INTERMEDIO a partir de NOVIEMBRE '

AVANZADO a partir de DICIEMBRE

INFORMACION: CENTRAL IDIOMAS Calderón de la Barca, 14 * 02002 ALBACETE * Tel: 23 00 74

Bomberos........................
Cruz Roja........................

ALMAN^
Parada de Taxis.............

Bomberos................... .
Hospital Ntra. Sra. Belen

Policía Municipal...........
Guardia Civil.................
Cruz Roja........................
Casa de Socorro............

VIUARROBLEPO
Policía Municipal...........
Centro de Salud............
Centro de Salud............
Guardia Civil.................

Bomberos........................

Viernes, 1^

Ji

.34!

e®

Jueves, día? ^^J

Comple-16
Sábado, día H . ^jj 

tunes, día 13 j 

2—11—28-3/ jj^

Compte- 5

Martes,

Comple- 9

Miércoles, dw ^pj^J 
9-11-1-*^ U.,

Comple- 13 ]

Viernes, ^,4.^0^ 
17-29-32^^ ({ei^

Comple- 35
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Las anécdotas son historia

LUIS PARREÑO

EDITORIAL

L
as conmemoraciones patronales de la Guardia Civil, 
dentro de un invariable espíritu de sencillez y aus
teridad, junto con el renovado sentimiento de sim- 
tía y respeto de sus invitados, venían celebrándose con 

¡na rutina. En verdad que los actos en honor de la Virgen 
i Pilar, en el marco del acuartelamiento de la 323 Coman-

.. Jill jiicia, siempre tuvieron un ambiente de especial calor, res- 
1.. 2IE jodiendo a una motivación de admiración y gratitud de 
..r sociedad por sus impagables servicios, pero todo tenía algo 
^"jj :protocolo, esquema militar, en suma, que ha podido ocultar 
.. j)j ¡pequeñas anécdotas de las celebraciones que son como 
51.5353 miadas con las que se cose la tela de la historia...

homenaje a los caídos, que se ha realizado 
por primera vez en este acto, y que tuvo 
una impresionante emoción y belleza. Por 
otro lado, la condecoración a un médico, 
al doctor, Francisco Naharro, distinción a 
un civil, que, igualmente, no recordamos que 
se haya llevado a cabo alguna- vez en actos 
patronales. Se ha distinguido en el doctor

Otra vez 
solos

naJi

£

Este año, aún con la misma austeridad, bajo el mismo 
[picajoso del otoño, las autoridades y personalidades de 
vida albacetenses asistieron; dentro de una gran solemnidad, 
acto castrense con los discursos del jefe de la Comandancia,
siente coronel Madero Urquizar y del subdelegado en fun- 
Mes, Juan José Sendra, con el capítulo de las recompensas.
11 emotivo siempre. Hasta ahí podía considerarse que el 
Jo se celebraba dentro de la misma línea de brillantez de 
tos años, pero en verdad que se han dado otras circunstancias 
Ligamos puras anécdotas— que le dan un carácter diferente, 
«digno de ser recordado. Por una parte, la ofrenda por
® pareja mixta de guardias de una corona de laurel en

JI 
JI

t

lén 2

su entrañable vinculación profesional en servicio de la Guardia 
Civil. Precisamente en este acto, uno de los invitados sufrió 
una indisposición y el doctor, todavía con la condecoración 
en el pecho, se encargó apresuradamente de su asistencia, 
como si estuviera de «guardia»...

Y en tercer lugar, cuando el general Almiñana Llorens 
condecoró a su hijo, el capitán Almiñana Boluda, el acuar
telamiento tuvo una profunda vibración emocional que nos 
pareció que se traducía en lágrimas gozosas en los prota
gonistas. El general Almiñana que mandó la 323 Comandancia 
y supo granjearse toda clase de afectos y consideraciones 
ya tiene en Albacete otra nueva atadura cordial, aunque sea 
un hombre de los que nunca se ha ido. A este respecto 
—^y valga, también como anécdota— el teniente coronel Made
ro que ha venido por propia elección, nos dijo:

—De Albacete no me voy, como no me echéis...

Hace treinta años
JULIO VIRSEDA

^® 1967, exactamente a las 13
</ y 1 ®^ suboficial Mario Terán (del ejér-

0 regular boliviano) y Félix Ramos Rodríguez (agenteS CIA) .catan

Jj ■•ara siglo. Con 
...1^‘* ' pacía en la - '

con la vida de uno de los últimos mitos

A
TI

.’y ^’ia ráfaga de ametralladora y un tiro 
»1 cardiaca terminaban las andanzas de

^"^^ ^^^ Ernersto “Che” Guevara. El 
F •ieniDo j "^5 leyenda se abrían camino en la Historia. 
■ Niguera rVall la pequeña aldea boliviana de
b'^libertadde^f a cuando el cadáver del guerrillero, 
r lotografíac °°°^’ ^^®‘^° tendido en una camilla expuesto 
r^ido heridn^^^ hicieran sus asesinos. El “Che” 

volaron r l^’'^''''^^®ale en la escaramuza final, pero las 
r "iugún juicio^^ cuezos negros desde tierras lejanas. No 
Manos del cad^ lugar para la muerte anunciada, 

irónica v fueron amputadas mientras que una 
Mlosverdupog ^®1 comandante Guevara helaba la 

|(comandante “Che”) había nacido 
de 1928. Su d P°^^^'° .®.” Argentina un catorce 

L'®^ 900 le llevar'P^°^^ trasmitió un carácter y espíritu 
| lucha Dor rnatcrializar.se en la revolución social 
L\P®>ón por 1^ justicia en el mundo entero.

,‘^isnio, un repúdio a cualquier
'eratura y |a °- ®^dén religioso, curiosidad vehemente 

P libros acompañarían gran parte

de su vida, y él mismo nos dejó obras claras 
sobre su pensamiento político. El que nunca 
fue un político de los que acostumbramos vivió 
siempre tal como pensaba, y así hoy le enten
demos mejor al leer “El socialismo y el hombre 
en Cuba (1965)”.

La muerte sorprendió, como era previsible, 
a este hombre en la lucha armada contra la
injusticia secular que arrasa a gran parte de nuestros queridos 
países de la América latina bajo el imperialismo norteamericano”. 
América para los americanos, pero para los americanos del norte”, 
escuchamos aún hoy con demasiada e hiriente frecuencia. Por 
ello nos vemos obligados a reconocer una vez más que “en 
el puchero donde no se cuece el justo alimento diario, se cuecen 
las revoluciones”. Gran parte de la América latina es otra cosa 
muy diferente a nuestra moral y ética del Viejo Mundo y así 
lo reconoce la llamada Iglesia Católica “de la liberación”. Países 
ricos generadores de pobreza y miseria en el reparto desigual 
de los bienes comunes a los que todos aspiramos.

Ernesto fue un Argentino más que ni siquiera los importantes 
cargos públicos que ostentó llegaron a mancharle las manos 
no dejándose nunca corromper por el poder. Simboliza la utopía 
de un mundo más libre, más igualitario y más intransigente 
en el combate contra la injusticia. Su muerte fue sin duda la 
de un hombre bueno. Un auténtico revolucionario guiado siempre 
por grandes sentimientos de amor a sus semejantes.

tra vez, Castilla-La 
Mancha se queda 
sola. Gracias a la 

peculiar visión política de José 
Bono, somos la única comunidad 
autónoma afectada por el futuro 
AVE Madrid-Valencia que no ha 
suscrito el “protocolo de inten
ciones” firmado ayer por Zaplana 
y Ruiz-Gallardón; se da, además, 
la curiosa circunstancia de que, 
aunque en nuestra región apenas 
vive la quinta parte de los habi
tantes de las tres comunidades 
de referencia, el trayecto ferro
viario transcurre en más de cua
tro quintas partes por nuestro 
territorio.

Las explicaciones del presiden
te de la Junta manchega, el socia
lista José Bono, para quedarse 
fuera de este frente común por 
el futuro, no se sostiene se las 
mire por donde se las mire; mien
tras los titulares autonómicos 
madrileño y valenciano quieren 
participar directamente en la pro
gramación del AVE, ofreciendo 
mínimas aportaciones económi
cas a cambio de una agilización 
de las obras y de ser tenidos en 
cuenta en su planeamiento. Bono 
sigue con su cantilena gemebunda 
que sólo nos conduce al aisla
miento de las plañideras. Resulta 
cuando menos curioso que José 
Bono diga que el pueblo madri
leño y el valenciano “se suble
varán” si sus respectivos gobier
nos regionales contribuyen al 
desarrollo de esta infraestructura 
imprescindible; puede que quie
nes empiecen a pensar en decir 
“basta” tengamos que ser los cas
tellano-manchegos, hartos de que 
se haga demagogia a costa de 
nuestras necesidades y nuestras 
expectativas. Sobre todo los alba
ceteños, que vemos cómo el AVE 
sigue gestándose a espaldas nues
tras, ante la cortedad de miras 
de nuestros políticos.

LA TRIBUNA
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La pantalla 
asesina

ISIDORO BALLESTEROS

►
 Los problemas 

se detectan 
por las 
tendencias y 
cuando una 
tendencia se 
hace realidad, 
surge el 
problema

a noticia es para quedar
se perplejo: resulta que 
han puesto a la venta 

un vídeo juego, al que también 
se puede llegar por Internet, 
que consiste en conducir un 
coche por la ciudad y atropellar 
a cuantos viejos, guardias y 
autoridades puedas. Cuanto 
más ancianos y autoridades 
mates, más puntos obtienes. 
Los viejos y los guardias tienen 
mayor puntuación que el resto 
de transeúntes.

Es increíble la cota de agre
sividad a la que hemos llegado. 
El estribillo de aquella popular 
canción: “cruzar los semáforos 
en rojo”, -que por cierto nadie 
criticó ni denunció en su día- 
se queda en mantillas al lado 
de este juego de la pantalla 
asesina.

¡Cuidado con la técnica!

Cuando Willians Shakespea
re dice en “El rey Lear”, que 
el hombre sin las comodidades 
de la civilización no es más que 
un pobre animal desnudo, está 
apuntando a una incipiente 
sociedad en que el confort y 
la tecnificación son un aliado 
para el progreso. Pero cuidado 
con la técnica!, no demos lugar 
a que en el siglo XXI, XXII 
o sucesivos, algún pensador ten
ga que decir que la cibernética 
(métase en el mismo saco: digi
tal, internet, autopistas ciberes- 
paciales, etc), ha anulado la 
personalidad de muchos y ha 
deteriorado la comunicación 
humana, paradógicamente 
rodeado de tan formidables 
aparatos de comunicación.

Humanismo

Los problemas se detectan 
por las tendencias y cuando una 
tendencia se hace realidad, sur
ge el problema. Nuestra actual 
civilización tiende a supervalo
rar la tecnificación como una 
panacea para vivir mejor. El 
problema consiste en no saber 
conjugar la tecnificación con el 
humanismo. Én realidad el con
flicto surge al no establecer un 
orden de prioridades. Primero 
que nada, es el hombre y la 
mujer: humanismo; después la 
técnica. Si para vivir mejor con
fiamos prioritariamente en la 
técnica, estamos alterando el 
orden de valores. Para vivir 
mejor, hay que pensar mejor; 
entonces la técnica estaría a 
nuestro servicio en vez de noso
tros al servicio de la técnica.

Archivos catedralicios
o hace muchos días, 
amigo lector, el obispo 
de León, presidente de 

la Comisión Episcopal para el 
Patrimonio Cultural de la Igle
sia, aseguraba en Sevilla que los 
archivos eclesiásticos “son fuen
tes únicas para conocer con 
detalle y con exactitud la His
toria”.

El referido prelado hacía tales 
declaraciones con ocasión de la 
inauguración del XIII Congreso 
Nacional de la Asociación 
Nacional de archiveros de la 
Iglesia, celebrado en Sevilla, la 
bella e interesante ciudad his
palense; y abundaba en el tema 
resaltando el hecho real de que 
a través de tales archivos se pue
de llegar al conocimiento de 
datos y situaciones que son pri-: 
mordiales para aclarar y enten
der con bastante exactitud y 
veracidad el devenir histórico de 
toda la Edad Media: ya que 
entonces eran sólo las parro
quias las que registraban datos 
como, por ejemplo, la demogra
fía de los pueblos y ciudades, 
los expedientes matrimoniales, 
características de las produccio
nes agrícolas, hechos luctuosos 
y los más variados aconteceres 
de las comunidades asentadas 
en torno a una iglesia o catedral.

LARADETUCCI

Esta realidad cultural que ofrecen 
los archivos catedralicios en 
España, con su fuente inagotable 
de datos y registros, es debida 
principalmente a que, desde los 
primeros siglos de la Edad Media, 
la enseñanza era facultad casi 
exclusiva de la Iglesia

Todo esto, en unos tiempos 
en que las gentes no se daban 
a la Cultura y, por lo tanto, difí
cilmente ahora otras fuentes 
suministradoras de datos histó
ricos, distintas de las de la Igle
sia, podrán proporcionar a los 
historiadores ese cúmulo de 
datos y referencias que buscan, 
con tanto afán y celo en estos 
años, para reflejar con precisión

na.
Esta realidad cultural que 

ofrecen los archivos catedrali
cios en España, con su fuente 
inagotable dé datos y registros, 
es debida principalmente a que, 
desde los primeros siglos de la 
Edad Media, la enseñanza era 
facultad casi exclusiva de la Igle
sia: siendo los monasterios -dig
nos remansos de paz en aquellos

esa Edad de la Historia antes largos siglos de discordia- sitios
mencionada; rica -de una rique
za inagotable y de un conjunto 
difícil de imaginar de hechos 
sustanciosos- en acontecimien
tos, y de cuyas enseñanzas pode
mos sacar apropiadas reflexio
nes que nos ayuden a explicar
nos nuestra • idiosincrasia hispa-

donde se concentraban los hom
bres capacitados para enseñar, 
y, por consiguiente, donde se 
reunían los escritos y volúmenes 
que contenían todo el saber y 
los conocimientos de entonces.

Y desde las escuelas de los 
monasterios -cada enclave

monacal tenía una, dirigida! 
un monje, que era nombi! 
por el abad-, las institucKj 
de enseñanza pasan tai--, 
las catedrales a medida o 
éstas se fueron construí 
por toda la geografía ibéti 
Siendo los obispos, generala 
te hablando, los primeros va 
dores de los estudiosos que j 
dían a sus claustros en te 
del saber. Y fueron tambiér. 
que prosiguieron con la ra 
pilación de tratados de todas 
materias y de expedientes 
apuntes de los más variai 
asuntos.

Así llegaron a crearse vea 
deras bibliotecas que andas 
los tiempos se han conven 
en esos archivos de rico o 
tenido y de incalculable a 
para la Historia y las Cieiii 
hoy en día; materias, entreoí 
cuyo desarrollo experimení 
hasta los años presentes se de 
claro está, al esfuerzo de 
estudiosos de todos los tiemp 
pero también a ese conim 
desvelo de crear y sostenei 
archivos catedralicios, al í 
por enriquecerlos y al los 
interés de ofrecerlos, co 
fuentes del saber, a los iwi 
sados que acudan a sus a 
queles.

Insultos
El pasado viernes 3 de octu

bre, muchos albaceteños asis
timos realmente avergonzados 
a una muestra de absoluta into
lerancia e irracionalidad. El 
portavoz del Grupo Socialista 
realizó una serie de gravísimos 
insultos. Porque no eran afir
maciones, eran insultos puros 
y duros. No entiendo que es 
lo que pretendía el Sr. Gómez 
Mora, pero lo que consiguió 
fue crear el desánimo y la zozo
bra entre los votantes, no sólo 
del Partido Socialista, sino de 
los de otros partidos. ¿Cómo 
un representante de la volun
tad popular, puede realizar 
esas afirmaciones totalitaristas 
y antidemocráticas?, ¿Cómo 
alguien con sus facultades 
mentales plenas, puede apelar 
a unos fantasmas irreverentes 
del pasado que en absoluto tie
nen que ver con el actual Par
tido Popular?, ¿son estas las 
fuerzas de progreso que nos 
ofrecen la alternativa de 
gobierno del siglo XXI?

Igual que critiqué la salida 
de “pata de banco” del Con
cejal D. Antonio Rodríguez y 
aplaudí la decisión tomada por 
el Grupo Popular de apartar lo, 
no puedo por menos que 
entristecerme de la reacción

del grupo socialista al arropar 
a su compañero después de su 
“machada”. Pero ¿es alguién 
consciente de las barbaridades 
que dijo el Sr. Goméz Mora?, 
pero es que no hay nadie en 
el Partido Socialista con el sufi
ciente raciocinio como para 
decirle a este señor que lo que 
dijo es un encadenamiento de 
desfachateces e irracionalida
des y que éso no se puede 
decir desde una Portavocía que 
emerge del seno de un pleno 
elegido democráticamente. Se 
imaginan si después de las 
desafortunadísimas declaracio
nes del Sr. Rodríguez, el Gru
po Popular hubiera reacciona
do igual. Se imaginan el escán
dalo que se hubiera montado, 
se imaginan que ataques vis
cerales y que “vendaval anti
democrático” se hubiera pro
ducido.

Realmente después de ver 
las reacciones de la prensa y 
de los grupos políticos, debe 
ser que ya estamos otra vez 
con la vara de medir “jodida”.

Pido al grupo socialista que 
ejerza la fiscalización y control 
que las labores de gobierno del 
Partido Popular se merecen, 
pido que critiquen a nuestro 
medio alcalde, y digo medio 
por que es muy curioso que 
un Ayuntamiento de la cate
goría e importancia de Alba
cete tenga un “Alcalde a media, 
jornada”, que se dedique a 
cobrar del Senado y en sus 
ratos libres trabaje por los ciu
dadanos de Albacete. Entiendo 
Sr. Garrido que debe ser muy 
bonito que uno pueda cobrar 
por dos sitios y que, lógica- 
mente, elija donde más le den, 
pero recuerde que si se hubiese 
conformado con su sueldo de 
alcalde durante 8 o doce años, 
luego podría haber tenido el 
senador, diputado o cualquier 
otro, pero ha querido aplicar 
la ley del mínimo esfuerzo y

mayor rendimiento, y si no lo 
remedia a tiempo, dentro de 
unos años tendrá su sueldo de 
funcionario de la Seguridad 
Social, porque ni será alcalde 
ni senador. Dedíquese a ser 
lo que los ciudadanos quisimos 
que fuera, asista a todos los 
actos y no mande sólo al Sr. 
Baldueza, esté con su pueblo 
en la calle, y no sólo en el 
Portón. Le quedan casi dos 
años para que los albaceteños 
le devolvamos la confianza que 
le dimos hace más de dos, si 
se aplica y trabaja por su ciu
dad, (que diga lo que diga, si 
trabaja no se sabe y si no se 
sabe es como si no trabajara), 
si abandona todas las respon
sabilidades adyacentes a la 
Alcaldía y si hace las paces 
con don Emigdio, seguro que 
será el alcalde en el que 
muchos creimos. Le pido que 
recapacite que lo que le digo 
es lo que se palpa en la calle 
y que a usted seguro que no 
le llega. Por que yo le voté 
y le escribo por que no estoy 
contento, pero por desgracia, 
la mayoría ni le escribirán, ni 
le votarán.

Francisco Castillejo Pérez.

Al alcalde de 
Valdeganda

de las demás bandas pan 
pantes en la Cabalgata? 
músicos de la Banda Munq 
de Valdeganga, los músiw 
Chinchilla, los de Pow 
da, amigos y compañeros 
Institutos y Conseivatonj 
los músicos de la Union i 
cal se dieron cuenta ae 
discriminación por P ® 
alcalde de Valdeganga, o 
qué ilusión van a h 
impuestos los 
músicos, cuando a su 
les margina de esta

Sr. alcalde, aunque

Union Musical v 
Rosario seguirá 
para conseguir tene 
^os derechos qu °^ 

vecinos de
Francisco Caler

El sublime ArzaUn 
'^° Vel’pS*"^ 

en Derecho el pr ^, 

la prestigiosa 
Deusto. Pues to“¿ai 
tiempo leí en R profes 
había dicho e 8 ^ ^ 
que como 00^

u A%pj:^;

stóTató

Humanos * 
dudaalguM^i que * 
gente P«*#*<»*Í 
Tribunal es &a ^^osi 
de e4*'“„culad« Íl 
estuviera j. menos Ij^Convenio, na*^ 
afio ’^’^ i noloi 
^Írme Arzallus. «1» í

damental",e„¡<,cit^íK 

sen a tomar un “bocadillo” ni en e ^^^^ gán 
igual que el resto de músicos

Sr. alcalde:
Ya han terminado las Fies-

tas Patronales y siguiendo sus 
“consejos” durante unos días 
nos hemos olvidado de pro
blemas y enfrentamientos.

Pero, Vd. no siguió sus pro
pios consejos, ¿cómo tiene tan 
poca sensibilidad para ignorar 
a más de 30 músicos de la
Unión Musical y no decirles 
siquiera “por cortesía” que fue-

o
 

o



^L Eduardo Zaplana y Alberto Ruiz
| Gallardón cofían en que el
| presidente manchego, José Bono,
| se una al proyecto de alta
| velocidad entre Madrid y Valencia
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Bono se queda fuera del 
kuerdo sobre el AVE
Jlos de ¡os tres presidentes de las comunidades por las 
9ue pasará la línea de alta velocidad entre Madrid y 
fafenda firmaron ayer un protocolo de intenciones, en 
el que se contempla la implicación conjunta a nivel pre-
apuestarío para la puesta en funcionamiento del AVE.

LT

)s ima 
sus a

ita? H 
lunid 
isleos o 
loCaii 
ierosí 
orlos

Los presidentes de la Comu- 
lldad Valenciana, Eduardo 
Íaplana, y el de la Comunidad 
le Madrid, Alberto Ruiz-Ga- 
Món, coincidieron ayer, tras 

firma de un protocolo de 
pendones, que la construc- 
R de un tren de alta velo- 
W entre Madrid y Valencia 
pira para la vertebración de

dees! 
arte di

de i 
hiR 

manel 
aVd 
CuR 
ge» 1 

los”] 
sdefl

^P»oa. También señalaron 
pos presidentes que ante la 
psidad de que la obra se 

en un plazo breve de 
‘'^^P^'‘^ibilidad de 

la Administración Central 
R financiaría al cien por 

ini- Í y a la UE. 
RiarR^-^ comu- 

V Gallardón indicó 
Ko n ^el
F con T
R Zan?' "y^^^^- Por su 

Fo Índ ‘"^P'^c^^as tam- 

L pero, anadió, “no node- 
HgÍ ca a apor- 

h de?a n. "^"^^"^ar” la 
f marcha

F* lina ai”””” suscrito, 

1’1" pi?'’
r^’lor e innn ^liento “coo- 

t Central dp A^r^rnstra- 
'niciativa 

la ? proyecto 
a Inc ^‘edad y será 

el nS^^ 'veneficie”,

‘'e Fni ^^^es el Minis 

■W''qüe¿^ad y que 

/p^i“*á»T' ’''”- 

ta'®’“»o'¿?“lira 

se ’ 1» im-
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ritario es que funcione el AVE 
aunque hicieron hincapié en 
que la parte que discurra por 
Castilla-La Mancha, tendrá en 
cuenta los intereses del 
Gobierno de Castilla-La Man
cha. En este sentido y respecto 
a la ausencia en la firma del 
convenio del presidente de 
Castilla-La Mancha y de algu- 
nas declaraciones de éste en 
las que ha manifestado no 
estar dispuesto a “poner ni un 
duro”, Zaplana y Gallardón 
manifestaron que éstas debían 
explicarse “dentro de un con
texto político”, al tiempo que 
añadieron que les consta la 
voluntad de cooperación de 
José Bono de unirse al pro
yecto ya que es para el bien 
de su región e informaron que 
fue invitado al acto el pasado 
viernes pero que tenía una 
audiencia, junto a todo el 
gobierno de Castilla-La Man
chen, con el Rey Don Juan 
Carlos.

t

Eduardo Zaplana y Ruiz Gallardón suscribieron ayer un protocolo de intenciones sobre el AVE Madrid-Valencia.

S-
* 

a.
*

Zaplana dijo, además, que 
Bono quería que constasen en 
el protocolo que ayer se firmó 
aspectos “que no afectaban 
para nada a la viabilidad del 
proyecto” e indicó que el pre
sidente de Castilla-la Mancha 
“quería que se hablase de otras

cuestiones que no afectaban a 
la Comunidad Valenciana”.

Añadió el jefe del gobierno 
valenciano que la postura de 
José Bono “no afecta ni influye 
para nada “ en el convenio fir
mado entre los gobienos valen
ciano y madrileño.

Finalmente Gallardón 
comentó que Bono, “como 
muy inteligente que es” defen
derá los intereses de su comu
nidad, de la que dijo tiene pro
blemas de infraestructuras 
“claramente superiores a las de 
Valencia o Madrid”.

^ José Bono quiere opinar aunque insiste en que no pagará

LT

El presidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, aseguró ayer que su comu
nidad no pagará “ni una peseta” por el 
AVE Madrid-Valencia, una obra >que, a 
su juicio, el Gobierno central debe 
emprender de “forma urgente” y cuyo cos
to debe ser financiado con cargo a los 
Presupuestos Generales del Estado.

Así se expresó Bono tras ser recibido 
en audiencia, junto a los miembros de 
su gabinete, por el Rey Don Juan Carlos 
en el Palacio de la Zarzuela, recepción 
que calificó de “extraordinariamente cor
dial”.

“Quiero que Castilla-La Mancha pague 
del AVE Madrid-Valencia lo mismo que 
pagó del de Madrid-Sevilla, es decir, ni 
una peseta”, afirmó Bono.

Por otra parte Bono, que matizó que 
“desconoce” el contenido del protocolo 
de intenciones qúe ayer firmaron los pre
sidentes del ejecutivo valenciano y madri
leño para la puesta en marcha del AVE, 
precisó, no obstante, que su ausencia en 
el encuentro entre los dos presidentes 
autonómicos se debe a que “era una reu-

nión a dos -dijo en alusión a Zaplana 
y Ruiz Gallardón- que no deseaban 
ampliar a tres cuando la empezaron a 
gestar”.

No obstante, subrayó que. “de entrada, 
deseo que el AVE se haga y se haga 
con urgencia” y señaló que al tratarse 
de una línea de ferrocarril que atravesará 
el territorio de Castilla-La Mancha, esta 
comunidad “tendrá algo que decir al res
pecto y lo dirá”.

Se preguntó Bono por qué los valen
cianos, castellano-manchegos y madrileños 
deben pagar por el tren de alta velocidad
cuando la línea Madrid-Barcerlona 
financiará integramente el Estado.

Sublevación popular

“Si van por este camino, creo que 
pueblo de Madrid, el de Valencia y

la

el 
el

de Castilla-La Mancha se sublevará”, opi
nó Bono, quien a continuación aseguró 
que los ciudadanos de su comunidad “no 
se van a sublevar mientras yo sea su pre
sidente porque no van a poner ni una 
sola peseta para financiar esa obra”.

Por su parte el consejero de Economía

y Hacienda, Isidro Hernández Perlines, 
insistió ayer en que el AVE Madrid-Va
lencia debe ser financiado integramente 
por el Estado, ya que “así se hizo con 
la línea Madrid-Sevilla y así se está hacien
do con la que une.Madrid y Barcelona”.

Perlines, en rueda de prensa, indicó 
que las infraestructuras ferroviarias son 
de competencia exclusiva del Estado y la 
filosofía de que las Comunidades Auto
nómicas adelanten el dinero para agilizar 
las obras es una táctica del Gobierno cen
tral para “centrifugar su déficit” hacia las 
comunidades.

Asimismo, el consejero comentó que 
“carece de sentido” el protocolo que fir
maron los responsables de los ejecutivos 
autonómicos de Madrid y Valencia, ya 
que éstas no pueden realizar grandes apor
taciones a un proyecto que se calcula en 
más de 300.000 millones, “aunque per
sonalmente creo que costará más”.

Finalmente, para Hernández Perlines, 
el convenio entre Zaplana y Gallardón 
sólo servirá para que el presidente valen
ciano pueda afirmar ante sus ciudadanos 
que el AVE se va a construir rápidamente 
por parte del Gobierno de España.
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EI próximo ¡unes se reunirá ¡a Mesa de Contratación para decidir ¡a admisión de licitadores

Í

O
Í

Hoy acaba el plazo para presentar 
ofertas al concurso del cable

E.P.

Hoy concluye el plazo para 
la presentación de ofertas al 
concurso para la adjudicación 
de una concesión para la pres
tación del servicio público de 
telecomunicaciones por cable 
en la demarcación territorial 
de Albacete, lo que significa 
que habrá que esperar todavía 
unas horas para conocer el 
número.de licitadores.

La orden publicada en el 
BOE el pasado 1 de agosto, 
por la que se convocaba el con
curso en cuestión, fijaba tam
bién la fecha del 20 de octubre 
para la reunión de la Mesa 
de Contratación que tendrá 
por objeto realizar el análisis 
del sobre n® 1, que contiene 
la documentación administra
tiva, así como decidir acerca 
de la admisión o inadmisión^ 
de los licitadores.

Así pues, para poder llevar 
a cabo la reunión la Dirección 
General de Telecomunicacio
nes del Ministerio de Fomento 
ha enviado la convocatoria a 
los miembros integrantes de la 
Mesa de Contratación, que 
estará presidida por el subdi
rector general de Tecnologías 
y Servicios Avanzados de Tele
comunicaciones, José Rueda.

Pleno municipal.

El concejal de Urbanismo, Agustín Fernández, acudirá como vocal del Ayuntamiento de Albacete.

El Pleno niuniüfí 
aprobará hoyum 
moción para 
recurrir el 
Reglamento de la 
Ley de Cajas

En sesión extraordmar 
urgente el Pleno del Ayo 
miento aprobará hoy la nio 
presentada por el Grupo B 
lar para interponer un rec 
contencioso-admínistra 
contra el Reglamento

Composición de la Mesa

Como vocales de la Mesa 
estará el jefe del área de ope
radores de Telecomunicacio
nes; a propuesta del Ayunta
miento de Albacete acudirá el 
concejal de Urbanismo y pór-

tavoz del Grupo Popular, 
Agustín Fernández; y designa
do por la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha, 
Juan Useros de la Calzada.

Además, con derecho a voz 
pero sin voto figurarán como 
vocales un abogado del Estado 
adscrito al Ministerio de 
Fomento, un interventor del 
mismo Ministerio y un jefe de 
sección jurídica, funcionario de 
la Secretaría General de 
Comunicaciones.

ComO ya hemos comentado

La Mesa de Contratación analizará 
en su primera reunión los sobres 
que contienen la documentación 
administrativa

la función de la Mesa de Con
tratación en esta primera reu
nión será únicamente abrir los 
sobres que contienen la docu
mentación administrativa para 
proceder a su análisis, y de esta

forma poder decidir sobre la
admisión o inadmisión de las 
ofertas.

La reunión se celebrará en 
el Palacio de Comunicaciones 
de Madrid.

Dado que el proyecto que reba ja el número de cocheras no se a justa al Pian del 85

El concejal de Urbanismo propone una
licencia irregular para la Calle Concepción

E.P.

El concejal de Urbanismo 
Agustín Fernández propuso 
ayer a los grupos de la opo
sición la posibilidad de con
ceder una licencia “provisional 
o irregular”, que estaría con
dicionada a la aprobación del 
nuevo PGOU, a la obra que 
se está llevando a cabo en la 
calle Concepción, y que suscitó 
la polémica por el número de 
plazas de garaje.

Agustín Fernández explicó 
que las obras que se están eje
cutando en el solar se ajustan 
al primer proyecto presentado 
y a la licencia concedida por 
el Ayuntamiento, lo que sig
nifica que el edificio tendrá 
baja más tres alturas, doce 
viviendas y 63 plazas de garaje.

Sin embargo, lo que el con
cejal pretende es lograr el con

senso de los tres grupos, puesto 
que el equipo de gobierno no 
tiene intención de actuar en 
solitario, para modificar la 
licencia de tal forma que se 
ajuste al segundo proyecto que 
presentaron los promotores.

Este proyecto contemplaba 
la disminución del número de 
plazas de garaje hasta 43, a 
cambio de un retranqueo en 
la fachada que dejará un espa
cio libre de 200 metros cua
drados, cuya pérdida de edi
ficabilidad se compensaría con 
una altura más.

Por su parte, el portavoz de 
ICAM, José Eduardo Martínez 
Valero, señaló que “el concejal 
de Urbanismo nos ha pedido 
que cometamos una ilegalidad 
y nos lo ha planteado con abso
luta desvergüenza, pero mi 
Grupo no va a acceder a su 
propuesta”. Por su parte, el

La obra de la calle Concepción sigue dando coletazos.

b| 
10

 
S is

PSOE calificó de “grotesco” de gobierno consulte a la 
que a estas alturas el equipo oposición.

desarrollo de la Ley de Í 
de Ahorro de Castilla-La. 
cha. ., .

En la parte expositiva í 
moción el Grupo Populara 
menta que “ios nuevos g« 
de la Caja, P«» “ 
triunfo electoral ,* » 
Popular han conseguido* 
te los dos últimos anos * 
giro radical a la ** 
forma que *’P““JL 
hechos dotaciones par» 
venda durante L 
QS Q6 v 97 por mas de * 
millones, ya en el qg 
1996 se dieron unwb 
de alrededor de 6.01» * 
La Caja de Castilla-^ 
se encuentra hoy P^ 
te saneada”.

Según la moción Q 
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^ada por el Pleno extraordinarío la moción del PP, con los votos en contra de la oposición

1 presidente de la Diputación recurrirá
Í Reglamento de la Ley de Cajas

Teresa ROLDAN

fl Pleno extraordinario de 
■Diputación convocado con 
rácter de urgencia por el 
ñipó de gobierno popular 
robó ayer, con los votos en 

plario del PP, y en contra 
ti PSOE e ICAM, la moción 
pe mandata al presidente de

1 1 ^institución a presentar un 
ICipSfcrso contencioso-adminis- 

ftho contra el Reglamentouna

I
e desarrolla la Ley 4/1997 
Cajas de Ahorro de Cas

a-La Mancha.
En dicha moción se justifica 
necesidad de recurrir en que

1 1 Ley y Reglamento de 
113 mollo, contienen una serie 

elementos totalmente con- 
nos al más elemental de los 
¡rapios democráticos, cual 
el respeto al mandato tem
ía! conferido por la voluntad 

'diñan P'*l‘'r a cualquier represen- 
1 /^u le así elegido. Pretende la • 
lará« ^tración socialista de la 
ipoPo *’a de Comunidades con 
gre^ljorinas, cambiar los El Pleno de la Diputación aprueba mandatar a De Moya para recurrir la Ley de Cajas. JOSE LUIS

Í

listia®^^"'^’^'^^ ^^^40 de las 
ilaciones como de los ayun- 

deCB^'’'os de los impositores 
- de que expire su man-

lento

£

¡tiva (•mismo, agrega la moción
dar* produce una auténtica
isgesOopiación de derechos______o res- 

tto de los impositores (que 
reducida su representación 

j«Wuciéndose en consecuen- 

®a creciente politización 
de entidades en perjuicio 
ara leseada profesionaliza-
eietc®’'^'^ mismas. Asimismo, 
de ^® !a Ley del Regla- 
eiciciofc------

s tras
1 Patti

losdai
jaciófl

bene 
imilH 
«Mal 
fectíí

mentó contienen disposiciones 
que atentan gravemente contra 
el principio constitucional de 
autonomía de las Corporacio
nes locales en que se considera 
una intromisión ilegítima en 
los derechos que diputaciones 
y ayuntamientos tenemos”.

Previo al debate de la 
moción se votó la urgencia de 
la convocatoria, que sin duda 
fue aprobada con el mismo 
resultado, pese a que la opo
sición no encontró argumentos 
que justificaran la urgencia de 
dicho Pleno y de la moción.

que a juicio del PSOE e 
ICAM, podría haberse tratado 
en el anterior Pleno ordinario.

Asimismo, la oposición cri
ticó que el PP quiera poner 
la Diputación al servicio de los 
intereses partidistas del PP, así 
como que la moción sea un 
calco de la presentada en el 
resto de instituciones goberna
das por los populares en la 
región.

Por su parte, el portavoz 
popular, Eduardo Núñez 
Nogales, justificó la presenta
ción del recurso en que en lo

que respecta a los órganos de 
gobierno el Reglamento de la 
Ley de Cajas no respeta los 
derechos-de los consejeros ele
gidos libremente.

A este respecto, el portavoz 
de ICAM, Ramón Sotos, apun
tó que la moción no tenía nada 
que ver con los intereses de 
la Diputación y de la provincia, 
y que “desde que el PP gobier
na lo que ha hecho es vender 
un centenar de fincas que tenía 
la Caja a precio de saldo para 
pretender aparentar que la 
entidad financiera atravesaba

una buena situación económi
ca”.

Sotos también argumentó 
que “el PP debe tener argu
mentos para justificar el recur
so al decir barbaridades como 
que esto va a ser la Rumasa 
de la región, y recuerdo que 
lo de Rumasa fue una expro
piación y me gustaría saber 
donde están los riesgos para 
que desaparezca la Caja Cas
tilla-La Mancha. Además la 
Ley de Cajas apuesta por la 
proporcionalidad defendida 
por todos los grupos”.

Por su parte, el portavoz 
socialista, Evaristo Navarro, 
que acusó al PP de crear alar
ma social con este tema, defen
dió la Ley de Cajas y el Regla
mento que la desarrolla, indi
cando que “ consagra princi
pios absolutamente democráti
cos, es una Ley política y téc
nicamente excelente, y recoge 
toda la jurisprudencia que 
sobre esta materia ha dictado 
el Tribunal Constitucional. 
Además, su espíritu es el de 
ser una ley poco intervencio
nista, con una composición 
democrática de sus órganos de 
gobierno”.

En este sentido, Núñez 
Nogales apuntó dirigiéndose al 
portavoz socialista que “usted 
si que es una alarma social, 
pero permanente. Parece una 
sucursal de Sotos al repetir 
siempre los mismos argumen
tos”. Además, el portavoz 
popular insistió en que “cuan
do llegó el PP al gobierno ya 
se había expoliado más del 
90% del patrimonio de la Caja, 
y ha sido el PP el que lo está 
recuperando de nuevo”.
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Puesto que el camino que sale desde la Fiesta del Arbol de momento no se acondicionará

Aumentarán los controles por 
radar en el acceso a Campollano

LT

En la última reunicón man
tenida entre los representantes 
de la junta directiva de Adeca 
y concejales de Consumo y 
Tráfico se adoptaron varios 
acuerdos referidos a diferentes 
asuntos.

Uno de ellos afecta al acceso 
a Campollano desde la Fiesta 
del Arbol, una vía privada de 
uso público y que puesto que 
el Ayuntamiento tardará- 
mucho tiempo en poder aco
modaría al uso que está tenien
do, se aumentarán los contro
les de radar para sancionar los 
excesos de velocidad y evitar 
los grandes riesgos que afectan 
a los peatones, ciclistas, moto
ristas, etc.

Con respecto a la señaliza
ción del Polígono de Campo
llano, el concejal de Tráfico 
comunicó a los representantes 
de Adeca que ha quedado 
recogida en el concurso para 
la adjudicación de la señaliza
ción de la ciudad de Albacete.

Continuando con temas de 
tráfico, los concejales explica
ron que los proyectos presen
tados por Adeca están en estu
dio y salvo que los técnicos 
observen alguna anomalía se 
acometerá según lo diseñado, 
es decir, calles unidireccionales 
y avenidas bidireccionales.

3

Se controlará la velocidad de los vehículos que acceden a Campollano por el camino de la Fiesta del Arbol.

1

Aparcamientos

En cuanto a los aparcamien
tos, Adeca recordó a los con
cejales que su petición es que 
pueda aparcar en todo el poli-

CLOS SOCIAL. Y PC3LinEPOWTiVO 

LOS LLANOS

1

El Grupo Sodalist, 
tacha de 
“incompetente en 
grado sumo” al 
concejal de Tráfo

y,

sentido'y en las avenidas en 
los dos sentidos).

Por parte de Adeca se deci
dió también trasladar a la con
cejalía de Medio Ambienté el 
listado de solares elaborado 
por la asociación con objeto 
de que se mantengan en las 
condiciones de limpieza y 
vallado que establece la Orde
nanza Municipal de Medio 
Ambiente.

Aprovechando la reunión, 
los representantes de la junta 
directiva de Adeca comentaron

que han presentado al docu
mento del PGOU.

do el acceso" directo a 
empresas desde ella.

las

gono (en las calles en un sólo . a los concejales las alegaciones

Alegaciones al PGOU

De todas ellas destacaron la 
petición de que se rebaje el 
porcentaje de aprovechamien
to medio, dejándolo en el 10% 
en lugar del 15%.

Otra de las alegaciones va 
en el sentido de considerar el 
tramo de la carretera de 
Madrid, desde la rotonda (en 
la Zorrilla) hasta el centro, 
como una calle más, permitien-

Además, Adeca ha solicita
do vía alegación que se permita 
el uso hostelero del centro 
cívio, que se incorpore como 
suelo industrial los terrenos de 
la parte trasera de PAASA, 
Peletería Soler, etc., que se 
desvincule la ampliación del 
polígono de todo lo actual for
mando una entidad urbanística 
colaboradora, y que se arreglen 
los planos quitando las vías de 
ferrocarril dibujadas en el cam
po de golf.

La empresa de las marquesinas no ha
instalado todas las que preveía el contrato

E.P.

La empresa concesionaria 
del contrato de instalación y 
mantenimiento de marquesinas 
en paradas de autobuses y su 
aprovechamiento publicitario 
ha solicitado al Ayuntamiento 
la ampliación deJ plazo de 
dicha concesión para las nue
vas marquesinas a instalar.

Posible incumplimiento

No obstante, el informe del 
secretario general señala que 
de las 37 marquesinas que pre
veía el contrato sólo se han 
instalado 27 por lo que, en 
principio, “pudiera existir un 
incumplimiento contractual 
por el concesionario imputable 
al mismo, salvo que haya reci
bido isntrucciones del Ayunta
miento contrarias a la insta
lación total o parcial de las 
10 pendientes de instalación”.

El informe del secretario 
añade que la Comisión de 
Gobierno debería exigir al con
cesionario el cumplimiento 
total del contrato o bien pro
mover su resolución, siendo de 
advertir que la instalación de 
las diez marquesinas pendien
tes de colocación no pueden 
originar un incremento del pla
zo de la concesión pues ello 
se incluye dentro de la pres
tación contractual.

Así las cosas, el secretario 
informa que en el caso de que 
lo que se pretende sea la»ins- 
talación de un mayor número 
de marquesinas respecto de las 
37 previstas, cabría dos posi
bles soluciones.

Opta a la señalización

Cabe señalar que la empresa 
que ha formulado esta peti
ción, y actual concesionaria de 
las marquesinas, Diexsa, es una

En respuesta a las decías 
ciones realizadas por el ® 
cejal de Tráfico, Germán At 
la, sobre las horas extras á 
la Policía Local, la concejé 
socialista realizó ayer 
puntualizaciones, al mi» 
tiempo que aportó el ¡nfoil 
de intervención que avala® 
denuncia. ■

Así pues, la concejala soA 
lista Pilar López manifestó^ 
es criterio del Grupo Social^] 
apoyar y reconocer el deredS 
a percibir cuantos emolun™ 
tos les son de ley a cualigiiifl 
funcionario del Ayuntamien® 
señalando que “nuestro 
no cuestiona el derecho 
Policía Local a recibir el jinfl 
pago por un trabajo, bien® 
jornada ordinaria o en H 
horas extras que realizan". H

Pilar López explicó que® 
y como figura en el infoi® 
con fecha 18 de septiembre® 
la Intervención municipal,® 
partida presupuestaria refete® 
te a gratificaciones horas ext® 
Policía Local está agota® 
mientras que “faltan va® 
meses para finalizar el 
presupuestario”. ®

La concejala socialista 
mó una vez más que dichap® 
tida presupuestaria esta® 
dotada con 12 millones en® 
año 96, incrementándose o® 
34.568.860 pesetas, y qu^ 
el presupuesto del 97, reo» 
46 millones, acompañan®® 
palabras de una copia ■ 
liquidación del presupuesto® 

gastos. ,
Pilar López acusoaW ® 

Avila de ser un “inconj^ 
en grado sumo, ya qu ® 
sabido realizar una « 
adecuada, oportuna y ■

La edil socialista anajo® 
la responsabilida ^j» 
función presupuestar « 
su falta de pi«*«^¿a 
necesidades reale^ 
servicio municip .PorúlnraoJacon^a 

CÓ que ”la ausencia político y de g^ífevadoS 

mán Avila le ^ 
idea luminosa j^^ 
la Policía ^‘^’^socialí^ 
cejales del ^'^^P

El contrato preveía 37 marquesinas y sólo se han puesto 27.

de las dos empresas que ha 
presentado su oferta al con
curso para adjudicar la seña
lización informativa de la ciu-

dad, y que en estos momentos 
se encuentra en curso, a expen
sas de conocer los informes de 
los servicios técnicos.

Corte de suinia'q 
de aguaenla_

l*as 12 de la “‘'^'''1

de la '><»'*X cortan

obras de mej ^^j de V 
realizando en ■ 
tecimiento- S

M.C.D.2022
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SI TE GUSTA LA CAZA
PARTICIPA EN EL CONCURSO

Al

La Trih®*

t

UNA CARABINA MARCA NORICA.

de Albacete

PREMIOS
• OCHO PLAZAS PARA UNA CACERIA A MANO
DE PERDICES Y FAISANES, Y 800 CARTUCHOS (100 

k PARA CADA UNO DE LOS GANADORES DE CADA

■PLAZA DE CAZA).

«UNA ESCOPETA DE CAZA?MARCA BERETT^.

‘UN ARMARIO, BLINDADO PARA ESCOPETAS,

AUN,,EáUi:PO?jDE'.CAZA COMPUESTO. POR? 
EStuertE'PARÁ’^ÉSebPETAjTHALECO Y '■SILLA 
PLEGABffií?

I 12 PREMIOS

BASES 7?.

*A
.t*

**
^

B^^SSíSSí?’^^^/ EN EL SORTEO DE 12 EXTRAORDINARIOS PREMIOS PARA EL AFICIONADO A lA CAZA; Y QUE SE ESPECIFICAN EN EL RECUADRO QUE FIGURA 
^ ANUNCIO. VEASE PREMIOS.

COmSca? A Í ^^^A OCHO PERSONAS CONSISTE EN UNA "CACERIA A MANO" DE PERDICES Y FAISANES, EN FECHA Y LUGAR QUE PREVIAMENTE SE 
5^ELEGIRA F^r.iS^ GANADORES, ANTES DEL FIN DE LA TEMPORADA DE CAZA. DICHA JORNADA INCLUIRA EL "TACO" Y LA COMIDA. 

fcNTRE LOS OCHO GANADORES UN JEFE DE CUADRILLA.

LOS CONCURSANTES DEBERAN ESTAR EN POSESION DE LICENCIA DE ARAAAS, LICENCIA DE CAZA Y SEGURO EN VIGOR EN EL MOMENTO DE LA CACERIA. 

^RGülJlK’ÍÍ^J^AS AQUELLAS PERSONAS QUE REUNIENDO LOS REQUISITOS ANTERIORMENTE EXPUESTOS, RECORTEN Y RELLENEN TOTALMENTE EL CUPON 
AL PIE DE ESTA PAGINA.

^"-'0, Sí^píf! K .^ COMUNICARA A TRAVES DE LA TRIBUNA DE ALBACETE LA FECHA EN QUE FINALIZARA EL PRESENTE CONCURSO, LA FECHA DEL 
ANTE NOTARIO, Y LA FECHA EN QUE SE PUBLICARA LA RELACION DE LOS PREMIADOS.

^QUED '^'^^'^"^'^’^ CUPONES QUE NO VAYAN DEBIDAMENTE CUMPLIMENTADOS O QUE NO CUMPLAN LAS BASES DEL PRESENTE CONCURSO. 

^’^OScu ^^^^^'^^ ^^’’ SORTEO EL PERSONAL Y FAMIUARES DIREaOS DE LA TRIBUNA.

'"'‘»«s%S!»^A LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/SAIAMANCA, 17 - ALBACETE, EN MANO O POR CORREO. ENVIANDO UN CUPON POR SOBRE Y FIGURANDO
VEN A CAZAR GRATIS CON LA TRIBUNA"

FMn ROBERTO CARmS RUIZ LA VENTA
^'^BRE v ^ ^R>BUHA / CUPON CONCURSO

forreo A
®f' mano este cupón a ( C/ Salamanca, 17 - 02001) .

EDAD.

D.N.I

DIRECCION.....
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Los sastos ascienden a 403.892 miUones, lo que supone un aumento respecto ai 97 del 5,3%

El empleo y las infraestructuras,
prioridad del Presupuesto regional

LT

La creación de empleo, el 
impulso de la inversión pública 
en infraestructuras de carrete
ras y obras hidráulicas y la 
potenciación del gasto social 
son las prioridades de los Pre
supuestos elaborados por el 
Gobierno de Castilla-La Man
cha para 1998, cuyos gastos 
ascienden a 403.892 millones 
de pesetas.

Así lo dijo ayer en rueda 
de prensa el consejero de Eco
nomía y Hacienda de Casti
lla-La Mancha, Isidro Hernán
dez Perlines, quien entregó en 
el Parlamento regional el pro
yecto presupuestario para 
1998, que aumenta en 20.325 
millones (un 5,3 por ciento) 
respecto a los 383.566 millones 
de pesetas presupuestados en 
1997.

Hernández Perlines destacó 
el 11 por ciento que se incre
mentarán las partidas destina
das a empleo y fomento indus
trial, que alcanzarán los 21.000 
millones de pesetas, los 8.000 
millones que conformarán el 
Plan Regional de Empleo y los 
otros 8.000 millones de pesetas 
que se destinarán a apoyar a 
las pequeñas y medianas 
empresas.

Infraestructuras

En cuanto a las infraestruc
turas, indicó que las carreteras 
y las obras hidráulicas serán 
prioritarias y en el presupuesto 
de 1998 se consignan para estas 
áreas 32.000 millones de pese
tas, un nueve por ciento más 
que en 1997.

Los gastos sociales aumen
tarán hasta los 84.000 millones 
de pesetas (unos 4.000 millones 
de pesetas más que en 1997) 
y el gasto destinado a Univer
sidad crecerá un 10 por ciento, 
mientras que las partidas para 
medio ambiente se manten
drán casi estables con 15.108 
millones de pesetas (unos 200 
millones más que en 1997).

Isidro Hernández Perlines entregó el proyecto en las Cortes.

Por departamentos, Agricul
tura y Medio Ambiente ges
tionará el 43 por ciento del 
Presupuesto (173.790 millo
nes), seguida de Administra
ciones Públicas (70.755 millo
nes), Obras Públicas (47.666 
millones) y Bienestar Social 
(33.980 millones de pesetas).

El proyecto presupuestario 
prevé un aumento del 6,10 por 
ciento en los gastos de actua

k Habrá unanimidad en el 
^ Reglamento de las Cortes

Los grupos políticos del Parlamento de Castilla-La Mancha 
alcanzaron ayer un acuerdo en el texto de reforma del 
Reglamento de las Cortes regionales, que, aunque no satisface 
plenamente al PP e ICAM, será aprobado por unanimidad 
en el Pleno convocado para el próximo jueves.

Así lo confirmaron ayer los portavoces de las tres 
formaciones políticas representadas en las Cortes (PSOE, PP 
e ICAM), que han destacado que con el nuevo Reglamento 
se mejorará el trabajo de los diputados, se ampliará el periodo 
de sesiones a nueves meses anuales y se reactivará el 
Parlamento. Entre otros asuntos, el Reglamento reducirá de 
ocho a cuatro las comisiones permanentes de las Cortes, que 
pasarán de tener nueve a quince miembros.

ción, que ascienden a 329.248 
millones de pesetas; un incre
mento del 3,59 en los gastos 
de funcionamiento, que alcan
zan los 60.134 millones, y una 
reducción de la carga finan
ciera en un 4,58 por ciento, 
que se rebaja hasta los 14.509 
millones de pesetas.

En este sentido, Perlines 
calificó el presupuesto como 
restrictivo en cuanto al gasto 

de personal y al gasto de bienes 
corrientes y servicios (gastos de 
funcionamiento), mientras que, 
por contra, será expansivo en 
sus gastos de actuación, por 
encima del PIB nominal para 
1998, cifrado en el 5,7 por cien
to.

Incremento de sueldos

El consejero de 
Administraciones 
Públicas disentirá 
hoy sobre el 
estatuto de los 
ftincionarios con 
Rajoy y el resto íi 
comunidades

En cuanto al incremento de 
sueldo de los empleados públi
cos, el consejero precisó que 
se fija el 2,1 por ciento de subi
da que se recoge en los Pre
supuestos Generales del Esta
do, aunque se habilita un fon
do de unos 550 millones de 
pesetas para cumplir con los 
acuerdos alcanzados con los 
sindicatos en el año 1995.

De esta forma, el capítulo 
de gastos de personal, que se 
eleva hasta los 47.607 millones 
de pesetas, crecerá un 3,7 por 
ciento respecto a 1997.

Por otra parte, Perlines pre
cisó que el déficit previsto para 
1998 es de 4.000 millones de 
pesetas, con lo que el endeu
damiento de la Comunidad 
Autónoma a finales del próxi
mo año, según las previsiones 
del consejero de Economía, se 
situará en 87.000 millones de 
pestas.

En cuanto a los ingresos, 
Perlines destacó la “congela
ción real” de la presión fiscal 
en la Comunidad Autónoma, 
ya que los impuesos cedidos 
no aumentarán y las tasas se 
acomodarán al incremento del 
IPC previsto para 1998.

Del total del presupuesto de 
ingresos, unos 171.000 millones 
de pesetas vendrán de la Unión 
Europea -la mayor parte del 
Feoga Garantía- y 174.000 
millones de pesetas del Estado, 
de ellos unos 83.000 millones 
de participación en los ingresos 
del Estado.

Asimismo, más del 85% de 
los ingresos de los que se abas
tecerá el Presupuesto provie
nen de fondos europeos y de 
transferencias del Estado.

El Gobierno de Castilbí 
Mancha se muestra contra 
al texto actual del proyector 
estatuto que el Ejecutivo a 
tral ha elaborado y que qú 
ultimar en la sesión que; 
celebrará hoy, a partir del 
11:00 horas, en la sedeJ 
Ministerio de Administrad 
nes Públicas.

El consejero de Adminúti 
ciones Públicas, Antonio Ps 
acompañado por el dired 
general de la Función Públi 
Ricardo Navarro, asistirá h 
a las 11:00 horas, al Plei» 
la Comisión de Coordinad 
de la Función Pública, eta 
se ultimará el proyecto de es 
tuto básico para los funda 
rios españoles.

La sesión se celebrará ea 
sede del Ministerio de Adí 
nistraciones Públicas y e® 
presidida por el titular de f 
departamento ministen 
Mariano Rajoy. Al Pleno a 
tirán representantes 
Gobierno central y los wn 
jeros responsables del area 
Función Pública de las 
comunidades autónomas.

El Gobierno de Castilla- 
Mancha se muestra conW 
al texto actual del ptop 
Estatuto Básico de U B 
Pública que el EF* 
tral presentará hoy a 1» 
sejeros regionales y q 
eliborado en anteno^ ® 
nes de trabajo con I»^ 
tores generales de 
comunidades autónomas

El Estatuto Basic» 
Función ? *#
legal que « ^ „,«( 
Constitución B^j 
norma en la/l"®, . J 
las bases <*®* .^ _™(s jí 
de las adminisWii/. 
eas y de los empW’ 

servicio.
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cj¿nffla se estudiará, entre otros temas, ¡a reforma de ¡a Ley de A^uas

Isabel Tocino preside hoy el 
fonsejo Nacional del Agua

LT

Isabel Tocino preside hoy la reunión del Consejo Nacional del Agua.

.í'

¡La ministra de Medio 
Lbiente, Isabel Tocino, pre- 
t hoy en el Palacio de 
Lesos del Campo de las 
tionesde Madrid la reunión 
11 Consejo Nacional del 
ha. en la que se estudiarán 
K Planes Hidrológicos de 
lenca v el proyecto de refor- 
IdelaLey de Aguas.
■Según indicaron fuentes de 
le Ministerio, con la reciente 
lobación, con amplio con- 
m de los Planes Hidroló- 
iosde las Cuencas del Tajo,

v Segura, “culmina un 
■ceso previo a la elaboración 
■ Plan Hidrológico Nacio- 
Il'.que tendrá lugar el próxi- 
■ año 1998. La refomia de 
■Ley de Aguas “es otro de 
1 proyectos importantes 
■prendidos por el departa- 
■nioque preside Isabel Toci- 
■ testaba también a la espe- 

su estudio y aprobación 
■ el Consejo Nacional del 
va.
^ñalaton que este Consejo 
B presidido por la ministra 
Bledio Ambiente, y las vice- 
^(iencias primera, segunda 
viKta, las ocupan el secre- 
B de Estado de Aguas y

Benigno Blanco, el 
^lario general de Medio 
jiente, Juan Luis Muriel, 
■secretario general de Agri-

Carlos Díaz Eimil.
Indicaron que con la última 
■Aleación, aprobada por el 

de Ministros el 13 de 
■wmbre de 1996, son voca- 

entre otros, el direc- 
^neral de Obras Hidráu-

licas y Calidad de las Aguas, 
Fernando Escartín, y la direc
tora general de Calidad y Eva
luación Ambiental, Dolores 
Carrillo. También son vocales 
natos los directores generales 
de Planificación y Desarrollo 
Rural, de Energía, de Conser
vación de la Naturaleza, del 
Instituto Geominero de Espa
ña, de Protección Civil, y los 
presidentes de las Confedera
ciones Hidrográficas. Asimis
mo forman parte del Consejo 
un representante de los Minis
terios de Defensa, de Econo-

^'s agricultores se beneficiarán de la 
ftociación de los convenios financieros
AS^^

los agri- 
millo ahorren

S> sido 

»iilo'’'’*®»laan™(S*®

Í han ^^’'cado 
‘>í$e5^rio P^’'"iitido 

*rMe ^sla

Ello ha permitido fijar un 
tipo de interés del 7 por ciento, 
rebajando en 1,25 puntos el 
tipo del convenio anterior sin 
aplicar el sistema de revisión 
(8,25 por ciento).

En definitiva, la renegocia
ción de los convenios por parte 
del Ministerio de Agricultura, 
pesca y Alimentación ha per
mitido que el tipo preferente, 
que hubiera sido del 8,25 por 
ciento, sea del 7 por ciento 
hasta junio y del 6,40 para el 
segundo semestre de este año.

Esto da lugar a la revisión 
de 27.461 pólizas anteriores, lo 
que permite, además, consoli
dar la política de austeridad 
del Ministerio.

De esta forma, un agricultor 
que hubiera solicitado un cré
dito de 10 millones, se ahorra
rá un millón respecto a lo que 
tendría que pagar de inttereses 
y amortización de capital antes 
de la renegociación.

mía y Hacienda, de Educación 
y Cultura, de Industria y Ener
gía, de Fomento, de Sanidad 
y Consumo y de Administra
ciones Públicas.

Las mismas fuentes infor
man de que el Consejo tiene 
también nueve vocales, de los 
cuales dos tienen amplia expe
riencia en materia medioam
biental o de conservación de 
la naturaleza, designados por 
Isabel Tocino, y otros tres 
nombrados a petición de las 
organizaciones ecologistas de 
mayor implantación.

Los nuevos convenios con las entidades fínancieras suponen un ahorro.

De estos nueve vocales, 
otros tres pertenecen al ámbito 
de la docencia universitaria y 
a la investigación, nombrados 
por la ministra de Educación 
y Cultura, que tienen la con
dición de expertos en las mate
rias relacionadas con la pla
nificación hidrológica.

También hay un vocal exper
to en técnicas de riego.

Del Consejo forman parte 
además un representante de 
cada Comunidad Autónoma de 
las nueve cuencas hidrográ
ficas.____________________

£1 Ministerio de 
Agricultura se 
reúne el viernes con 
los miembros de la 
Mesa del Ajo

LT

El Ministerio de Agricultu
ra, Pesca y Alimentación (MA
PA) ha convocado para el 
próximo viernes, 17 de octubre, 
una reunión con los integrantes 
de la Mesa del Ajo para estu
diar la creación de una Comi
sión de Trabajo, cuyo objetivo 
será diseñar una estrategia 
común de apoyo al sector.

Según una nota de prensa 
de la Unión de Cooperativas 
Agrarias de Castilla-La Man
cha (UCAMAN), esta convo
catoria, remitida por el sub
director general de Productos 
Hortofrutícolas del MAPA, 
José Escartín Huerto, incluye 
el análisis de la situación del 
mercado del ajo, la normativa 
de regulación, la problemática 
del sector, las perpectivas y la 
estrategia a abordar en el 
futuro.

Por su parte, el portavoz de 
la Mesa Nacional del Ajo, José 
Santiago Rodrigo Zarco, ha 
convocado a todos sus miem
bros a un encuentro prepara
torio que se celebrará el próxi
mo jueves, día 16 de octubre, 
en la localidad conquense de 
Las Pedroñeras.

Para Rodrigo Zarco, este 
encuentro puede contribuir a 
mantener una comunicación 
fluida y periódica entre la 
Administración central y el sec
tor, que necesita medidas com
plementarias para regular su 
comercio y actuaciones que 
contribuyan a aumentar! la 
competitividad y efectividad de 
las explotaciones productoras.

La fusión de 
Azucarera Españou. 
y Ebro Agrícola 
debe asegurar un 
accionariado 
mayoritario español

La fusión de la -Sociedad 
General Azucarera Española y 
Ebro Agrícola “debe asegurar 
un accionariado español mayo
ritario para conseguir la esta
bilidad necesaria en el sector 
y mantener los principios de 
españolidad”, según el respon
sable de la primera compañía, 
José Joaquín Isasi Isasmendi.

Isasi Isasmendi hizo estas 
declaraciones en Ciudad Real, 
donde ha visitado la fábrica 
azucarera de Ciudad Real, 
acompañado por el presidente 
de Ebro Agrícola, Manuel 
Guash, y la directora general 
de Política Agraria y Alimen
taria el Ministerio de Agricul
tura, Pilar Ayuso.

Isasi ha reconocido que “el 
proceso de fusión de las socie
dades azucareras está en sus
penso, porque es necesario el 
diseño de una estructura accio
narial en la que un capital 
español mayoritario aseguraría 
un criterio de estabilidad para 
el sector”.
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A cargo de¡ Orfeón de la Mancha y ¡a Banda Municipal, en el 143 aniversario del cuerpo

El himno de la Policía Local se
El himno resaltad! 
espíritu de seni¿ 
del cuerpo local '

oyó en el Auditorio por primera vez
LT

El pasado miércoles día 8, 
en el Auditorio Municipal, se 
celebró un concierto del 
Orfeón de la Mancha y de la 
Banda Municipal de Música de 
Albacete, en el que se inter
pretó por primera vez el himno 
completo de la Policía Local 
de Albacete.

Con anterioridad, se había 
estrenado la música el 2 de 
octubre de 1995 en la Iglesia 
San Francisco.

En esta ocasión, la música 
compuesta por Crescencio 
Díaz Felipe se añadía a la letra 
escrita por Juan José García 
Carbonell, gran abogado y 
escritor albaceteño.

El acto constó de tres partes. 
La primera, la actuación del 
Orfeón de .la Mancha, la 
segunda, la interpretación de 
tres obras a cargo de la Banda 
Municipal de Música y una ter
cera, en la que se interpretó 
el himno de la Policía Local 
de Albacete conjuntamente 
por las dos agrupaciones, musi
cal y vocal. Asimismo, inter
vinieron en el acto con unas 
breves palabras y explicación

EI Orfeón de la Mancha y la Banda Municipal interpretaron conjuntamente el himno completo.

■

R

de la obra los compositores y 
el alcalde de Albacete Juan 
Garrido.

Este actuación se englobaba

en el programa organizado por 
la Policía Local para la cele
bración de su 143 aniversario. 
El acto contó con una masiva

afluencia y con la categoría y 
vistosidad que caracterizan a 
las dos agrupaciones que 
actuaron.

El himno de la Policial 
de Albacete, de Juan JosGj 
cía Carbonell (letra) y 
cencio Díaz Felipe 
dice lo siguiente; |

Policía Local de Albu 
siempre én línea y con bj 
vela fiel por la paz y la jg 
con alerta y autoridad. ‘

El trabajo es nuestro^ 
cada paso es de amistad!^ 
en noche como en día si^ 
alerta y con honor. j

Como hermano tiende i 
mano a la gente por ayal 
con amor y bondad ai senil 
siempre en orden y libeili

Policía Local de Alb?^ 
para ti nuestra vida y eiiio^ 
siempre fiel y siempre ditó 
Albacete en nuestro coia

Durante el acto, el Oiíj 
de la Mancha interpretó'11 
comamos y bebamos” de Ji 
del Encina, “Ríu, Ríu, M 
Abschidslied y obras típicas) 
la Mancha como “A la Mad 
manchega”, entre otras ¡W 
bajo la dirección de JoséBaJ

Por su parte, la Ba 
Municipal de Música de Al 
cete, dirigida por ManuelCi 
ro García, interpretó “Su^ 
del Serpis” de J. Carbal 
“Sinfonía del Nuevo Muí 
de A. Dvrak, y “Granadí 1
A. Lara.

40 expositores han confirmado 
su asistencia a Feriboda 97

LT

La III edición de la Feria 
de Servicios y Preparativos 
para Boda (Feritioda), que se 
celebrará en el Instituto Téc
nico Agronómico Provincial de 
esta capital los días 28 a 30 
de noviembre próximo, contará 
con una amplia participación 
ya que, cuando faltan 50 días 
para celebrarse, ya son cuaren
ta las empresas que han con
firmado sus contratos de asis
tencia, con lo que se espera 
que la participación sea más 
alta que en ediciones ante
riores.

Para la empresa ciudadrea- 
leña Reserva, organizadora de 
Feriboda, tales datos confir
man que esta feria está ya ple
namente consolidada en Alba
cete, al igual que lo está tam
bién en Ciudad Real tras 
haberse celebrado en tres 
ocasiones.

contactar con numerosos esta
blecimientos que les pueden 
ser muy útiles si piensan con
traer matrimonio en los próxi
mos meses.

La consolidación de Feribo
da viene avalada también por 
la participación en la edición 
de este año de sectores como 
las joyerías, que hasta ahora 
nunca habían estado en ella. 
Las entidades financieras tam
poco se han interesado hasta 
ahora por estar en la feria, a" 
pesar de ser un mercado 
potencial muy interesante para 
ellas.

La Confederación de 
Empresarios de Albacete está 
mostrando, según informa la 
organización del certamen en 
nota de prensa, un creciente 
interés por este acontecimiento 
ferial que se celebrará el próxi
mo mes en Albacete capital.

Empleo

Invitaciones

Hasta la fecha se han repar
tido más de 8.000 invitaciones 
para asistir de forma gratuita 
a Feriboda, así como 800 invi
taciones a otras tantas novias. 
Los canales de distribución de 
estas invitaciones son, prefe
rentemente, los propios esta
blecimientos que van a estar 
en la feria.

Los novios son los verdade
ros protagonistas de esta feria 
y en ella tienen la ocasión de

Como se sabe, el sector de 
las bodas mueve en esa pro
vincia varios miles de millones 
anuales y crea y mantiene 
varios miles de empleos.

En la provincia de Albacete 
se celebran cada año más de 
dos mil quinientas bodas.

El presupuesto medio des
tinado por cada una de las 
parejas para la celebración gira 
en torno al millón de pesetas.

Lógicamente, en esto no se 
incluyen gastos como la vivien
da.

Tomás, recibiendo el trofeo Dámaso González “A la verdad del toreo .El diestro José

José Tomás recibió el
“A la verdad del toreo

LT

El pasado viernes por la 
noche tuvo lugar en el restau
rante El Horno de la Cruz el 
acto de entrega del II Trofeo 
Dámaso González “A la ver
dad del toreo”. El acto con
sistió en una cena en la que 
estuvieron presentes el diestro 
galardonado, José Tomás, los 
miembros del jurado que falla-

ron este premio, así como dife
rentes aficionados y miembros 
de la prensa.

El diestro José Tomás reci
bió el premio de manos de 
Antonio Aroca, propietario del 
restaurante que patrocina el 
trofeo. Tras recibir el trofeo 
José Tomás mostró su satis
facción “por conseguir un tro
feo con el nombre de un maes
tro como Dámaso González,

trofcí

conseguirlo • g 
hién comento Jf^>SSSf-¿

edición C ¿oce#’’J 
desiertoy dies®?%>i<1

el rf**«* 
nombre, e 
González-

M.C.D.2022
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Aún está a tiempo de 
comprar acciones Endesa.
La primera compañía española en beneficios.

ZIZI Desde 100.000 pesetas,

ZZZ Con un 4% de descuento.

No deje pasar esta oportunidad. El último día 

es el 17 de octubre.

Acucia ya a su banco, caja o sociedad de valores.

24?'’'^®^® 9''®^'5 en el 900 100 700. 
día, todos los días.

bolsas de Va?'''^^''''° ^^^^ registrado en la CNMV y a la disposición del público en la CNMV, 
'^^ Acciones ^^*^' y otros intermediarios financieros que participan en la colocación de 

® ^^DESA (Bancos, Cajas, Sociedades y Agencias de Valores)._______ _ 

Generando Progreso.
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Angela Sanroma visitó por primera vez Albacete desde que está al ñ’ente de la Dirección General de ¡a Mi^

“Hay que incentivar el empleo de la mujti 
tras conseguir un cambio de actitudes”

B. LARIO

La nueva directora general 
de la Mujer, Angela Sanroma, 
en su visita de ayer a Albacete, 
señaló que los esfuerzos fun
damentales dentro de su 
departamento de cara al próxi
mo año, se centrarán en seguir 
trabajando en el II Plan de 
Igualdad de la Mujer, que esta
rá vigente hasta finales del 98, 
en las líneas y metas fijadas.

En este sentido, apuntó que 
hay que seguir incidiendo fun
damentalmente en aumentar el 
empleo en la mujer, pero con
siguiendo primero un cambio 
de actitudes en la sociedad, 
para pasar de la igualdad legal 
a la igualdad real.

Otro de los aspectos impor
tantes que destacó la directora 
general, una vez consolidada 
la red de centros en la región 
de asesoramiento a la Mujer, 
es trabajar en la promoción de 
la mujer rural a través de las 
redes nacionales, y trasnacio
nales “en un ámbito que ya 
se ha trabajado mucho puesto 
que en nuestra región casi 
todas las zonas son rurales”.

De esta forma, en el 98 se 
incidirá en fomentar un cono
cimiento entre diferentes 
empresas de la región del mun
do rural que sean capaces de 
relacionarse con empresas 
nacionales e internacionales.

También afirmó que entre 
los proyectos de su departa
mento de cara al futuro está 
el de seguir ampliando el 
número de guarderías y centros 
infantiles. No obstante, en opi
nión de Angela Sanroma, las 
prioridades se deben establecer 
desde el punto de vista de la 
sensibilización y la coeduca
ción por importante que sea 
contar con los recursos nece
sarios. De ahí, que se trabajará 
en formación desde las APAs 
y los Consejos Escolares.

El objetivo de la visita era 
conocer directamente el traba
jo que realizan las diferentes 
asociaciones de la mujer exis
tentes en la provincia y man
tener una reunión con los dis
tintos profesionales encargados 
del Area de la Mujer de la 
Delegación de Bienestar con 
el fin de estudiar las dificul
tades que se están encontrando 
en su ámbito geográfico y los 
avances en el II Plan de Igual
dad. En este sentido, informó 
que en dicha reunión el tema 
fundamental era analizar el 
funcionamiento de los siete 
centros para el empleo y la 
igualdad de oportunidades de 
la mujer que hay en Albacete, 
en los que existe un área de 
asesoramiento jurídico, un área 
de empleo y otra de asesora
miento para la creación de 
empresas de la región.

La nueva directora de la Mujer, junto al delegado de Bienestar Social, en la rueda de prensa de ayer.

La directora de la Mujer 
visitó ayer el Centro de Muje
res Jóvenes ubicado en Alba
cete, uno de los 11 de similares 
características que se encuen
tran en el país (uno de ellos 
en Ciudad Real) y donde se 
acoge a mujeres con dificul
tades que soportan cargas 

familiares hasta el momento en 
que tienen oportunidad de 
independizarse. El centro tiene 
capacidad para albergar a 22 
mujeres y a 6 niños.

Sanroma destacó el número 
de asociaciones de la mujer de 
la región, que alcanza ya las 
1.200, de las cuales 120 están

en la provincia. En su ofi 
el elevado número de a 
tivos de mujeres de la 
y el de recursos dispon 
nos sitúa en un plano des 
dad al de resto de coniji 
des, tanto desde los pa 
mientos teóricos como 4 
los avances conseguidos

El sindicato CSI-CSIF ha puesto en marcha 
en Albacete un departamento de la mujer

I.M.

La Unión Provincial de 
Albacete del sindicato 
CSI-CSIF ha puesto en marcha 
el Departamento de la Mujer, 
bajo la coordinación de Ginesa 
García Monteagudo. Dicho 
departamento, que no preten
de ser un “movimiento femi
nista dentro del sindicato si no 
un instrumento de servicio” 
nace a raíz de la masiva incor
poración de la mujer al mundo 
del trabajo, y la problemática 
que tal acceso ha traido con
sigo.

Como principales fines per
sigue: Difundir información 
sobre las experiencias labora
les, identificar los campos de 
intervención para que el pro
tagonismo de la mujer sea una 
realidad, crear una bolsa de 
trabajo, fomentar la oferta cul
tural, potenciar el asociacionis
mo y estudiar la realidad del 
mercado laboral, a través de 
la emisión de ofertas y la 
demandas.

Asimismo pretende elaborar 
programas de Educación para 
la Salud, potenciar la cesión 
de espacios para reuniones.

actividades y talleres dentro 
del sindicato, prestar asesora
miento (creación de un gabi
nete de atención a la mujer), 
organizar encuentros, enrique
cer la. integración de los Planes 
de Igualdad en los convenios 
y ámbitos de negociación, y 
participar en los foros inter
nacionales dentro de la plata
forma de Eurofedop, donde 
exponer las propuestas como 
sindicato.

En cuanto a las demandas, 
sus responsables buscan, entre 
otras, una mayor presencia de 
mujeres en puestos de respon
sabilidad, así como más par
ticipación en los planes de for
mación continua.

Igualmente y de cara a su 
inicio, se ha previsto la orga
nización de un curso bajo el 
título “Cómo vender la propia 
imagen”, que a celebrarse en 
la sede del CSI-CS^F en fechas 
aún por determinar, será gra
tuito para las afiliadas. En con
creto este sindicato tiene 300 
mujeres afiliadas, lo que supo
ne el 33 por ciento de su afi
liación total.

Este departamento, que ya 
funciona en otras unidades a

Este departamento, que pretende ser un instrumento al servicio de la mujer, será coordi

!3
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nivel castellano-manchego y López García, Mari LLanos 
nacional, será llevado, además Maestro Escobar y Joaquín 
de Ginesa García por: Isabel Galdón Sánchez, como vocales.
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La Tríbuaa

NUGA celebró el “Día
e Castilla-La Mancha”

LT

ANUGA es la Feria Inter- 
ional de la Alimentación 

e del 11 al 16 de octubre 
está celebrando en Colonia 
emania). En ella participan 
rsas firmas de este sector 
las cinco provincias cas- 
no-manchegas.

participación en esta 
ria ha sido promovida por 
Cámaras de Comercio de 

región, y su organización por 
de Albacete. La financiación 

wresponde a la Junta, a los 
os FEDER y a las propias 

maras. En el programa de 
UGA figura, dentro de la 
resentación internacional, 
“Día de Castilla-La Man- 
", también organizado por 
¡Cámara de Comercio e 
taria de Albacete, a cuyo 
¡hm viajado a Colonia los 
sejeros de Industria y Tra- 

■ José Fernando Sánchez 
lo. y el de Agricultura, 

jffldro Alonso, así como el 
^idente de la Cámara de 

We, Marcos Montero 

tañar de la Orden (Toledo).
- Bodegas Sánchez Muliter- 

no. Albacete.
- Coqueya S.A. Villarroble

do (Albacete).
- C.R.D.O. Jumilla. Jumilla 

(Murcia).
- José María Trigueros e 

Hijos S.A. (Cafés Caballo

n motivo del “Día de Cas- 
■ L Mancha”, se celebró 
recepción en el pabellón 

_csta región, a la que asis- 
®- a parte de los mencio- 
®s- el consejero Económico 
«Jefe de la Oficina 

^e España en Dus- 
arlos Gómez García, 

de Productos 
■mentanos det ICEX,

. ele Comercio de 
Astrid '*='^íer Villalba.

*alorarV°'' ^' P^^ellón

*® Peria 
^l>ai’o ^ilmuerzo 
Se ron'' ^^‘^-

ANUGA ''°"“' 
^ es m Feria

4 WWwomía interna.

^^isten a ANUGA 
Ali

I^^^Patados 
' H Los Yébenes 

®*^''^).^^ '''I'®noble- 

(2 J'“ortas s A

Í fe Moli, 

«te- '

Quin

Blanco). Albacete.
Fadia S.L. Pepino (Toledo).
- J.R. Suárez Monedero S.L.

Las Pedroñeras (Cuenca).
- Santiago Apóstol, Soc. 

Coop. Ltd. Tomelloso (Ciudad 
Real).

- Vulpi S.L. Noblejas (To
ledo). Sánchez Bódalo, consejero de Industria, estuvo en Colonia.

CCM

x*»-
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XVII Fe ti lía-La Mane

tañeres 
vivientes

participación 
del público

ce M ^ ^MVw^JtA La Mancho

premios demostraciones gastronomía
FARCAMA'97 especiales regional

DEL 10 AL 19
RECINTO FERIAL LA PERALEDA / TOLEDO Jinb íe CosDoMades de

Castilla-La Mancha
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Orsanizadas por la Asociación Alba-5, se desarrollarán hasta el jueves en la Ca ja resional

Hoy comienzan las I 
Jornadas Astronómicas

LT

Hoy, a las ocho de la tarde, 
comienzan las “I Jornadas 
Astronómicas”, que organiza
das por la Asociación Astro
nómica Alba-5, se desarrolla
rán los días 15 y 16 en el salón 
de actos de la Caja Castilla-La 
Mancha (C/ San José de Cala
sanz s/n).

En estas jornadas, que cons
tarán de tres conferencias 
sobre temas de actualidad, el 
programa previsto para hoy 
contempla la intervención del 
profesor albacetense de Astro
nomía, Fernando Carreño 
Marín,, quien ofrecerá la charla 
titulada “Crónicas de Marte”, 
en consonancia con los últimos 
descubrimientos y exploracio
nes realizadas en este planeta 
por el vehículo Mars Pathfin- 
der y, próximamente, por la 
sonda Mars Global Surveyor, 
así como un repaso a la lite
ratura sobre el Planeta Rojo.

Mañana, Juan José Miralles, 
licenciado en Ciencias Físicas 
y profesor titular en la Escuela 
Universitaria Politécnica de 
Albacete, dará la conferencia 
“El Big-Bang: Teoría y obser-

Estas jornadas constarán de tres conferencias sobre temas de actualidad relacionadas con el Universo.

vación”, en la que se hará un 
recorrido por los descubri
mientos científicos que han ido 
confirmando las diferentes teo
rías sobre el origen del Uni-

verso. El punto final lo pondrá 
el jueves, el profesor Agustín 
Martínez, periodista, piloto 
civil y fundador del Aeroclub 
Peñascosa, quien mostrará el

vídeo “Apolo 13: El reto del
espacio”. Durante su interven
ción se repasarán las comuni
caciones y la seguridad en tec
nología aeroespacial.

EXPOSICIONES

* Exposición de óleos de Milagro Esteve Riera 
en la Sala de Exposiciones de Castilla-La Mancha, 
en la calle San José de Calasanz, que permanecerá 
abierta hasta el 17 de octubre, en horario de lunes 
a sábado de 18 a 21 horas.

* Exposición “Naturaleza viva”, de Diego de 
Hellín.

- Del 23 de octubre al 11 de noviembre en 
la Sala de Exposiciones n® 1 de Caja Castilla-La 
Mancha, calle San José de Calasanz, en horario 
de visitas de 18 a 21 horas,

* Exposición “Cueva Mambrino”, de Campo de 
Criptana, Muestra de escultura, dibujo y pintura,

- Del 22 de octubre al 8 de noviembre en la 
Sala de Exposiciones n- 2 de Caja Castilla-La Man
cha, El horario de visita es de 18 a 21 horas,

* Exposición de Pinturas de Emilio Pascual,
- Del 2 al 30 de octubre de 1997, en el Centro 

Cultural de la Asunción. La muestra podrá visitarse 
en horario de 10 a 14 horas y de 18 a 21 horas. 
Los sábados de 12 a 14 horas,

* Exposición de óleos de Mateo Santa, en el 
Ateneo Albacetense,

- Hasta el 19 de octubre, horas de visita de 
10 a 21 horas,

* Programación de la Semana Grande de Caja 
Murcia en Albacete, Octubre 1997,

- Exposición Filatélica, Del 15 al 31 de octubre, 
en el Museo Municipal,

- Exposición fotográfica de Antonio Manzanares 
“Las aves de Albacete y Murcia”, Del 16 al 31,
en el Museo Provincial.

- Exposición Arte sin fronteras. Encuentro 
los pintores europeos. Del 16 de octubre al 
de noviembre, en el Museo Provincial.

- Exposición de Pedro Sema. Del 15 al 31 
octubre, en el Museo Municipal.

de
10

de

TEATRO

* Programación de teatro para octubre suscrita 
entre la Junta y la Fundación del Instituto Inter-

Guía

nacional de Teatro del Mediterráneo.
- Villarrobledo, 30 de octubre, Ecomejo repre

sentará “El tragaluz”.

MUSICA

* Programación de música para octubre suscrita 
por la Junta de Castilla-La Mancha y la Fundación 
del Instituto Internacional de Teatro del Medi
terráneo (ITTM),

- Albacete, 31 de octubre, Sara Montiel,
* IV Festival de Música de Otoño,
En el Auditorio Municipal se celebrarán los 

siguientes conciertos:
- 15 octubre, “Orquesta Filarmónica de Ural”.
- 22 octubre. “Orquesta de Cámara Academia 

Santa Cecilia”.
- 30 octubre, “Orquesta Filarmónica Frank- 

furt/Oder”,
- 13 noviembre, “Orquesta Filarmónica Nacional 

de Ucrania”,
* IV Certamen de Tunas “Ciudad de Albacete”, 
- 18 de octubre, a las 12 de la mañana. Pasacalles 

(desde la plaza del Altozano al Parque de Abelardo 
Sánchez), Participan las tunas de Distrito de Gra
nada, Peritos de Jaén, Ciencias de Alicante y Magis
terio de Murcia y la de Derecho de Albacete,

- 18 de octubre, a las 20 horas. Actuación en 
el Paraninfo de las tunas anteriores. Organizado 
por la tuna de la Facultad de Derecho, Caja Madrid, 
Ayuntamiento y Diputación, Venta de entradas en 
Cadena Ser, Disquería, Tejares 10, Mamá ya lo 
sabe, Jazz Bar y Cafetería del Vicerrectorado, al 
precio de 800 pesetas.

CUUVRALALBACETE

* Programación de Cultural Albacete para el 
mes de octubre.

- Conferencia de José Luís Cuerda bajo el título 
“Una visión cinematográfica”. Martes 14, a las 20 
horas, en el Salón de Actos de la Diputación.

- Conferencia de Joaquín Arnau, “De la A a 
la Z. Diccionario de música”. “Letra A (Acorda,

sus últimas 
publicaciones al 
Salón Internado 
del Libro

La Consejería de Educaj 
y Cultura presentó este fin 
semana en el Salón Integ 
Cional del Libro, las últá 
novedades editadas porlalj 
ta. Entre los últimos iU 
publicados se encuentran:"! 
radas: 10 años de ensena 
artística en Cuenca”, prepj 
do por profesores y ab 
de la Facultad de Bellas An 
y una monografía que rea 
lo mejor de la pintura 
Rafael Canogar entre 195) 
1997, Precisamente en e 
misma colección, llamada.! 
e Imagen, está a punto des; 
recer una obra sobre Gree
Prieto.

Este 
la luz 
Gómez

año también ha n 
el libro de Mai 
Santos sobre “ib

ñón y Toledo; un directo: 
Bibliotecas Públicas en G 
lía-La Mancha”, y “El aros 
un centro abierto a la aetni 
escolar”, estando a punto 
aparecer otro volumen si 
“Viajeros por la histoi 
Extranjeros en Castilb 
Mancha”.

Los libros más vendidos 
Servicio de Publicaciones di 
Junta han sido la ‘Goá 
patrimonio histórico-artisu 
y la “Guía de Espacios M 
rales”, de la que va a apare 
la cuarta edición ampliada-

Anacrusa, Aria, Armonía y Arpegio).
a las 20,15 horas, en la Sala de Caja B|* 

Solicitar asistencia, y
- Música: Concierto de UAjas «•

Víguen Sarkissov, Lunes 20, a las 20,
el Auditorio Municipal,

SEMANA GRANDE DE CAJA MU&

* Programación para este mes. . jg ¿o - Actuación de Alberto Cortez. Sabado

el Auditorio. nnmingo- Actuación de Felipe Lunes 2Í
en la Casa de la Cultrua de La • yjjjjjj). 
a las 20,30 horas, en la Casa de Cuw 
bledo, y Martes 28, a las 20,30 horas, en 

Regio de Almansa. Dodiin Sábado
- Actuación de Paloma San B Auditor*’ 

a las 19,30 y a las 22,30 ^®f«^nnn pesetas. 
Municipal de Albacete. Precio- ■ ^ ¡5^ Tea'^

- Ballet Español-de Murcia. Qgg de Cul^j 
Regio de Almansa; Ví®’’"®^^ Ínras* Sábado 1 
de Villarrobledo, a las 203® i^g' 20,30 
Casa de la Cultura de pellín, j^ goda- 
Domingo 19, Casa de la Cultura 
las 20,30 horas.

CONFERENCIAS

* Ciclo de conferencias sobre
Vida rwi^’

P“ tordas 20 y 21 de ^.'“ 

20 horas en el salón de actos

INFORMACION CULTURÉ

18 y '^

de •*

* Punto de
Junta de Comunidades, C jj^rado óe

- De lunes a viernes, ^^
horas. Teléfono: 23-84-54- Esta^^'rj

En la Biblioteca 5^^J¿)iii)’<^(i*<» 
de Calasanz, 14, 5® Archivos , gn el

• En la sección del L*^ y CuW'^ 
de la Delegación de Edu
teléfono 215012,

Ó
 b
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El arca de los recuerdos
ISABEL MONTEJANO

Lugares de la Mancha: Almagro (II)
C

abeza de la Orden y Campo de Cala
trava, a la que en muy buena parte 
debe su esplendor, Almagro, a la que 
muchos turistas conocían hace años de “oídas 

de la fama de sus encajes y el buen sabor 
de sus berenjenas”, estuvo esta joya de ciudad, 
de origen romano por lo menos, a pie de 
la vía que llevaba a las poderosas Legiones 
del Imperio de Córdoba a Toledo y tuvo mura
llas que la cercaron por completo, por su 
importancia como núcleo fronterizo. Cuando 
árabes y cristianos pelearon alternativamente 
por conquistaría, robusteció esa importancia, 
hasta que, fundada la Orden Militar de Cala
trava, don Rodrigo Jiménez de Rada, la mandó 
poblar con setenta familias de la nobleza y 
pasó a dominar cuarenta y tres pueblos que, 
lealmente y por obligación le estaban sujetos.

“Casi Corte”, aquí las celebraba el Rey Sabio 
y poeta; desde 1273 a 1485 fue sede de los 
grandes Maestros de la Orden, adquiriendo 
tan alta importancia y siendo tan frecuente
mente visitada por monarcas y nobles, que 
llegó a tener consideración de “corte inde
pendiente”. Pronto comenzarían a levantarse
en la Villa mansiones señoriales, palacios, con
ventos e iglesias. Todo ello, dió entonces y 
ahora, al viajero que llega a Alma
gro, una visión para muchos sor
prendente y para los manchegos 
en general lógica, de una ciudad 
ne la Edad Media que ha con
servado, a ultranza, su propia per
sonalidad, su propia marca.

A poco de llegar, gentes de bue
na voluntad, se prestaron a acom
pañamos por sus calles y plazas, 
^n esa hidalguía propia de los 

anchegos honestos, orgullosos 
su tierra de nacencia. Yo ano- 

^^ bloc, los recuerdos de 
*®5 principales monu- 

la huella “ca
de ^^^^ ^^ ^^‘^^^ partes. Don- 
se ah P?^?® rnaestral, al fondo 
servad'^ i ^^^’”° ^^®’ ^1 interior, ha con
de! sip?n V”^ galería con grabados
turas H i *’ ^.*9uisimos artesonados con pin- 
Guzmán • "^P^^ época, el blasón de los 
y casona ®^^F*PCiones cúficas. Los palacios 
a la vupit ^?“^5 ^os sorpendían a cada paso, 
más ^-^^^^^ ^^^ esquinas, con portadas 
Conde grandiosas. “Este es el del
este dpi * ^T^raiso, ésta la Casa Prioral, 

''ersidad n siglos largos, funcionó la Uni- 
^^2 de Có a Fray Fernando Fernán- 
Conseio ai P^^^l^lente que era del Real 
^^yor v n *^^,^’‘^enes Militares y Clavero 
^^ 1550 nn “T • ^^^^"^^^^ Julio III, aprobaba 
^partiesen para que en ella se
filosofía 1 ™^tpl>nas en Lengua Latina, 
^ Cánones ° °g*^’ ^tes Sagradas, Escrituras 
^ Real P®5^^^1ormente, la de Medicina 
'! y estuvo rp^ • j’ '^ ílrmó el Rey don Felipe 
^'^^Q- Sobrp ^^^^ P^^ ^^ Orden de San Fran- 
n Calatrava ^a^ rnuros campean los blasones 

' . ^ro Mavo T ^’J^ae del Infantado y del
' ^^tiende ñor J j grandeza monumental, se 
i '*'’^^ pasos pI^*^^ -^^ ciudad y a la vuelta de 
5 ^’^JJPfe sorprendS^^^ tendrá que detenerse 

eonvenlns ''eriir la profundidad de
?®®’ Santa ^ ^^ Asunción, la Encarná
is ^’^tigua ^^ Concepción Bernarda.
?’n'» <tó?®..‘'' Cárcel, se convirtió un 

i L^ ^^^3tior Nar- ^^ "Ttirismo. Otro convento, 
i ^'^agreñac ^ la puerta de las casas, 
' hueven los palitroques de los

de la

bolillos y parece que vuelan sus dedos sobre 
el tejido de la blonda, como si fueran las 
manos de los ángeles. En la casa tengo yo 
una mantilla negra de Almagro, que fue de 
mi madre.

Cuando lo de la exclaustración. Almagro 
vió demantelados, en buena parte, sus ante
cedentes histórico-monumentales y sólo el

tándose en el suelo. Se restauró, se empezaron 
a hacer representaciones de un tal Lope, de 
Calderón de la Barca, Tirso de Molina y ese 
Cervantes famoso que escribió lo de el Quijote, 
y no vean ustedes. Porque se hacen con arreglo 
a como se hacían antes, ¿eh?, a la antigüa 
comedia, si señora. Hasta ese detalle han teni-

amor de sus buenas gentes y el interés mani- 
fiesto de quienes saben muy bien qué llevarse .iluminación”.
entre manos, en estas cosas del Arte y la 
Historia, que no es poco saber, han podido 
ir restaurando poco a poco. Hoy Almagro es 
¿cómo decirlo?, una hermosa y preciosa joya 
de arte toda ella, que alardea, porque puede 
y debe, de sus linajes, de sus escudos, de 
sus fachadas. Un abierto río de grandezas, 
que desemboca, por sus calles, en la Plaza 
Mayor, otra joya arquitectónica por entera y 
verdadera, toda ella de la Ciudad y la más 
hermosa de toda La Mancha.

Del Pradillo de San Blas a la calle del 
Mercado, de la de la Encomienda al Callejón 
de Sancho Panza, del Callejón del Villar a 
los soportales, de la calle de Nuestra Señora 
de las Nieves, al mundo un verso... Y en 
el ir y venir y volver a ir, por las esquinas

do, mire usted. Y aquí, ya vé, treinta y cinco 
candiles de aceite y mecha, esa es la mejor

Hablaba aquel almagreño, -se llamaba Santa 
Cruz de apellido- del Corral y “de entonces”.
como si la primera comedia se hubiera puesto 
en escena antes de ayer después del café. 
Y es que todo el pueblo estaba como fami
liarizado con todo lo que hay aquí dentro, 
como con regusto de buenos paisanos que 
se sentían y se sienten, orgullosos de su 
“corral” y de saber que aquí, está el origen 
del teatro clásico en España. Se siente una 
particular emoción. Porque “como usté sabrá, 
que se la vé lista, es ejemplar único en Espa
ña”. Y nos enseñó los camerinos, los ves
tuarios, el maquillaje, al estilo de antes. Nos 
dijo, “en ese poyete, se sentó un día el actor 
señor Guillermo Mar llorando de emoción de 
estar aquí. Y todos los actores, por grandes 

y muy maestros que sean, se sien
ten doblegados por la emoción y 
casi que hay que arrimarles la

Todo el pueblo estaba familiarizado con 
todo lo que hay aquí dentro, como con 
regusto de buenos paisanos que se 
sentían y se sienten, orgullosos de su 
“corral” y de saber que aquí, está el 
origen del teatro clásico en España

jofaina y la toalla para que se 
enguaguen una lágrima!”.

Le pregunté a Santacruz, que 
obra de las allí representadas 
había tenido más éxito y se echó 
la mano a la cabeza: “¡Vaya pre- 
guntica, porque aquí, todo, el 
“Fuenteovejuna”, lo del alcalde 
aquel de Zalamea, “La villana de 
Getafe”, “El Lindo don Diego”, 
todo, gusta al personal”.

Pasaba por la puerta un autobús 
destartalado que recogía viajeros 
y al que llamaban “La Viajera”.

Plaza, de las calles y callejas de Almagro, que son 
limpias y relimpias, encontrarse con cualquier 
sorpresa, como la de ese ventanuco, con finí
simas columnas de alabastro.

Según se entra en la Plaza Mayor por el 
centro, la parte de la derecha, se bifurca un 
poco. Las galerías corren sobre los pórticos, 
pintadas de blanco y verde rabioso. Junto a 
las columnas de piedra de la casa solariega 
que fundara Pedro de Molina “el Viejo”, al 
lado del Corral de Comedias, un aparcero 
comentaba con otro que, “el fulanico, se ha 
muerto al amanecer.... ¿no has oído tocar en 
la iglesia?”.... Y yo pensé que al amanecer, 
que es la hora de la salida del Quijote de 
todos los libros inmortales, se debe morir glo
riosamente en La Mancha, cara al sol, entre 
el dorado de los trigales.

Entramos -¡cuántos años. Señor, cuántos 
años!- por vez primera, con un profundísimo 
respeto en el alma, en el Corral de Comedias, 
en el zagúan, fresquito; y los carteles de las 
obras allí representadas. Un almagreño cui
daba del Corral. “Buenos días”... “Buenos, los 
dé Dios. El manchego y se sabe que es parco 
en palabras. Habla poco y claro. Y dice lo 
justo, justísimo, lo que quiere decir y lo que 
cada uno debe querer escuchar.” ¿Viene 
mucha gente a ver las representaciones? “....” 
¡Toma, mucha a ver el teatro y muchas más 
a ver el Corral. Oiga usted, y que se quedan 
alucionaos de lo que ven. Mire, quinientos 
cincuenta asientos de aforo, con la “cazuela”, 
y no son bastantes. Claro que en el siglo
XVI tenía menos, peor se las apañaban sen-

El rojo del almagre, .contrastaba con él blanco 
vivísimo de la cal. Las galerías, los palcos, 
el misterio de la celosía en las plateas, la 
gracia armónica de la arquitectura popular, 
los candiles. Antes de serio de Comedias, sería 
el Corral de descanso para los arrieros. Aban
donado durante muchos años se reinauguró 
un 24 de mayo de 1954, con el auto sacra
mental de Calderón de La Barca, “La Hidalga 
del Valle” que, de chica, había visto yo repre
sentar en mi colegio de monjas. Y un azulejo 
talaverano pregona que este monumento de 
la gloriosa historia del teatro español, fue res
catado para el arte dramático, por el pueblo 
almagreño.

Han transcurrido treinta años desde aquel 
primer viaje y aunque algo sí, no todo es 
igual, puede que mejor. Regresé a Almagro 
para pregonar fiestas de agosto, después de 
que hubiéramos hablado allí mismo de molien
das de paz, cuando era Gobernador Civil de 
la provincia, un albacetense, don Ramón Bello 
Bañón. De aquella noche tengo dos cosas para 
mí, jamás olvidadas; el aplauso cerrado de 
todo el Corral de Comedias puesto en pie 
del patio a la “Cazuela”, cuando dije aquello 
de que al preguntar a Diego en tierras ame
ricanas por el apellido, sacaba pecho y con 
orgullo gritaba... “Diego...=de Almagro!”, y un 
trocito de la cinta donde los colores de la 
bandera española, que corté por invitación de 
la señora alcaldesa, para abrir la Feria. Cuando 
ya en el Parador, nos sentamos a gozar de 
una alta madrugada de estrellas saqué el bloc 
de los apuntes de viaje y escribí: Almagro, 
Corral de Comedias, Corazón de La Mancha. 
Y entre paréntesis, “(querido Almagro)”.
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►
 El presidente Bono señaló que 

Don Juan Carlos “está muy bien 
informado de toda la 
problemática” de Castilla-La 
Mancha

1̂ 

ral

n
Aseguró que no quiere ser el ‘'sucesor” de Joaquín Almunia

José Bono, recibido en
audiencia por el Rey
El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, asegu
ró ayer que no quiere ser 
el “sucesor” de Joaquín 
Almunia, por lo que restó 
importancia a las encuestas 
que le sitúan como uno de 
los candidatos del PSOE 
favorito a la Presidencia del 
Gobierno en las próximas 
elecciones generales.

MADRID. (Efe).- Bono fue 
recibido ayer en audiencia por 
el Rey Don Juan Carlos en 
el Palacio de la Zarzuela, en 
una recepción que tenía como 
fin presentar al Monarca a los 
miembros del Gobierno regio
nal, tras la remodelación del 
gabinete llevada a cabo hace 
unos meses por el presidente 
castellano-manchego.

Tras calificar- la audiencia 
con el Rey de “extraordinaria
mente cordial”, Bono señaló 
que Don Juan Carlos “está 
muy bien informado de toda . 
la problemática” de Castilla-La 
Mancha, y así lo demostró el 
Monarca en las “preguntas 
puntuales” que realizó a los 
distintos consejeros.

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, y su Gobierno, fueron recibidos por Don Juan Carlos.

5S

1^

Preferencias como candidato 
del PSOE

Preguntado sobre la encues
ta publicada ayer por el diario 
El Mundo que le sitúa en el 
tercer puesto en las preferen
cias de los votantes como posi
ble candidato del Partido 
Socialista Obrero Español 
(PSOE) a las próximas elec-

ciones generales, tras Javier 
Solana y Joaquín Almunia, 
Bono respondió que este tipo 
de sondeos “se leen, se estu
dian y se archivan”.

El presidente castella
no-manchego opinó que en el 
caso concreto de la citada 
encuesta, “la he leído con res
peto y con distancia”, ya que 
“no quiero ser el sucesor” del 
secretario general del PSOE, 
Joaquín Almunia.

Además, precisó que “en los 
últimos diez días los socialistas

hemos cometido suficientes
errores en relación con 
ha de ser el candidado 
para que yo incida en

Modelo de fínanciación 
autonómica

quién 
como 
ello”.

Respecto al modelo 
financiación autónómica, 
fue rechazado por las 
comunidades gobernadas

de 
que 
tres 
por

el PSOE -Andalucía, Extema- 
dura y Castilla-La Mancha- 
losé Bono reiteró que la razón

para no aceptarlo es porque 
este sistema “desvertebra” 
España y ayuda “en gran medi
da” a “arruinar” el principio 
de igualdad de oportunidades.

Opinó que los “datos ahora 
nos dan la razón”, ya que, a 
su juicio, una información que 
publicó el diario ABC, “nada 
sospechoso -dijo- de izquier
dista”, revela que las tres 
comunidades que no aceptaron 
el modelo “salimos ganando” 
respecto a las autonomías que 
sí lo asumieron.

Un camarero entrega en Madridejos una 
mochila olvidada con más de 9 millones

TOLEDO. (Efe).- Un cama
rero de 31 años entregó a la 
Guardia Civil de Madridejos 
una mochila que se olvidó,‘en 
el restaurante donde trabaja, 
un vecino de Madrid y que 
contenía más de 9,5 millones 
de pesetas, que a su vez esta
ban guardados dentro de una 
caja de zapatos.

Según informó ayer la dele
gación del Gobierno en Cas
tilla-La Mancha, la mochila, 
con los 9.535.000 pesetas esta
ba en el suelo y fue encontrada

el pasado día 7 por uno de 
los camareros del restaurante 
“La Chimenea” de la localidad 
de Tembleque, donde trabaja 
el joven, vecino del pueblo de 
La Guardia, y cuya identidad 
no ha sido facilitada.

La mochila, de color verde, 
fue entregada a la Guardia 
Civil del puesto de Madridejos 
el pasado día 10, después de 
que transcurrieran tres días sin 
que fuera reclamada por su 
propietario.

Umberto Martín, uno de los

socios de la firma que gestiona 
el citado establecimiento dijo
a Efe que el camarero, de 
años, cuando encontró 
mochila “no lo dudó ni 
momento y me comunicó 
hallazgo inmediatamente”.

31 
la 

un 
el

Detención de un ‘^Kamikaze’’

Por otra parte, un conductor 
ebrio, de 41 años, ha sido dete
nido en el término municipal 
de Guadalajara por recorrer en 
sentido contrario cerca de 4

kilómetros de la autovía N-H 
(Madrid-Barcelona).

Según han informado a Efe 
fuentes de la Subdelegación 
del Gobierno de Guadalajara, 
el “kamikaze”, Miguel M.M., 
fue detenido sobre las seis de 
la madrugada del sábado por 
agentes del Subsector de Trá
fico de la Guardia Civil, quie
nes al realizarle la prueba de 
alcoholemia detectaron que 
daba positivo.

Er conductor, viajaba en un 
turismo “Renault 11”.

Agustín Conde, 
alcalde de ToleJi 
niega que haya 
ofrecido el térra 
del híper a la 
Guardia Civil

TOLEDO. (Efe).-B 
de de Toledo, Agustín Ci 
desmintió ayer que el) 
tamiento haya ofrecido el 
que pretendía destinar 
construcción de un hipe 
cado en el barrio de Buen 
para ubicar la nueva Co 
dancia de la Guardia 0 
Toledo, como anunció e 
yer el delegado del Goti 
en la región, Carlos!

Conde, que asistió ayei 
reunión del Convenio Ca 
Toledo, manifestó habert 
do ayer mismo una ca 
delegado del Gobiemoer 
tilla-La Mancha en la q 
comenta que sus declara 
“se deben sin duda a une:

Según el alende, “(fi 
sepa nadie ha ofrecido 
terrenos, desde luego 
con autoridad suficiente! 
para ofrecerlos”, a lo 
dió que “o se ha dado 
mala información, o esta; 
entendido mal o simples 
se ha' tratado de un ni

Conde aclaró que 'h 
cela del híper va a seguí 
do del híper, ya que« 
sistorio no puede ce e 
terrenos por la senci 
de que los ha vend 
subasta pública , por ’ 
matizó, “no poden.» “ 
Guardia «““1*" 
no es nuestra”. ^

No obstante, el 
Toledo reconoció que 
normal que ^m a 
habiten en vwenda 
metros cuadrados ■ ^^

Gallardón niegji 
la Comunidad* 
Madrid haya

trasvase 
Picadas-Toledi

sidente de * puiz-Gi 
Madrid, Albert ^ 
dón, dijo ayer en ^^^^^ 
su Gobierno no ^^ 
ha («««^ el P’"

fuez”. Erp''“„’tonta* j 
del 14“ ’ ¿el fiscal *L 
la petición de (^oniu” J 

Madrid peto te

se redujera”
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El reciente acuerdo entre 
Ayuntamiento y Diputación para 
resolver la deuda que mantenía la 
localidad provocó la satisfacción de 
los dirigentes populares

\^calde ha hecho lo que aprobamos en PIeno\ dijo Bernardo Cabañero

La oposicion, satisfecha con
idoelí 
linar ii 
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1 acuerdo sobre el SEPEI
Ipnsidente del PP y por- 
iroz de la oposición en el 
bisíorio Municipal, Ber- 
^0 Cabañero, se mostró 
fcfec/io por la solución 
censuada entre Ayunta- 

y Diputación sobre 
Knanciación del SEPEI. 
pnero aseguró que el 
per edil, Francisco Sego- 
P-“fta hecho lo que apro- 

en Pleno, reconocien- 
Irorao deuda de Villarro- 
p sólo aquellos que 
^vientalmente estaba 
fíiremetido”

Juan MARTINEZ
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Bernardo Cabañero ofreció recientemente una rueda de prensa en la que analizó diversos temas de interés para Villarrobledo.

ventajas que tiene este acuerdo 
para Villarrobledo.

Cabañero se refirió también 
a otro debate abierto entre 
Diputación y Ayuntamiento de 
Villarrobledo, con el tema cul
tural como protagonista. Otra 
deuda, la del Consistorio Local 
con el Cultural Albacete, está 
siendo actualmente objeto de 
polémica entre estas dos ins
tituciones.

El presidente local del PP 
dijo que la retirada del Ayun
tamiento de este consorcio fue 
uri “error”, pero reconoció que 
Villarrobledo “sólo debe pagar 
a Diputación la parte que le 
corresponde por las actividades 
que se realizaron durante su 
permanencia en el Cultural”.

Expulsión

El portavoz de la oposición 
se apartó por un momento de 
la actualidad local, para refe- 
nrse a la expulsión de un con
cejal socialista del pleno del 
Ayuntamiento Albaceteño. 
Cabañero criticó la situación 
y no dudó en destacar las dife
rencias que presente este suce
so con respecto a su expulsión 
^®1 pleno municipal en

Villarrobledo hace práctica
mente un año.

“La expulsión de Albacete 
fue un tema bien organizado 
por unos artistas de la repre
sentación teatral”, declaró el 
presidente popular, que definió 
a los socialistas como “dema
gogos”. Asimismo, el portavoz 
de la oposición en Villarroble
do dijo que él fue expulsado 
por intervenir sin estar en uso 
de la palabra, “porque el alcal
de estaba faltando a la verdad, 
pero ni yo ni el resto de con
cejales del Grupo participamos 
en un encierro como el que 
hicieron los concejales socia
listas en Albacete.

A su juicio, estas situaciones 
se repetirán asiduamente en el 
Ayuntamiento y la Diputación 
Provincial hasta las próximas 
elecciones.

nos interrogantes sobre la pro
piedad actual del terreno don
de se estaban construyendo 
unas viviendas en la Avda, del 
Oeste. No obstante, el porta
voz de la oposición no quiso 
adelantar más datos sobre este 
tema ni sobre la gestión rea
lizada en estas promociones

por la cooperativa VII Cen
tenario. Cabañero aseguró 
estar bien informado sobre 
todo lo que está aconteciendo 
alrededor de estas viviendas, 
asegurando que estos detalles 
serán objeto de una nueva 
comperecencia ante los medios 
de comunicación.

VII Centenario

Cabañero también se ocupó 
de la situación de las promo
ciones de viviendas en los 
barrios de Juan Valero y en 
la Avda del Oeste. El presi
dente popular denunció nue
vamente las irregularidades 
cometidas, planteándose algu-.

AYUNTAMIENTO 
CENIZATE 
(ALBACETE) 

EDICTO
Por el que se hace público la convocatoria que tiene 

por objeto la contratación de un/a Profesor/a de Educación 
Básica de Adultos, para las distintas tareas, durqpte el curso 
1997/1988.

Las instancias para tomar parte en las Pruebas selectivas 
se presentarán en el Ayuntamiento hasta las 14 horas del 
día 22 de Octubre de 1997.

La realización de las pruebas será el día 24 de octubre 
a las 20,00 horas en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento, 
sito en la Plaza Mayor, 1.

Las Bases de la convocatoria se encuentran a disposición 
de los interesados en las oficinas del Ayuntamiento en horario 
de 9,00 a 15,00 h.

Cenizate a 13 de Octubre de 1997.
EL ALCALDE

FD0. JORGE CABALLERO CUENCA
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Comisiones ha realizado una 
valoración negativa de la oficina 
existente en el Ayuntamiento para 
ayudas e innovaciones 
empresariales (CLIPE)

1

Se dirigirán al alcalde demandando una mayor información

CC.OO. critica la
El capitán 
Ignacio Moreno, 
condecorado en Is 
festividad del Pilu

A. ROM

labor del CLIPE
El sindicato CC.OO. ha rea
lizado una valoración nega
tiva de la oficina existente 
en el Ayuntamiento para las 
ayudas e innovaciones 
empresariales, conocida 
como CLIPE, indicando que 
esta semana solicitarán del 
alcalde que les informe 
sobre el trabajo efectuado 
por este departamento des
de que se procedió a su 
puesta en ñincionamiento. 
Entre las manifestaciones 
realizadas se ha hecho alu
sión a la poca efectividad 
de su cometido.

Angel ROMERO GARCIA

El sindicato Comisiones 
Obreras, a través de su secre
tario comarcal, Javier Morcillo, 
realizó ayer unas fuertes mani
festaciones en contra de la 
operatividad de la oficina 
municipal conocida como CLI
PE, que fue instaurada hace 
unos meses y cuya finalidad es 
la de asesoramiento, informa
ción y ayudas dirigidas a las 
empresas actualmente en fun
cionamiento, así como a las ini
ciativas de nuevo origen que 
en este sentido empresarial 
puedan realizarse.

En opinión de Morcillo este 
centro, tras el tiempo que lleva 
en funcionamiento, no ha 
cubierto las previsiones de su 
creación en una manera efec
tiva, ya que a través de las 
informaciones que la propia 
oficina ha generado se nota 
que el trabajo desarrollado no 
está teniendo un significado 
totalmente positivo.

Para Comisiones, el CLIPE 
únicamente se ha ocupado has-

Nominados los representantes de
UGT a la asamblea provincial

El sindicato Unión General 
de Trabajadores celebró el 
pasado fin de semana una 
asamblea general en la que uno. 
de los principales asuntos fue 
la elección de los representan
tes locales en la próxima asam
blea provincial.

Javier Morcillo criticó duramente la operatividad del CLIPE.

ta la fecha de temas que no 
se pueden considerar de una 
importancia capital, de acuer
do a sus planteamientos ini
ciales, toda vez que según estas 
propias informaciones se ha 
limitado a una gestión infor
mativa, como es el caso de 
divulgar las convocatorias de 
certámenes feriales y otros 
aspectos similares, pero sin que 
se tengan noticias de un tra
bajo de mayor calado y que 
esté en más consonancia con 
lo'que se podía esperar de un 
estamento de estas caracterís
ticas.

Aunque en un principio 
pareció que el tema no tendría 
mayores inconvenientes en 
cuanto a la nominación de esta 
delegación, la sorpresa llegó 
cuando surgió otra lista alter
nativa que inicialmente al 
parecer no se esperaba y que 
al presentarse fue sometida a 
votación por parte de los

No es la primera vez que 
CC.OO. realiza una critica 
sobre la gestión del CLIPE, 
aunque en esta ocasión ha sido 
cuando se ha incidido en este 
organismo de una manera más 
directa, hasta el punto de que 
Javier Morcillo anunció su 
intención de solicitar esta mis
ma semana del alcalde helli- 
nero una información detalla
da sobre el trabajo que se ha 
realizado desde este departa
mento.

En la misma referencia, el 
secretario comarcal de Comi
siones criticó la pasividad que

asistentes.
El resultado de la misma 

también puede considerarse 
como sorprendente, ya que la 
nueva candidatura consiguió 
un elevado número de sufra
gios favorables, hasta el punto 
de casi repartirse los votos de 
los asistentes entre las dos 
opciones, dando como resul

se ha tenido desde esta oficina, 
al no informar públicamente 
sobre las últimas líneas de ayu
da que han sido aprobadas por 
el Ayuntamiento para poten
ciar el establecimiento de 
empresas, en especial las que 
hacen alusión a las reducciones 
de impuestos, indicando final
mente que deseaba conocer 
cuantas empresas se habían 
beneficiado hasta ahora de este 
servicio de una manera efectiva 
y cual era la línea de trabajo 
que habían realizado.

En otro orden Comisiones 
Obreras de Hellín anunció su 
participación en la moviliza
ción que se llevará a cabo en 
Toledo el próximo día 22 para 
protestar contra la siniestrali
dad laboral en las empresas, 
actuación que realizarán con
juntamente con UGT, tenien
do previsto que desde la ciudad 
hellinera se ponga un autobús 
a disposición de las personas 
que quieran secundar esta ini
ciativa y desplazarse a Toledo 
en la fecha indicada.

Datos sobre actividades de 
Juventud

También se dieron datos 
sobre la próxima actividad 
dedicada al sector de la juven
tud, que se llevará a cabo a 
niveles provincial y nacional, 
esta ultima en noviembre, don
de Javier Morcillo intervendrá 
como ponente.

Finalmente se anunció la 
incorporación al recien cons
tituido Consejo Comarcal de 
Hellín de Comisiones Obreras 
por parte de Miguel A. García 
Rodríguez, delegado sindical 
en la empresa Bancolor, ubi
cada en la localidad de Elche 
de la Sierra.

Como ya informamos 
domingo, la Cuarta Comps 
de la Guardia Civifcelebiój 
todos los honores la festra 
de su Patrona, La Virgen i 
Pilar. Tanto en el oficios 
gioso realizado en la capilla 
los Padres Capuchinos,») 
en el posterior vino de hoc 
que tuvo lugar en las dep 
dencias del acuartelamiento 
dieron cita gran cantidad 
personas y la práctica toiá 
de las autoridades locales 
excepción de los que se eno 
traban ausentes de la cind 
como es el caso del senai 
José María Barcina, uniénd 
también a la celebración 
diputada regional, Maris 
Andújar y el consejero Anto 
Pina.

Uno de los momentos i 
emotivos del acto fue la w, 
sición al capitán de la Guat 
Civil, Ignacio Moreno Gó® 
de la Encomienda de la R 
y Militar Orden de San H 
menegildo, condecoración! 
le fue impuesta, tras la W 
del correspondiente decri 
por su hijo Faustino Mo« 
Pérez, oficial de la Arina 
que estaba presente en elJ 
También recibió la Cruz , 
Real y Militar Ordenó - 
Fernando, el brigada de 
Guardia Civil Ignacio 
Mora, que presta sus 
en dicha Compañía,^ 
colocada la misma por^ 
de, Francisco Vicente 
Ambos condecorados 
ron las felicitación^ 
muchas personas asisten! 

acto.

Comenzaron las 
Fiestas de Otoño' 
el Centro de 
Mayores

tado que finalmente la dele
gación hellinera que acudirá a 
la capital se componga con 
representantes de las dos listas, 
estando formada por José Car
los Gómez, José López y Juan 
Marín, como integrantes de 
una candidatura y Rosario 
Martínez y Enrique Armengol 
de la otra.

Desde
mo domingo se ^ h^ 

el Centro de w pesi 
ñero las <to>^.-! 

de Otoño, que' .^ ,(1.1 
variado P1''Í ; ,<„>-

ye un recii que se

SlWí»'í!s 

sr^ssis

baile con . prcinj^ ^ 
de la cntreg j^^ difer .

veraniega concurso
más bailona •
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TOBARRA

PR0VINCÚ.J

Las contrataciones,
llevadas a Pleno

FJ, ONRUBIA

Se celebró en el Ayunta- 
niento de Tobarra una sesión 
plenaria extraordinaria, con la 
alusión de puntos referentes 
1 las convocatorias de plazas, 
lantopara cursos de Educación 
le Adultos, como para la Casa 
k Oficios, así como para apro- 
keión de proyectos de remo- 
klación de la antigua iglesia 
Je San Roque, para que se 
[onstituya el centro social que 
Koja ante todo las inquietudes 
Dusicales de la localidad, 
Btiéndase, Unión Musical y

1 En cuanto a la ratificación 
^urgencia de los puntos, la 
wrtavoz del PP, Manuela 
pras, significó: “En el pro
pio para la iglesia no vemos

£1 Pleno del Ayuntamiento analizó varias convocatorias de plazas.

K

5
■11#

II
f

 ningún lado su urgencia, 
hemos visto su proyecto en

^^^■Bmisión y su política es una 
’^'Wlictadura auténtica.

lltOSO 
laM 

,GuaJ 
) Góni 
ílal^ 
5an Ü

Í El portavoz socialista, Eva- 
tóto Navarro, respondió: “To
te los puntos traídos a Pleno 
p urgentísimos”.
[Enel punto de aprobación 
Z las bases de la convocatoria 
p la contratación de dos

ñ#!“.* “t educa-

decri 
Morí 

Arma 
nelat 
mzde 
i deS 
a de 
10 Di 
ser^ii

■ el ale

recito 
de O

nón de adultos, los populares 
(¡líe votaron en contra del mis
ino señalaron que “el sistema 
óe selección debe ser objetivo, 
1 «te no lo es. Además esta
mos acostumbrados a que el 
ponavoz socialista se invente 
nonnas y leyes”. Por su parte 
[« socialistas respondieron 
indicando que “el sistema de 

lo marca la adminis- 
hseión regional”.

En referencia a la aproba-

ción de las bases de la con
vocatoria de ocho plazas para 
la Casa de Oficios concedida 
por el INEM al Ayuntamiento, 
para un director, monitores y 
personal de apoyo, en donde 
la convocatoria será pública 
por concurso oposición, publi
cándose las bases en el BOP 
y en el tablón de anuncios del 
Ayuntamiento, aprobadas por 
unanimidad en Pleno, el por
tavoz socialista señaló “lo 
importante es que Tobarra se 
beneficiará de ocho puestos de 
trabajo y la admisión de treinta 
alumnos. A usted (en referen
cia al PP) les sienta mal que 
generemos empleo, y lo vamos 
a seguir haciendo con su apoyo 
o sin él”. Respondiendo 
Manuela Parras, “generar 
empleo es su obligación y no 
pueden decir ustedes que esta
mos en contra de que se cree

empleo”.
El último punto de la sesión 

plenaria, y que fue aprobado 
con la abstención de los pupu- 
lares, hacía referencia a la 
aprobación del proyecto para 
el centro cultural ubicado en 
la antigua iglesia de San 
Roque. La inversión prevista 
es de 25 millones de pesetas 
y se realizará en dos fases, 
encargándose la primera de 
ellas, para tratar la estructura 
del edifico y la parte baja, dis
poniendo de 12 millones, que 
irán a cargo del FRAM del 
98, solicitando el cambio de 
parte de la depuradora de 
Sierra por este centro cultural, 
puesto que según los ediles, 
se contará con economía sufi
ciente para ambas cuestiones.

Este punto generó un debate 
entre socialistas y populares, 
que se abstuvieron.

^^^^^^-^ Casa de Cultura hasta el próximo 24 de octubre

Iniciada la matriculación

Ají

Pnra la Universidad Popular
de

?**lal2?***“ para los 
S hT^ Popu- 
Í>«í^?^ eon

k * I* edad. * Personas de 

ki?^"fee„esra 

<”1¿:«- 

bailes

de salón, bordado y ganchillo, 
radio, danza clásica y española, 
mecanografía, dibujo y pintura, 
taller de teatro, tambor, gui
tarra y bandurria, aerobic, his- 
tória del rock y danzas man
chegas.

La edad mínima para poder 
matricularse en los cursos de 
la Universidad Popular es de 
15 años, excepto mecanografía 
que es de ocho años; danza 
clásica, manchega y taller de 
teatro de cinco años; dibujo, 
pintura y aeróbic de diez años; 
guitarra y bandurria con doce 
años y tambor con cualquier 
edad.

Los cursos que se impartirán 
en las pedanías de Tobarra 
comenzarán en el mes de 
diciembre y serán los cursos 
que se decida, significando que

en el barrio de San Antón se 
impartirá el curso de bordado 
y ganchillo, y que serán tri
mestrales los cursos de historia 
del rock y tambor, finalizando 
este último en vísperas de 
Semana Santa. .

Las mátriculas se harán en 
la Casa de Cultura, en la ofi
cina del gerente, José Emilio 
Ramón, de lunes a viernes en 
horario de 9 a 14 horas, 
debiendo abonar la cantidad 
de 2.500 pesetas, ingresadas en 
cualquier entidad bancaria de 
la localidad a la cuenta del 
Ayuntamiento.

Mencionar que serán gratui
tas las matrículas para las per
sonas residentes en pedanías 
siempre y cuando asistan a cur
sos que se realicen en Tobarra.

Desde el Sobado día 11 
hasta el Domingo día 19 podrás 
conocer en vivo el nuevo Citroen 
Xsara.

Ven a visitamos. Estamos 
a tu disposición de lunes a 
sábado de 9 a 13,30 y de 16,30 
a 21 horas. Y el Domingo de 9
a 13,30 horas.

veras
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El Gobierno ha confirmado a la 
diputada nacional del PSOE 
Rosario García que desconoce el 
importe de aplicación de la 
reforma educativa -S

*

Según dijo la diputada por el PSOE, la alnianseña Rosarío García Linares 

“El Gobierno no sabe el
coste de aplicar la LOGSE
A falta de dos meses para 
que las competencias en 
materia de Educación sean 
asumidas plenamente por la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, el 
Gobierno ha confirmado a 
la diputada nacional del 
Partido Socialista Rosario 
García, que desconoce el 
importe de aplicación de la 
reforma.

Luis BONETE PIQUERAS

La diputada nacional por el 
Partido Socialista, la alnianse
ña Rosario García Linares, 
confirmó a esta delegación de 
LA TRIBUNA que ya había 
rebido respuesta del Gobierno 
respecto a la pregunta que ella 

. misma planteó el 29 de sep
tiembre pasado a propósito de 
las previsiones acerca del coste 
de la aplicación de la Ley 
Orgánica 1/1990, de 3 de octu
bre, de Ordenación General 
del Sistema Educativo (LOG
SE) en Castilla-La Mancha. La 
respuesta textual es la siguien
te:

- ”E1 Ministerio de Educa
ción y Cultura ha procedido 
al estudio y territorialización 
del gasto educativo en el año 
1997 para determinar el coste 
efectivo de la transferencia 
educativa. Igualmente, y sobre 
la base de la aceptación del 
gasto educativo en el año 1997 
y por las Comunidades Autó
nomas como punto de partida, 
tomansdo como base también 
la red y recursos existentes y 
la población escolar 3/18 años 
años en el territorio de cada 
Comunidad Autónoma y su 
evolución a cinco años a la luz 
de la reforma del sistema edu
cativo en marcha, se ha efec
tuado una provisión de gastos 
hasta el 2001, que habrá de 
perfilarse y definirse en cada 
una de las Comunidades Autó
nomas durante el proceso de 
traspasos, ya que, a partir de 
los acuerdos, serán las Comu
nidades Autónomas las que 
ejerzan la competencia de las 
funciones y servicios educativos 
en sus respectivo territorio y 
podrán adoptar las decisiones 
que consideren oportunas a 
este respecto. Por todo ello, 
y sin su definición previa de 
acuerdo con la Comunidad 
Autónoma correspondiente, no 
sería realista ofrecer datos aún 
no ultimados”.

En opinión de la diputada

Rosario García Linares, diputada nacional por el Partido Socialista.

I

cación de la Ley Orgánica 
Ordenación General del Si 
ma Educactivo (LOGSE) 
muy costosa, pero tari 
hemos de reconocer que 
Castilla-La Mancha, con i 
probabilidad, va a resultan 
costosa de aplicar, si cabe.¡ 
que contamos con una es 
sión territorial enorme".! 
García Linares, una aplica 
tal y como prevé la Ley, fe 
aparejada necesariamente 
construcción de un buen mi 
ro de institutos, etc. “En i 
sentido -aseguróde lo qw 
trata es de impedir que 
hipoteque el futuro de 
escolares de Castilla-La .1 
cha”.

No acepta ¡a respue^ 

Gobienw

socialista, “la respuesta que me 
ha trasladado el Gobierno, 
como ya viene siendo habitual 
en el PP, no concreta las peti
ciones expuestas en mi pregun
ta. Es por tanto, que el Gobier

Clausura de un curso de 
~ seguridad en el trabajo

Los delegados provinciales de Industria y Trabajo, José Luis 
Moreno, y Sanidad, Emilio López, clausuraron el pasado fin 
de semana en la Casa de Cultura, con entrega de diplomas, 
un curso de formación laboral distribuido en cuatro módulos 
dedicados a las condiciones laborales, seguridad en el trabajo, 
higiene industrial y medicina laboral y ergonomía, todos ellos 
destinados a delegados de prevención. Los cursos han tenido 
una duración de 60 horas, distribuidas en los cuatro módulos 
reseñados de 15 horas cada uno de ellos con una importante 
asistencia de delegados de prevención. Este curso, con el mismo 
número de módulos y contenidos, se impartirá también del 
13 al 17 de octubre en Hellín, del 10 al 14 de noviembre 
en Villarobledo y del 24 al 28 de noviembre en Albacete.

no no facilita el importe de 
aplicación de la LOGSE en 
Castilla-La Mancha amparán
dose en que todavía está en 
proceso la elaboración de los
datos oportunos”. Para Rosa- momento en que todavía sabe

mos cual es la cantidad de

Luis BONETE

la respuesta delrió García,
Gobierno viene a decir que sin 
la definición previa de acuerdo 
con la comunidad de Casti
lla-La Mancha, estamos en un 

dinero que nos va a costar el 
traspaso de las competencias 
educativas”.

“Es cierto que la Comuni
dad de Castilla-La Mancha 
está, en estos momentos, nego
ciando; una negociación -dijo- 
que ciertamente está retrasada 
porque el Gobierno da la sen
sación que no tiene el más 
mínimo interés en que se lleva 
a cabo tal y como debe de 
realizarse, es decir, con una 
valoración más ajustada al cos
te real y a las necesidades de 
una comunidad como la de 
Castilla-La Mancha”.

En opinión de Rosario Gar
cía, es perentorio y urgente el 
poder transmitir a los ciuda
danos la necesidad de corregir 
las deficiencias de acuerdo 
siempre con los recursos con 
que se cuentan. “Hemos de 
considerar -añadió- que la aph-

Rosario García, asesuí 
LA TRIBUNA, que»? 
taba la respuesta del 
respecto al coste ./ 
de la LOGSE en Cas* 
Mancha. “Yo no se»* 
ficar esta respuesta^ 
sé si tiene un tinte J 
quizás estamos an 
puesta que P®^ ¡,^1 
como una desfac

consentir e^ 
del traspaso a Castil 
cha de las competen^ 
materia de Educac^ 
Ministra no.^°n ffo 
de la aplicacon d I’¿, 

cuando ia acef
imprescindible p j [^ 

ferencia . jendi
recordaba, que , qaS 
a dos meses mas ^^ 
Ministra a*global* 

y pM*? ® 2 la reforn’^ 
aplicación de ,^,i 
230.000 millo^s ^ 
Yo me preg^" °,ca el 
posible 9U^ p Jos costeé!’ ¡loba! sin saber
ciales. Esto me ^^ 
que Ia j„ conoeeU 
una suma ^^j^ose''’! 
sumandos . y ¿que 
tribuir ese
terios se J^tas ^l^L 

cía dejo en j^^ pece 
manifestaba q;><IJ 
des de cada»" dan,rt

i"°Sra Mi"®“’^' 

afrontar •

M.C.D.202;



Lansanatí

irtes. H
1997

rgánifi 
deis 

)GSE|

.LIETOR

Valdeganga.

Pedro A. ATIENZA

El párroco Francisco Navarro Pretel, nombrado hijo adoptivo de Liétor.

a A. de Amas de Casa niega
cualquier vinculación política

Ana SAEZ

día Asociación de Amas de 
isa “La Ermita” remitía 
Scientemente una nota de 
tusa en relación a las alu- 
nes que realizaba el alcalde 
cialista, Mateo Alfaro, que 
i vinculaba con el Partido

I
En el último pleno celebra- 
el pasado 3 de octubre se 

¡.sentaba una moción sobre 
cura-párroco de la Iglesia

;r que 
conS 

sultán 
cabe. 5 
jnaefi 
rae", P 
aplica 
.ey.lle* 
imenie 
jen® 
, ‘'Ene 
lo que 
ir que 
o de 
i-La M

asert 
noJJÍ 
Gobiil

;astito 
como® 
•dijO'-^ 

jocos! 
una‘ 

s cal® 
:ez ion 
isep® 
Jos nal 

encias 
in, la^

Santiago Apóstol, Francisco 
Uo Pretel, proponiéndolo 

hijo adoptivo de la loca- 
u La Asociación, al tener 
jociraiento de este asunto a 
k y como la única forma 
poder expresarse en pleno 
a través de los concejales, 
toan un escrito para que 
m leído en dicha sesión, el 
ttejal que lo exponía era 
ionio Torres, del Partido 
pilar, la moción la presen- 

llanto los concejales de IU, 
w los del PSOE, buscaban 
p explicación del porqué se 
k presentado dicha nota 
HP y no a IU, yendo el 
toe más lejos al afirmar 
tolas amas de casa se sen- 
F más identificadas con el 
^Popular”.
p motivo que más tarde 
picaba para LA TRIBUNA 
p al primer concejal! que 
fan antes del pleno fue a 
bmo Tones y no a alguno 
® d% que tiene Izquierda 
^lilla-La Mancha en la 
ahdad.

la postura que tomaba 
que ya se ha repe-

tido en diferenes ocasiones de 
vincular a las amas de casa con 
el PP, por ser su presidenta 
afín a este partido han tomado 
la decisión de manifestar públi
camente “su malestar a raíz del 
comentario hechho por el 
señor alcalde en el último ple
no, diciendo que las amas de 
casa éramos o estábamos res
paldadas por el PP, cuando 
esta asociación es apolítica. Lo 
sabe muy bien el alcalde -con
tinúa la nota-, pues las amas 
de casa siempre estamos 
dipuestas a colaborar sea el 

i reH 
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la ni
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íisas Ibáñez; Probable traslado de
l^olvasa” al Polígono Industrial

a ow 
ibal**^ 
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M. PICO 

la • b"'Casas ,ÍÍ"“ 

r^tiX , ’ Poií- 
t!^ este'IV“‘‘''^^'‘-

P pas„ tos pri- 
t?”'*. Jh
h'** han Í”^ 
t> para , "M» a 
tS« y se ^^ tos 
ff^'hal.'^ que 
tó''''’toilas ?'^j° ''®8to- 
Vi^' PPr lev esta-

to cons- 

4** « a T'™¡‘'° 
*> ? cS^’*?**» 
**«<?'“'«¡a

** "^ toabajo a

más de 50 empleados y se mue
ve dentro del área de la comar
ca de La Manchuela, Albacete 
y Cuenca, mejorará con el tras
lado al Polígono Industrial gra
cias a que tendrá mejores acce
sos por la ubicación del Polí
gono junto a la Nacional 
Valencia-Albacete y reducirá 
los riesgos en las operaciones 
de carga y descarga. De igual- 
modo, las nuevas instalaciones, 
cuya modernización mejorará 
la productividad, contarán con 
mejores servicios eléctricos y 
de comunicaciones.

Todavía es demasiado pre
matura aventurar una fecha en 
que podrían comenzar las 
obras así como las cifras 
aproximadas del traslado y 
modernización de las nuevas 
instalaciones, aunque obvia
mente se trata de un presu
puesto importante.

Hoy “Tolvasa” es un con
junto industrial con una exten

PROVINCIA

partido que sea el que gobierne 
y últimamente es su partido, 
señor alcalde, el que gobierna 
desde hace años en este Ayun
tamiento”.

A su vez informaban del éxi
to que tuvo la ceremonia reli
giosa con motivo del Día Inter
nacional de la Mujer, celebra
da en la Ermita de Belén, con 
carácter extraordinario, en la 
qu el párroco hizo un recorrido 
histórico de la vida de la mujer 
y su valor en diferentes aspec
tos. Al finalizar la misma se 
ofreció un vino en un local 

Instalaciones de la fábrica “Tolvasa”.

sión de 50.000 m^ y un volu
men de 1.200 millones de pese
tas, produce 700 toneladas 
mensuales de harina y 25.000 

situado junto al templo al que 
asistieron las mujeres letuarias.

La moción de ICAM inten
taba demostrar el agradeci
miento del pueblo a una per
sona que ha dedicado veinti
cinco años de su vida al ser
vicio de los habitantes de Lié
tor, nombrando a Francisco 
Navarro Pretel hijo adoptivo 
de la villa y acordando dedi
carle una calle.

La moción expuesta tuvo el 
respaldo de todos los gmpos 
políticos, que resaltaron tam
bién la figura del párroco.

de piensos. Además, sus pro
pietarios cuentan con granjas 
de pollos, un matadero, un 
laboratorio y una incubadora.
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Valdeganga se 
volcó, un año más, 
en sus Fiestas 
Patronales

La localidad ribereña de 
Valdeganga celebró un año 
más sus Fiestas Mayores en 
honor a la Virgen del Rosario, 
con un rotundo éxito de par
ticipación vecinal, ya que todo 
el pueblo ha asistido a todos 
los actos programados por la 
comisión de fiestas. Destacar 
que los festejos comenzaron 
con el lanzamiento del chupi
nazo, posterior pasacalles y 
pregón de Fiestas a cargo de 
un hijo de Valdeganga, resi
dente en Cataluña, catedrático 
por la Universidda de Gerona, 
seguidamente se presentó a la 
reina y damas de honor; al acto 
asistió el delegado de la Junta, 
Siro Torres, de Cultura, Fede
rico Pozuelo, e Industria, José 
Luis Moreno, el alcalde de 
Valdeganga, Ernesto 1 ópez 
Navarro, les agradeció la pre
sencia en nuestra locabdo'’ 
Una verbena muy concuna 
cerró los actos del primer día 
de las Fiestas.

La gran Cabalgata del sába
do fue el acto más importante 
de la jomada; por la noche, 
un espectacular castillo de fue
gos artificiales y la verbena 
cerraron los actos del día.

El domingo, festividad de la 
Virgen del Rosario, las incle
mencias meteorológicas deslu
cieron la jomada, ya que la 
lluvia hizo que se suspendiera 
la procesión y el festival tau
rino, pese a celebrarse, resultó 
muy deslucido.

Él lunes apareció soleado y 
más de 2.000 personas acom
pañaron a la Santísima Virgen 
del Rosario en su recorido pro
cesional, por las calles de la 
localidad, también las inmedia
ciones de la plaza de toros, 
se desbordaron al mediodía 
para asistir a la gazpachada 
popular y sexto concurso de 
gazpacho manchego. Las 
vaquillas y la verbena nocturna, 
ambos festejos muy concurrido 
cerraron el penúltimo día de 
fiestas.

Para concluir se dispararon 
en las eras grandes cantidades 
de cohetes en honor a la Vir
gen del Rosario, acto que estu
vo amenizado por las dos ban
das locales de música, Unión 
Musical y Banda Municipal.
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 La vida municipal de la localidad 

no atraviesa por buenos momentos, 
según confirmó Florián García 
Candel, concejal de la Agrupación 
Independiente &
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El concejal Florián García Candel, insultado por el alcalde

Nueva polémica 
en el último Pleno

Cifras y datos dd 5^

Ayuntamiento
En la hoja informativa k 

Agrupación Independien! 
de Lezuza se informa sofe -^ 
las cuentas municipales; 
indicando que el presupues
to del Ayuntamiento en ni 
año 1996 era de 159 millo, 
nes. El gasto por habitanle f 
se aproxima a 10.000 pesias, r 
En cultura gastaremos L I 
millones, en teléfono, una |R 
800.000; en gastos en b 
fiestas de Lezuza, en insi-' L

En los últimos tiempos, la 
vida municipal en Lezuza 
no atraviesa por buenos 
momentos, según confirmó 
a LA TRIBUNA, Florián 
García Candel, concejal de 
la Agrupación Independien
te de la localidad. García 
Candel manifestó que en el 
último Pleno extraordina
rio, celebrado el pasado día 
8 de octubre, tuvo que 
aguantar los insultos y 
menosprecios a su labor del 
alcalde, el socialista Pedro 
Carlos García.

LT

“La polémica no es nueva 
-manifestó Florián García 
Candel- ya que he tenido que 
aguantar mucho, incluso el 
acoso laboral por parte de un 
inspector afín al Partido Socia
lista, ya que en mi calidad d& 
funcionario me han quitado 
días de salario por mi dedi
cación a tareas municipales e 
incluso con motivo de las últi
mas elecciones, cuando a otras 
personas no les sucede esto. 
Pero es que además de esta 
persecución, en el último Ple
no, en el apartado de ruegos 
y preguntas, el alcalde tachó 
la publicación informativa de 
la Agrupación Independiente 
de Lezuza, perfectamente lega
lizada en el registro correspon
diente, de panfleto difamato
rio, sólo porque no le gusta 
la información que contiene de 
las cuentas municipales, que se 
pueden comprobar. Yo no me 
las he inventado y cualquier 
vecino puede comprobar que 
la información que viene refle
jada en la citada hoja infor
mativa es ajustada a la realidad 
y un compromiso adquirido 
por la /Agrupación de cara a 
sus votantes. Lo único que pido 
es respeto, el mismo con el 
que yo me dirijo a todos los 
compañeros de la Corporación, 
incluido el alcalde y que se 
deje este personaje de insultos 
y menosprecio a un concejal 
que lo único que hace es tra
bajar por su pueblo”.

Información sobre lo que se 
“suisa en el Ayuntamiento^^

A través del boletín de la 
Agrupación Independiente de 
Lezuza, su presidente, Florián 
García, se dirige a los yunque- 
reños, tireceños y lezucños
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Ü Presidente de la A^rupacidn Independiente de Lezuza aH, saluda 
a todos los iunquerenos, Ureceños y Lezuceños y tengo el honor de 
dirigirme a vosotros para informaros que atraves de estas hojas in
formativas os llegará a vuestros hogares cada dos meses todo, lo que 

^....se guisa en este municipio y aprovecho la ocasión para invitaros a 
que participéis en la elaboración de estas hojas de información para, 
que' podamos conocer vuestras inquietudes y problemas y nos daríamos 
por satisfechos de que esta información fuera el reflejo de un pue
blo. democrático, como queremos que sea Lezuza. Vuestros escritos o 
peticiones dirigirías a la Agrupación Independiente de Lezuza en la 
Oalle de Antonio machado, 15 Ü216Ü de lezuza y de esta forma cumpli
remos el compromiso de nuestra campaña electoral de informar de todo 
cuanto sucede en este Ayuntamiento que por desgracia ni es democráti
co ni transparente y para que lo podáis comprobar os sugiero que a- 
cistais a los llenos que se celebran una vez al mes el ultimo miér
coles y por la tarde en horas fuera del trabajo, la asistencia es li
bre y pública, pues ha llegado el mom_ento de saberlo todo por eso 
nuestro objetivo va ser la li’Ü'OiUkiAÜIOií., pues tenemos la idea de que 
un ciudadano bien infox-mado dé lo que ocurre en su Ayuntamiento es 
mucho más libre, para emitir su opinión real de lo que siente.

muchas gracias por el tiempo dedicado a leer estas lineas
AL PaAoILAhH'a

ido. i'lorian Garcia Candel

La hoja informativa de la Agrupación Independiente de Lezuza suscitó un nuevo enfrentamiento con el alcalde.

para indicarles que estas hojas 
informativas llegarán a los 
hogares cada dos meses para 
informar de todo lo que se 
“guisa en este municipio y 
aprovecho la ocasión para invi
taros a que participéis en la 
elaboración de estas hojas de 
información para que podamos 
conocer vuestras inquietudes y 
problemas y nos daríamos por 
satisfechos de que esta infor
mación fuera el reflejo de un 
pueblo democrático, como

queremos que sea Lezuza. 
Vuestros escritos o peticiones 
dirigirías a la Agrupación Inde
pendiente de Lezuza en la calle 
Antonio Machado 15 y de esta 
forma cumpliremos el compro
miso electoral de informar de 
todo cuanto sucede en este 
Ayuntamiento que por desgra
cia ni es democrático ni trans
parente y para que lo podáis 
comprobar os sugiero que asis
táis a plenos que se celebran 
una vez al mes el último miér

coles y por la tarde en horas 
fuera de trabajo, las asistencia 
es libre y pública, pues ha lle
gado el momento de saberlo 
todo por eso nuestro objetivo 
va a ser la información, pues 
tenemos la idea de que un ciu
dadano bien informado de lo 
que ocurre en su Ayuntamien
to es mucho más libre para 
emitir su opinión real de lo 
que siente.

Gracias por el tiempo dedi
cado a leer estas líneas”.

taciones hemos gastaik
164.000 pesetas, en anune 
las fiestas en la prensa; 
radio 390.000 pesetas; a 
orquestas y música 761(11
pesets; en iluminar la ca»
tera y la calle 182.000 pes 
tas; en el parque infaai
para que jugarán los niñí? 
127.000'pesetas; en orqua 
tas para las fiestas defina 
40.000 pesetas, en orqueso 
para la fiesta de Yunquen 
147.000 pesetas; en arreas 
el castillo nos gastareiDí
1.400.000 pesetas; el aü 
pasado 1.000.000 en el c® 
tillo; en la plaza ceiaeñ 
del Bonillo, 1.500.000.

El electricista Jesú 
López Ortega ha cobra¿ 
en sólo dos meses de ju

Ul

1)11

y julio 225.000 pesetas.
Como el alcalde esto 

tero tenemos que pagare 
Viaje y la asislen*^ 
sesiones, sobre unas 
pesetas al año.

A los tres tenientes 
alcalde unas 500.000 P«“ 
al año cada uno yate 
la oposición queso 
tro nos quedan las 
de 80.000 pesetas cada

El año pasado. WJ^ 
el verano, 
del señor alcald “ ...
dir al socorrista de aP | 
nos llevaron a ju> ^¡j 
mosquepagar»® • 
pesetas de las «* 

municipio. ¡^
Cow» "^ 

algunas cosas ^^j^

fnas 400.00ape;“’„_,.

Pues bien, 2^' , dinero 
tandopocoapo

P . nue todo’* 
municipal y 0 j paíi' 
de los impf^® ’ 

mos. hemosEste veranoje^^ 

citado tene j^^y en
documentos q ^^ poj
Ayuntamiento y m 
dos exa*^'„r;< 

todos los pos i

; asísí’ 

servicios de la
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El atentado se produce justo en 
vísperas de la inauguración del 
museo, que el sábado iba a contar 
con la presencia del Rey y otras 
destacadas personalidades La

 Tr
ib

un
a Martes, 14 de Octubre de 1997

W
línertzaina resultó herido de un disparo y dos etarras se dieron a la fuga

ETA planeaba atentar en
•pales. 1

leí Guggenheim de Bilbao
n mvf .1 preparaba un atentado con granadas contra el museo 

ü^enheim de Bilbao que el próximo sábado será inau-astadii
•unciü , , „ _ . 1 .
ensa P^^ ‘^^ Reyes. Las granadas fueron descubiertas
as; t¡ 
O
icanf' 
lipes

anuñadas en un macetero que se encontraba en el inte- 
íor de una furgoneta con material de fíoristería situada 
i escasos metros del museo después de que un ertzaina
Kulíara herido de gravedad.

; nim MADRID. (Fax-Press).- La 
irqu» tganización terrorista ETA

a preparado un atentado 
granadas contra el museo

[••ggeiiheim de Bilbao que elnquen '“ggenneim de Bilbao que el 
rregt tóo será inaugurado por los

««• Las granadas se halla-
;1 ail ®•camufladas en un macetero

jesús

K se encontraba en el inte- 
w de una furgoneta Ford 
»t con material de floris- 

situada a escasos metros 
«museo después de que un

’ iuDÍi „ ^^s^ltara herido de 
R edad cuando una patrulla 

Micía autonómica vasca 
a identificar a tres 
Q resultaron

«»® y que se encon- 
Sr" * furgoneta.
he.ido“‘^“‘"™™‘r'® fue

1 fori'
¡arle el
' a te 
«III

tes diS o
sobri'

míí™ “rurrieron en la 

preguntó 
a ese lugar °^°^ ^^^ hacían 

^^palda ^ ^ disparó por

policía municipal de Bilbao, 
mientras que los otros dos inte
grantes del comando huían en 
un Fiat Marea gris robado a 
punta de pistola a un matri
monio y obligaron al marido 
a dirigirse al barrio de Iba- 
rekolanda, donde abandonaron 
el vehículo.

La Ertzaintza acordonó la 
zona y hora y media después 
retiraba las granadas anticarro. 
De todas formas se mantuvo 
acordonada la zona mientras 
la furgoneta era inspeccionada 
por las fuerzas de seguridad 
en la que se encontraron ade
más dos subfusiles y munición.

Los etarras se encontraban 
prácticamente delante de la 
puerta principal del museo 
donde por la noche, a las nueve 
y media el presidente del 
gobierno vasco, José Antonio 
Ardanza iba a ser entrevistado 
en directo por la cadena de 
televisión Canal Plus.

Para hoy estaba previsto que 
numerosos políticos visitaran el 
museo.

El ertzaina herido en el atentado fue tiroteado cuando trataba de identificar a los ocupantes de una furgoneta.
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El pasado día 24 de sep
tiembre, fue desarticulado el 
“núcleo duro” del comando 
Vizcaya al interceptar la Guar-

dia Civil a dos de los inte
grantes del comando, Salvador 
Gaztelumendi y José Luis Bus
tinza que murieron en el inte
rior de un vehículo cuando al 
ser identificados por guardias 
civiles sacaron sus armas y 
apuntarcii a los agentes que 
hicieron uso de sus armas en 
“legítima defensa”.

Al “comando Vizcaya” se le 
atribuyen cuatro asesinatos en 
lo que va de año. El ministro 
del Interior Jaime Mayor Ore
ja, al dar cuenta de esta desar-

ticulación habló en todo 
momento de “núcleo duro” del 
comando” lo. que daba a enten
der que había otros “taldes” 
del comando Vizcaya que 
podrían estar operativos.

Todos los grupos parlamen
tarios aceptaron sin reservas la 
versión de los hechos ofrecida 
por el Ministerio del Interior. 
El ministro, Jaime Mayor Ore
ja, aseguró que la actuación 
de los guardias civiles estuvo 
“plenamente justificada” y aña
dió que “actuaron en legítima

Movilizan efectivos de todas 
Ias Fuerzas de Seguridad

La jornada de ayer resultó especialmente ajetreada tanto 
en el interior como en el exterior del museo Guggenheim. 
Lina televisión privada iba a emitir su informativo en directo, 
a las nueve y media de anoche desde la pinacoteca con el 
lehendakari Ardanza como invitado especial. Se daban también 
los últimos retoques al escenario situado en la entrada del 
museo. Fuentes de la lucha antiterrorista indicaron a Europa 
Press que el atentado podría haberse cometido desde ayer lunes 
hasta el mismo sábado, jornada en la que se celebraría la 
inauguración oficial de la pinacoteca por parte del Rey Don 
Juan Carlos. Efectivos de todas las Fuerzas de Seguridad del 
Estado se encuentran movilizados. Se da la circuntancia de 
que prácticamnte todos los representantes de la clase política 
y social vasca iban a visitar el Museo en los próximos días. El lehendakari Ardanza.

defensa” ya que no les quedó 
otra opción que “abrir fuego” 
contra los etarras que. se 
encontraban en el interior de 
un coche en la calle bilbaína 
de la Amistad.

Tras el análisis de la docu
mentación incautada al coman
do terrorista se desprendió que 
habían realizado seguimientos 
al presidente de la Audiencia 
Provincial de Bilbao, Joaquín 
Giménez, y al máximo dirigen
te de los populares en el País 
Vasco, Carlos Iturgaiz, así 
como a Antonio Basagoiti, 
concejal del Partido Popular en 
el ayuntamiento de Bilbao

En la operación policial fue
ron detenidas trece personas 
uno de ellos ex miembro de 
la Mesa Nacional de Herri 
Batasuna.

La policía busca a Jesús 
Martín Hernando como miem
bro liberado y jefe del coman
do.

La inauguración del Museo 
Guggenheim está prevista para 
el próximo día 18 con la pre
sencia de los Reyes, la ministra 
de Educación, Esperanza 
Aguirre y el ejecutivo vasco, 
además de los presidentes de 
los bancos y de las empresas 
constructoras y una delegación 
de unos trescientos norteme- 
ricanos vinculados al mundo de 
la cultura y la política.
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35 horas 
de felicidad

JUAN PANDO

L
OS guarismos, cuanto 
más concretos, más 
impresionan. El 98 nos 

dejó hechos trizas, vino luego 
el 29 e hizo polvo a todo el 
mundo, sucedió a éste el 36 
y a poco el 39, que si para 
nosotros acotaron_nuestra peor 
tragedia contemporánea, a los 
demás no les decía tanto, hasta 
que sobrevino el 45. Y ya se 
enteraron. En el interín de 
estos tumultos, una cifra mági
ca campeón, invencible y desa
fiante: el 48, que algo tenía 
que ver con la fecha en el 
Engels y Marx lanzaron su 
Manifiesto Comunista, pues 
señalaba una semana laboral 
en esas horas justas. Seis días 
de trabajo (entonces se traba
jaba los domingos). De ahí se 
pasó a una semana aligerada 
de esfuerzos, ceñida a otra 
cifra casi inviolable: 40. Y de 
repente, cuando muchos creían 
que tal límite conocería la XXI 
Centuria, viene un gobierno 
dado a los juegos iconoclastas 
-el de Jospin, que es persona 
que me cae muy bien- y, zas, 
a la porra con el 40, ¡viva el 
35!. Pasmo general.

Las tesis jospinistas son las 
de la razón. Falta trabajo y 
sobran personas que quieren 
trabajar, pues a repartir las 
horas de trabajo. La matemá
tica social así entendida es tan 
loable como práctica. Hay un 
matiz sustancial, pero tan legí
timo o más que todo lo ante
rior: penalizar las horas extras. 
En Francia -y en España- una 
institución. Pero los franceses 
acabaron con la Bastilla, así 
que no se van a detener por 
tan ruin fortaleza, que refleja 
una pusilanimidad bífica: la del 
contratista y la del contratado. 
A la calle, que es hora de 
pasearse a cuerpo, y a trabajar 
todos los que quieren trabajar 
y que son muchísimos.

El Gobierno Aznar ha dado 
varios noes a la idea en una 
primera tacada de respuestas: 
no viene a cuento, no es con
veniente, o no es el momento, 
que es la fórmula elegida para 
reconocer que la cosa tiene su 
miga y su inevitabilidad, pero 
que ya se aceptará, cuando 
pueda presentarse, claro está, 
como victoria propia y no 
copiada, heredada y trasplan
tada. Los sindicatos españoles 
también se han puesto nervio
sos. Porque mucho dictamen 
en pro de la ortodoxia social, 
pero toda la heterodoxia posi
ble para defender sus conquis
tas en tiempos de Franco, el 
mayor sindicalista -vertical- de 
la historia patria.

Así las cosas, habrá que 
seguir muy atentamente -y 
hasta afectuosamente- lo que 
Jospin haga -o le dejen hacer 
los franceses, que son muy “es
pañoles” en cuestiones labora
les-, pues de su empeño puede 
surgir un arreglo más que 
mediano de las rupturas cla
morosas que hoy se dan entre 
el mercado de trabajo y las 
angustias sociales. Le desea
mos lo mejor. ¡Viva el 35!

C
omo era previsible, los 
abogados que llevan la 
defensa de los 23 
miembros de la Mesa de HB 

están dispuestos a utilizar 
cuantas maniobras dilatorias y 
argucias legales estén a su 
alcance para que el juicio que 
finalmente comenzó ayer en la 
Sala Segunda del Tribunal 
Supremo, se convierta en un 
espectáculo de propaganda 
para quienes actúan como bra
zo político de la banda terro
rista ETA y en una operación 
de imagen de forma que, sea 
cual sea el resultado final del 
juicio y la sentencia dictada, 
aparezcan ante los suyos como 
unos mártires si son condena
dos, o como unos héroes si 
resultan absueltos.

Con una semana de retraso 
sobre la fecha prevista, debido 
a la recusación del presidente 
del tribunal, José Augusto de 
Vega, la cúpula de HB ha vuel
to a sentarse en el banquillo, 
acusados de colaborar con ban
da armada. El fiscal pide ocho 
años de cárcel para cada uno 
de ellos, y sus abogados, con 
un amplio listado de alegacio
nes y reclamaciones, busca 
dilatar el proceso, que se cele
bre en el País Vasco y, a ser 
posible, la nulidad del juicio. 
Alegan indefensión y vulnera
ción de sus derechos, así como 
“presión intolerable” sobre el 
tribunal. Nada ha dicho la 
defensa de los 23 de HB sobre 
el coche bomba con 30 kilos 
de amonita que el pasado sába
do hirió a cuatro guardias civi
les en las proximidades del cir
cuito de los Mundiales jJe 
ciclismo, San Sebastián, y que 
pudo haber causado una nueva 
masacre. Nada han dicho tam
poco sobre los dos ertzainas 
heridos al ser atacados por 
encapuchados tras la manifes
tación celebrada el domingo en 
Bilbao en apoyo a HB y a 
modo de respaldo a sus diri
gentes. Una manifestación 
ciertamente numerosa y menos 
violenta que en otras ocasio-

P
or lo visto, Don Manuel 
lo tiene fácil, es mucho 
Don Manuel; no hace 

falta que vaya para allá el 
Gobierno en pleno para hacer 
campaña; se las basta y se las 
desea para sacar ventaja al 
adversario él solo, y cuanto 
más le critique ese adversario, 
cuanto más recuerde los pun
tos negros de su biografía 
-que son muchos- o ponga en 
cuestión su carácter -mezcla 
de ferocidad y ternura más 
tocarán a rebato los fraguistas 
para conseguir mantenerlo en 
la Xunta. Unos fraguistas a 
los que no importa nada, sino 
al contrario, que a Fraga se 
le ataque por no haber cum
plido su promesa de no pre
sentarse a la reelección, y a 
los que tienen sin cuidado las 
luchas internas del PP gallego.

Tácticas dilatorias
Mi 
Od
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nes, pero que al término de 
la misma, como siempre, los 
grupos radicales volvieron a 
hacer de las suyas. Nada han 
dicho de la “indefensión” de 
las víctimas de ETA a las que 
HB ignora.

Parte de la estrategia se 
basará en lo ya esgrimido por 
el portavoz Floren Aoiz, el 
pasado domingo, de que HB 
no es ETA, además de seguir 
insistiendo en que el juicio está 
politizado y que los jueces 
están presionados por los 
medios de comunicación y la 
opinión pública, sin olvidar el 
“clima social” que les es adver

Que haberlas, haylas, como las 
melgas.

Si no cambian las cosas de 
aquí a una semana, Fraga 
repetirá mayoría absoluta. No 
porque lo digan las encuestas, 
que se suelen equivocar bas
tante, sino porque es perfec
tamente perceptible en la 
Galicia de hoy que Fraga con
sigue muchos votos. Y no se 
trata de que sea el mejor pre
sidente posible, que no lo es, 
sino que sus adversarios cuen
tan con muchos más defectos 
que él. Serán probablemente 
más capaces, más galleguistas, 
más conciliadores y tendrán 
mejor carácter. Pero los galle
gos confían más en ese Fraga 
cargado de defectos, y donde 
está la confianza de nada 
valen biografías más limpias 
o mensajes más audaces. Con 

so y que se traduce incluso en 
la dificultad que tuvieron para 
encontrar alojamiento en 
Madrid y sus alrededores. Es 
por todo ello, que el juicio ha 
de llevarse a cabo con todas 
las garantías legales y la sen
tencia que se dicte en su día 
de acuerdo escrupulosamente 
con la legislación vigente.

Esa es la grandeza de la 
democracia y lo que nos dife
rencia de los terroristas y sus 
colaboradores, incluso cuando 
se aprovechan de los mecanis
mos democráticos para hacer 
propaganda terrorista, como 
podría ser el caso de la emisión 

del vídeo de ETA en los espa
cios gratuitos electorales dt 
HB en televisión, como ahora 
se juzga junto con otro hedió 
a mi entender bastante más 
grave, como son los comuni
cados de la Mesa de HB con 
motivo de los asesinatos ik 
quien fuera presidente del Tri
bunal Constitucional, Francis
co Tomás y Valiente, en febre
ro de 1976, y del abogado Fer
nando Múgica, un año des
pués. Al menos ahora, (picáis 
amparan con su silencio los crí
menes etarras y jalean tanta 
barbarie, saben que no gozan 

de impunidad.

su carga franquista, sus 
muchos años, los rumores 
sobre su salud, y las cuentas 
que le hacen desde la opo
sición para tratar de sacarle 
los colores como Presidente, 
con todo eso, los gallegos pre
fieren a Fraga. A muchos les 
parecerá incomprensible, pero 
en esa tierra de celtas, sin 
dobleces, y en las que tan difí
cil es sacarle a alguien una 
opinión concreta, se inclinan 
por Manuel Fraga. A lo mejor 
no es solamente por sí mismo, 
sino porque le consideran 
menos malo que sus contrin
cantes.

Tenían razón por tanto los 
que le pidieron que presentara 
su candidatura. Y que se 
encontraron además con un 
Fraga que estaba deseando 
que le pidieran algo así, no

se veía en su casa leyeniío 
Ubros, escribiendo sus mejoo- 
^^3s inacabadas y jugando eos 
sus nietos. Todo eso sirve psü 
Unas horas, no para eí ú^ 
^^ la existencia. Fraga, po^ 
tanto, sigue. Sin delfín todavía! 
pero sigue. Y todo indica ^ 
seguirá después del 19-0 si so 
cumplen los pronósticos. Des
pués, ya se verá. Pero lo P^^ 
se ve, por cierto, no es a as 
Cuiña de sucesor cuando Fs^' 
S^ termine su mandato. ^^ 
bien habrá que ir pensando 
en un gallego afincando es 
Madrid si se quiere acertar 
respecto a los deseos de Frapa 
Que esa es otra: A Fraga, vista 

lo visto, le sucederá Qttiat 
decida, y él hará que el pad‘ 
respalde a la persona qae 
vea como sucesor. Al tintár

M.C.D.2022
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WM de ¡os 23 miembros reclaman también Que la vista se celebre en el País Vasco

BB pide la suspensión del
inicio a la Mesa Nacional

Desfile de Iu CjUürdiu Civil.

fliMinentodc la primera sesión del juicio contra los dirigentes de HB, que se inició ayer en el Tribunal Supremo.
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en un mero atestado.
Durante las cuestiones pre

liminares del juicio contra la 
Mesa Nacional de HB, para 
cuyos miernbros el fiscal pide 
ocho años de prisión por cola
boración con banda armada en 
relación a la difusión de un 
vídeo de ETA en la última 
campaña electoral, el abogado 
defensor Kepa Landa destacó 
que desde el poder ejecutivo 

Juzgados en Francia dos responsables de la red 
de extorsión de la organización terrorista

El juicio contra dos presuntos responsables 
de la red de extorsión de la organización 
terrorista ETA comenzó ayer lunes, en el 
Tribunal Correccional de París. Junto a Carlos 
Almorza Arrieta, alias “Pedrito de Andoain” 
o “Hilario”, y José María Dorronsoro 
Maleschebarría, que formaban parte del 
aparato que contribuía a la financiación de 
ETA a través del llamado “impuesto 
revolucionario”, son juzgadas otras doce 
personas. Nueve dé estas doce personas son 
de nacionalidad francesa y están acusadas de 
encumbrimiento por haber prestado 
alojamiento o ayuda a miembros de ETA. A 
diferencia de Almorza y Dorronsoro, estos 
nueve encubridores franceses comparecen 
libres antre el tribunal, si bien siete de ellos 
están sometidos a medidas de control judicial. 
Uno de estos inculpados franceses, Philippe 
Roblin, que alojó en su domicilio a “Pedrito 
de Andoain”, no se presentó a la primera

audiencia del juicio. Los tres restantes 
inculpados, los españoles Antonio Gabiola 
Goyogana, alias “Koski” o “Tonua”, Armando 
Ribeiro Tormo y Benito Fermín Martínez 
Vergara, serán juzgados en rebeldía ya que 
no han podido ser detenidos. Los principales 
acusados, “Pedrito de Andoain” y Dorronsoro, 
que fueron detenidos el 6 de agosto de 1993 
a las afueras de París, están acusados de 
asociación de malhechores, infracción a la 
legislación de armas y municiones, estancia 
irregular en territorio francés y falsificación, 
receptación y robo de documentos 
administrativos en relación con una actividad 
terrorista. Los dos presuntos responsables de 
la red de extorsión de ETA podrían ser 
condenados por estos cargos a una pena 
máxima de 10 años de prisión. El juicio 
comenzó con el interrogatorio de Almorza, que 
se negó a responder a todas las preguntas de 
la presidenta del tribunal, Claude Linais.

y los medios de comunicación 
se ejerce una “presión intole
rable” contra el Tribunal.

Hasta que esta situación no 
varíe, el juicio debería suspen
derse o constituirse el Tribunal 
en sede en el País Vasco para 
juzgar allí los hechos, agregó 
Landa, que se refirió a decla
raciones realizadas sobre el 
proceso por el presidente del 
Gobierno, el ministro de Inte

rior o el fiscal jefe 
Audiencia Nacional, 
otros.

Los acusados, dijo 

de la
entre

Landa,
fruto de una “presión artifi
cialmente provocada” no han 
podido alojarse en un hotel 
cercano al tribunal y deben 
desplazarse diariamente unos 
400 kilómetros. Los abogados 
de HB pidieron además la nuli
dad de todo lo actuado.

21

Una de Ias guardias 
civiles heridas en 
San Sebastián dice 
tener “ánimos para 
luchar con más 
fuerza que nunca”

MADRID. (Efe).- Rocío 
Vázquez, una de las guardias 
civiles heridas el pasado sába
do en el atentado ocurrido en 
San Sebastián, señaló ayer que 
esta acción terrorista “me ha 
dado ánimos para luchar con
tra ellos, ahora con más fuerza 
que nunca”.

En declaraciones a varias 
emisoras de radio, la guardia 
civil, de 20 años, que fue dada 
de alta ayer del centro hos
pitalario en el que fue atendida 
de una fractura del pie izquier
do y heridas de rrietralla en 
el derecho, explicó que se 
encuentra “muy bien” de áni
mo.

Vázquez explicó que la 
explosión del coche-bomba 
ocurrió cuando ella y sus com
pañeras habían'acabado ya su 
servicio e “ibamos hacia casa 
deseando llegar para comer y 
ensayar para la patrona”.

Rocío Vázquez señaló que 
tras la explosión salió del vehí
culo “que estaba destrozado” 
e intentó colocarse en un lugar 
visible para que la gente le ayu
dara. “No tenía dolores sim
plemente el pie roto no podía 
moverlo” pero al no conocer 
el alcance de las heridas “pensé 
que me podía faltar alguna 
parte del cuerpo o que podía 
perder la pierna”.

Por su parte, el ministro del 
Interior, Jaime Mayor Oreja, 
confirmó hoy que el atentado 
perpetrado el pasado sábado 
contra cuatro guardias civiles 
fue obra del “complejo” 
comando Donosti de ETA.

Antes de almorzar con los 
eurodiputados populares en 
Madrid, el ministro no quiso 
pronunciarse sobre el juicio 
iniciado contra la Mesa Nacio
nal de HB e insistió en que 
“hay que dejar trabajar a los 
jueces, al Tribunal Supremo”.

Respecto a la propuesta del 
diputado socialista Luis Yañez 
de revisar los crímenes ocurri
dos durante la Guerra Civil 
española y la posguerra, el 
ministro indicó que no es su 
departamento quien tiene que 
responder a esta cuestión.

C
N
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EI ministro declara que accedió a la presidencia de Cubiertas y Mzov con condiciones

Serra declaro como testigo
El PSOE acusa al 
Gobierno y al Fis^ 
General de querer

en el juicio a Luis Roldan
MADRID. (Efe).- El minis

tro de Defensa, Eduardo Serra, 
recordó ayer ante el tribunal 
que juzga a Luis Roldán que 
cuando accedió a la presiden
cia de la constructora “Cubier
tas y Mzov” lo hizo bajo la 
condición de que no se efec
tuara ninguna ilegalidad ni 
irregularidad, como el posible 
pago de comisiones.

Serra compareció como tes
tigo ante la Sección Sexta de 
la Audiencia Provincial de 
Madrid, en su calidad de ex 
presidente de una de las cons
tructoras que supuestamente 
pagaron comisiones por obras 
de la Dirección General de la 
Guardia Civil cuando su reS; 
ponsable era Roldán.

El abogado del testaferro de 
Roldán, Jorge Esparza, se inte
resó por unas facturas de la 
empresa “AM Inversiones” a 
la constructora en 1991, a lo 
que el ministro señaló que, por 
su posición en la compañía, 
“no descendía a la casuística”, 
aunque indicó que si se siguie
ron sus órdenes no podría tra
tarse de pagos irregulares.

Serra, cuya comparecencia 
apenas duró cinco minutos y 
que accedió en coche a la sede 
del tribunal, precisó además 
que asumió la presidencia de 
la compañía en diciembre de 
1990, pero que hasta diciembre 
de 1991 no tuvo poderes eje
cutivos.

El ministro, que compareció 
a petición del defensor de 
Esparza -el único que formuló 
preguntas- dijo que conoce a 
Roldán “de algún acto públi
co”, mientras que no conoce

Serra recordó que accedió a “Cubiertas y Mzov” bajo la condición de que no se efectuara ninguna ilegalidad.

J
I

a ninguno más de los proce
sados.

Aunque la conclusión de la 
fase testifical estaba prevista 
para hoy el presidente del tri
bunal, Pedro Javier Rodríguez 
González Palacios, ha anuncia
do que el 29 de octubre han 
sido citados los policías suizos 
encargados de traer unos docu
mentos desde el país helvético 
y que debían comparecer la 
semana pasada pero no lo 
hicieron porque no habían sido 
llamados con un mes de ante
lación.

Durante la sesión de ayer 
declaró entre otros Luis Alae
jos, un empleado de una sucur
sal del BBV cuyo director era 
el también procesado Juan Jor
ge Prieto Pardina, quien dijo 
desconocer al supuesto titular 
de una cuenta corriente con 
la que operaba supuestamente 
Esparza así como guardias civi
les.

Alaejos, que dijo desconocer 
a ese titular, Manuel Mendoza, 
y los pormenores del proceso 
de apertura de esa cuenta, 
supuestamente con datos fal

sos, dijo que en una ocasión, 
en el verano de 1987, fue lla
mado a acudir a la Dirección 
General de la Guardia Civil 
para hacer una operación de 
ingreso en efectivo.

También declaró otro apo
derado del BBV, Bernardino 
Prado, quien dijo que conocía 
la relación de amistad entre 
Esparza y Roldán, y señaló que 
éste le entregó en una ocasión 
un millón de pesetas en metá
lico en una estancia de la 
Dirección General.

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE
EDICTO

Se hace público para general conocimiento y demás efectos que 
este Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el día 3 de Octubre 
de 1997. ha acordado modificar las Ordenanzas Fiscales siguientes;

IMPUESTOS:
-Impuesto sobre Bienes Inmuebles de naturaleza Urbana y Rústica.
-Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica.
-Impuesto sobre Actividades Económicas.
-Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras.

TASAS:
-Tasa por prestación de servicio de Aguas a domicilio.
-Tasa por prestación de servicio de Saneamiento.
-Tasa por prestación de servicio de Recogida de Basuras fuera del 
casco urbano.
-Tasa por prestación de servicio de Licencias Urbanísticas. 
-Tasa por prestación de servicio de Licencias de Apertura de 
Establecimientos.
-Tasa por prestación de servicios de Cementerio.
-Tasa por prestación de servicios de Extinción de Incendios.
-Tasa por prestación de servicios de Sello Municipal.
-Tasa por aprovechamiento del dominio público con Quioscos. 
-Tasa por aprovechamiento del dominio público con Mesas y Sillas. 
-Tasa por aprovechamiento del dominio público con Barracas, Case
tas, Industrias Callejeras...
-Tasa por aprovechamiento del dominio público-Entrada de Vehículos 
a través de las aceras.

Durante el plazo de 30 días hábiles, los interesados podrán exa
minar los expedientes y presentar las reclamaciones que estimen 
oportunas. En caso de no presentarse reclamaciones se entenderá 
definitivamente aprobado el acuerdo provisional anteriormente indi
cado, sin más trámites.

Albacete, 9 de Octubre de 1997 
EL ALCALDEi

AYUrrrAMIBNTO PE ALBACSKT»

UNIVCRSIDAD D€ CñSTILLñ-Lñ MANCHA

CICLO DE CONFERENCIAS
Perspectivas de la Medicina Contemporánea

Responsabilidad del médico hacia 
el enfermo

Impartida por el Excmo. Sr. D. Hipólito 

Durán Sacristán, catedrático de la 

Universidad Complutense y presidente de 

la Real Academia Nacional de Medicina.

Día de celebración: 15 de octubre

Hora: 20.00 horas

Lugar: Salón de Grados. Facultad de Derecho

MADRID. (Efe).-u«, 
tana general adjunta delito 
socialista María Teresa fl 

^^ ^^ 2™SÓ?>
al Gobierno y al Fiscal Geiid 
del Estado, Jesús Cardenal i 
querer eliminar la instinica 
del Jurado.

Fernández de la Vega ü 
estas consideraciones en nd 
de prensa ante el infoa 
remitido por el Fiscal Geats 
al Ministerio de Justicia a; 
que pide que los jurados; 
decidan sobre la culpabi 
del acusado.

Para la dirigente socialisi 
esa petición no es razonaii 
supone la “derogación" de 
institución del Jurado empl 
una regresión en el ámbito á 
procedimiento penal.

En contra de lo quesea 
pone, la ex secretaria de É? 
do de Justicia cree que si b 
que hacer alguna reforma i 
la ley del Jurado debe serpa 
ampliar sus competencias 
permitir que puedan jiuj 
delitos de prevaricación.

“Lo que propone el Fis 
General del Estado es unáis 
luto disparate”, dijo Femáiiá 
de la Vega, quien expresó! 
convencimiento de que el Ej 
cutivo no permite que 1^ 
Cardenal tenga autonomía i 
sus decisiones.

La diputada socialista wis 
también la reforma del Cóq 
Penal propuesta el pasado'x 
nes por el Consejo de 
en relación con los deh 
sexuales. „

Esa reforma es, para/" 
“una regresión en matena* 
libertades” ya que en vez' 
hacer modificaciones para P 
feccionar el Codigo P ’ 
que se hace es retro * 
intentar “Xrd 
minada moralidad 
dones entre pef™^

Entre los aspectos con

Fernández de la vj 
que se pretenda q . ^\ 
válido el ««««•^tí 
jóvenes mayores m
Jy menores de qu.na¿«, 
tener relacione ^
mayores de diec oc^ 

necesario conoced 
concreto y "° Acción 
expuso lajiont ad^, 
el hecho de es
tigar una re a ^^ ^^ pí 
características ^^
mite el matrimonio 
a los catorce ano ^^5551 

blecer una d^eim p,.
^^""^^ dijo la ex secretan 

quien .^ pueda reforma pr^^P a < 
" Pf’enlo" 
venden en lo 4 
pornográficas- j,^

Por otra py^’ oll<P 
de •» ''‘«‘•O* ‘’í 
utilice su 1 g retir'' 
Gobierno |^Ji8iiic»«S 
su tramítací n p 
fS?SfflSÍ-S!

M.C.D.
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al ^^losaeiores métodos para establecer alternativas y oportunidades

rer iznar promete potenciar 
la Formación Profesional

El presidente del Gobierno, José María Aznar, expresó el compromiso del Ejecutivo de potenciar la FP.

Í

isóaj 
Geiifií 
enif
ü^ ^MADRID. (Efe).- El pre-

inte Aznar expresó ayer el 
T■ zA Jol Píppiitivn Hp.ígal^ Lromiso del Ejecutivo de 

'niuü tenciar la Formación Profe-
“lo® Bal (FP), “consciente de que 
G® uno de los mejores métodos 
®«i ra establecer alternativas y 
^005 3 ortunidades”.
labiliá Aznar, que visitó el instituto

úgen de la Paz”, en Alco- 
Míüí idas (Madrid), agregó que 
znn^ ido lo que sea fomentar” 
•’^j e tipo de enseñanzas “lo 
’™?® nos a atender de forma 
'I’I*”^ lecial, y yo muy personal-

ule”. Acompañado por la 
' 5^ f Éra de Educación y Cul- 
óe ^ a. Esperanza Aguirre, por
®’‘“ secretario general de Edu- 

‘ ión, Eugenio Nasarre, y por 
delegado del Gobierno deserpa
drid, Pedro Nuñez de Mor-

' W les, Aznar recalcó que la FP
uno de los fundamentos

'11® icos que debe pilotar el sis- 
unabk, educativo del futuro”.
^ ^ presidente del Gobierno
’ 1 n ®™ durante una hora las

«de electromecánica de
^^’ ^^™cerías; electró- 
a, biblioteca y el laboratorio
Ciencias Naturales, donde
u^° pupitre con varios 

jA,v' ,^l°''enes alumnos.

ninisw ®" 1^ que los
delilí ^ .^'‘dan experimentos 

Jirimica, se produjo una 
pi^na anécdota al acercar 

® los alumnos una pro- 
•»n una sustancia quí- 

mechero de labora- 
^uar, 

lirofV ^^° '^^^ intervenir 
P^^^ ’'edrar el 

por precaución,

«’^resaron su desilu-

ido'is

ira e 
teria 

vez
araps
'dial, 
ceder 
ader 
las reí»

dos rf 
; está]
no 1 

¡ce^i
ira IR 
líes« 
aó»|

JaR 

le R 
^,11 
anón

sión por no poder saludar per
sonalmente a Aznar, el grupo 
del laboratorio tuvo más suerte 
ya que recibieron una invita
ción del presidente del Gobier
no para visitar el Palacio de 
La Moncloa.

Al final del recorrido, el jefe 
del Ejecutivo charló unos ins
tantes con el claustro de pro
fesores, que señalaron a los 
periodistas su alegría por esta 
presencia.

“Es un día de esperanza”, 
señaló una maestra llamada 
Teresa, quien indicó que esta 

8nez pide la persecución judicial
® los crímenes de la Guerra Civil

esí-'j 
a id 
peo», 
*í1 
con 1 
j lid 
quiín^ 
fCld

Tiánó^ 
¡“fá

erad 
1*3 

¿H

ilí «koeT:

quM ^°Í^®^ 
en Esn - delitos

-^rnu 
h^dcT ‘amo -ha 

b penales» ^^^^^^ en tér- 

res-

E^’^cdcral de la 
‘*®^áiie/ decía-

h ¿?^-™*» en h e ’®®’ 
P** y 2n Y

día a Manuel Fraga como “uno 
de los responsables de las vio
laciones masivas de derechos 
humanos”.

Preguntado sobre estas afir
maciones, Almunia ha indicado 
que “sí cabe reflexionar con 
toda libertad sobre el pasado 
del país, porque un país que 
no reflexiona sobre sus propios 
errores históricos corre serio 
riesgo de repetirlos, mientras 
que el que se atreve a afrontar 
de forma crítica éstos se vacu
na contra su repetición”.

Por su parte, el presidente 
de IC, Rafael Ribó, afirmó 
ayer que la propuesta de Luis 
Yáñez, para revisar los asesi
natos ocurridos en la Guerra 
Civil española y en la post
guerra suena “a pataleta ante 
las encuestas que se han publi
cado de Galicia”. Mientras, 
Alvarez Cascos, calificó de “in
terés cero” las manifestaciones 
de Luis Yáñez. 

visita puede servir para que “se 
crea de verdad en la nueva 
Formación Profesional”.

Al término del recorrido por 
el centro, la ministra de Edu
cación y Cultura destacó a la 
prensa que los estudios de FP 
permiten adquirir “una expe
riencia práctica”, con los que 
los jóvenes tendrán los cono
cimientos precisos “cuando 
busquen empleo”.

En opinión de Aguirre, para 
encontrar un trabajo estable 
“se necesita una formación 
genérica y también una tecno

Yáñez aludió a Fraga como “responsable de violaciones de derechos humanos”.

1

r

lógica y específica, que es lo 
que van a conseguir los alum
nos con los módulos de FP”.

Por otra parte, la titular de 
la cartera de Educación reiteró 
el esfuerzo de su departamento 
para que en el año 2000 todos 
los colegios e institutos espa
ñoles estén conectados a la red 
Internet y cuenten con dife
rentes equipamientos informá
ticos. En la actualidad, suman 
300 los centros con acceso a 
la “red de redes” y para 1998 
esta cifra ascenderá a un 
millar, indicó Aguirre.

1

El fiscal recurre la 
prisión del ex 
capitán Adolfo 
Scilingo

MADRID. (Efe).- La Fis
calía de la Audiencia Nacional 
recurrió ayer la prisión del ex 
capitán “arrepentido” Adolfo 
Scilingo ordenada por el juez 
Baltasar Garzón el pasado 
viernes en relación con la 
represión durante la dictadura 
militar de Argentina entre 
1976 y 1983.

Según informaron a Efe 
fuentes del Ministerio Público, 
el recurso presentado en el juz
gado de Baltasar Garzón con
tra la prisión de Scilingo se 
basa en que este juez de la 
Audiencia Nacional no es com
petente para instruir la inves
tigación sobre los desapareci
dos en Argentina.

En el recurso, la fiscalía 
entiende que “el Juzgado Cen
tral de Instrucción número 5 
carece de jurisdicción para 
investigar crímenes cometidos 
por personas que no son ciu
dadanos españoles y que han 
sido perpetrados en otro país”.

Además recuerda que “ya 
han recaído leyes de punto 
final e indulto dictadas por las 
autoridades de la República 
Argentina, como país soberano 
y democrático”.

La fiscalía mantiene también 
que “la competencia para la 
investigación y el enjuiciamien
to de tan tremendas violacio
nes de los derechos humanos 
debe residir en tribunales 
supranacionales como el de 
Nuremberg o el que opera 
actualmente en La Haya res
pecto de los delitos cometidos 
en la antigua Yugoslavia y no 
en los tribunales españoles”.

Tras cuatro días de decla
raciones de Adolfo Scilingo 
ante Garzón, el magistrado 
ordenó la prisión el viernes del 
ex capitán así como la deten
ción e ingreso en prisión del 
almirante argentino Emilio 
Eduardo Massera y de otros 
nueve militares que tuvieron 
cargos en la Escuela Mecánica 
de la Armada (ESMA), uno 
de los campos de detención de 
los “desaparecidos”.

Ribó aboga por 
refundar un espacio 
para la izquierda

MADRID. (Europa-Press).- 
El presidente de Iniciativa per 
Catalunya (IC), Rafael Ribó, 
considera que la crisis de IU 
no ha terminado con la exclu
sión de Nueva Izquierda y ase
gura que es necesario refundar 
un espacio político en el que 
participen, además de la gente 
que ha salido de la federación, 
aquellos que aún permanecen 
y que puedan sentirse amena
zados.

En declaraciones a Antena 
3 TV, Ribó explicó que “hay 
valores de izquierda muy fuer
tes que están en peligro” y 
“hay material para reconstruir 
un espacio político porque el 
que existía de IU se estñá auto-' 
triturando y el PSOE no ha 
hecho un proceso” de reno
vación necesario.
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Meditan la nulidad de actuaciones, devolver parte del caso al juzsado o seguir

La Audiencia estudia una
decisión en el ‘caso Amy’

SEVILLA. (Efe).- La 
Audiencia de Sevilla, que ha 
aplazado al día 21 el juicio del 
“caso Amy” para pronunciarse 
sobre las cuestiones previas 
planteadas, puede tomar dis
tintas decisiones que van desde 
la nulidad de las actuaciones, 
a devolver parte del caso al 
juzgado de instrucción o seguir 
el juicio.

En caso de que acepte la 
petición de varios abogados 
defensores de que se decrete 
la nulidad por un presunto 
delito “provocado” por la poli
cía, por la juez instructora y 
la Fiscalía, la Audiencia emi
tiría un auto sobreseyendo las 
actuaciones respecto a la tota
lidad de los 49 acusados, dije- 

' — ron a Efe fuentes próximas al 
caso.

Se trata, según esta fuente, 
de lo que los juristas llaman 
“los frutos del árbol envene- 

| • nado”, según la cual todo lo 
obtenido mediante una actitud 
ilícita es nulo, y en este caso 
sería un delito “consentido o 
inducido” por la policía al per
mitir que el “Amy” siguiese 
abierto nueve meses pese a 
tener constancia de que allí se 
estaban prostituyendo meno
res.

También es posible que la 
Sección Tercera se pronuncie 
sobre lo solicitado por varios 
abogados, que pretenden que 
sea archivado el caso en lo 
referente a los clientes de pros- 

| titución homosexual porque,
1 en su opinión, no se les puede 
1 acusar por el artículo 187 del
1 Código Penal, que persigue al 

que “induzca, promueva, favo
rezca o facilite la prostitución 

| de una persona menor de
1 edad”, redacción pensada sólo
| para los proxenetas y dueños
1 de los locales donde s^ ejercen
| esas actividades.
\ Los jueces pueden también 
\ ordenar la continuación del jui-
| cio, para lo cual emitirían un 
1 ' auto motivando su rechazo a 
| las cuestiones previas plantea- 
1 das, que al afectar a derechos

Los abogados defensores piden que se decrete la nulidad por un presunto delito “provocado” por la policía.

4K
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Fallecen 25 
personas en 21 
accidentes de 
tráfico durante el 
fin de semana

MADRID. (Efe).-Un'Wl 
de 25 personas fallecieron^ 
los 21 accidentes de tráfico 
ocurridos en las carretera 
españolas durante el pasado & 
de semana, informó ayer luna, 
la Dirección General de Tró
fico (DGT).

En los siniestros registrados 
entre las 15;00 horas del pasa
do viernes y las 24:00 hora 
del pasado domingo, se cni-l 
tabilizaron además 21 herida) 
graves y 15 leves. 1

La jornada en la que s 
registró un mayor número de 
víctimas mortales fue la del 
domingo, con 16 fallecidos eo 
12 accidentes, en los que ade
más 18 personas resultaroa 
heridas graves y 8 leves.

El sábado hubo ocho muer
tos en otros tantos accidentes 
mientras que el viernes se con
tabilizó un fallecido en lui 
siniestro.

fundamentales explicaría los 
trece días que se han tomado 
para deliberar y redactar la 
respuesta.

Otra cuestión que deben 
decidir será sobre la celebra
ción de la vista en audiencia 
pública, tal como han pedido 
el fiscal y la mayoría de las 
acusaciones y las defensas, lo 
que obligaría a la Sala a rec
tificar su propia decisión de 
hacerlo a puerta cerrada.

La Sección Tercera, según 
fuentes judiciales, tiene la cos
tumbre de decretar la puerta 
cerrada en los juicios de índole 
sexual siempre que se lo pida 
alguna de las partes, pero ha 
realizado en audiencia pública 
aquellos en los que ninguno 
de los afectados ha pedido el 
secreto. Más difícil, según abo
gados personados en la causa, 
es que la Sala acepte la peti
ción de nulidad por indefen
sión por el tiempo que el caso 
estuvo bajo secreto sumarial.

Cuestiones de fondo y 
~ pruebas adicionales

Por otra parte, la Sección Tercera puede devolver las 
actuaciones al juzgado de instrucción 13 para que subsane 
aspectos denunciados por otros defensores, como la falta de 
concreción en la acusación contra sus clientes, que declararon 
imputados de un delito de corrupción de menores y finalmente 
se les procesó por inducir a la prostitución. También se podría 
decretar la devolución al juzgado de instrucción del caso de 
Javier Gurruchaga, cuya letrada, Cristina Almeida, ha 
denunciado que a su cliente no le notificaron personalmente 
la incoación del procedimiento abreviado, como exige la ley, 
aunque sí lo hicieron a su abogada y procurador. Estos dos 
extremos obligarían a aplazar el juicio contra los acusados 
afectados, que se sentarían en el banquillo una vez subsanados 
los errores. Aparte de estas cuestiones de fondo, la Sección 
Tercera debe pronunciarse sobre varias decenas de pruebas 
adicionales que han pedido quince de los 45 abogados 
defensores, referentes a nuevos testigos, pruebas documentales, 
informes psicológicos e incluso una inspección ocular del local.

Un incendio 
destruyó una 
fábrica de plásticos 
en Valencia

VALENCIA. (Efe).- B 
incendio de grandes dimensio
nes que se inició en la fabna 
de plásticos “Martínez Cone
sa”, situada en el 
industrial de Albal, 
ha sido totalmente extinguido 
por los bomberos.

Durante toda la noche 
manecieron en ^L “1^^- 
incendio una dotacion 
beros para evitar que e c 
pudiera avivarse, daí*® 
grosidad de los productos qin 
micos almacenados-

El fuego se
de las 20.00 horas del « 

por causas no
llamas cobraron 
virulencia y obligó’
gran rapidez, lo ^ . g^iiO’ 
un amplio desphegu ^^ig 
ción. Poco antes de 
horas elfoego quedo . 
lado y sin pehg ü jj^. 
extendiese a ediñc^ 
tes, aunque no sofocad^

CArE-CAE J.I
PASEO DE LA CANADA, S/N 

CASAS IBAÑEZ

ORACION AL ESPIRITU SANTO
los caminos.

Espíritu Santo, Tú que me aclaras todo, me perdonar y
que yo alcance mi ideal, Tú que me das el don ¡vi ^^^ estás conn’'^ 
el mal que me hacen y que en todos los „ confirman d^e n
yo quiero en este corto diálogo agradecerte por p,aterial, tu 
quiero separarme de Ti. por mayor que sea la i u j^g Gracias P® 
contigo y todos mis seres queridos, en la glona p 
misericordia para conmigo y los míos. seguido® sin
(La persona deberá rezar la oración durante ZTa qracia por ««V 
pedido: dentro de los tres días será alcanzada 9 
sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia)^—.

CAFE-BAR
MlFíAYENSE

ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS V PATATAS BOMB 

OREJA PLANCHA V FLAMENQUINES , ^ac

Ó
 b
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0 déficit del conjunto de las 
administraciones públicas será del 
2’9% del PIB y no del 3’0 por 
ciento como había calculado en 
septiembre el Ministerio HM

\fí Gobierno lo revisa a la baja en una décima para 1997
'total 
3ng 
ráfiffl 
eteras 
do fe 
luna Rato prevé que el

EI precio máximo 
de las acciones de 
Endesa queda fijado 
en el entorno de 
3.100 pesetas

Irada 
pasa- 
horas 

' coa- 
crida déficit baje al 2 9%

mresidente segundo del Gobierno y ministro de 7

ue se 
rodé
2 ñeepresidente
'^^^^^onomía y Hacienda, Rodrigo Rato, anunció ayer una
cade- 
Ilaroj

muer 
lentes 
e» 
m un

eraón a la baja, en una décima, de la previsión de 
^ñeit público de España para 1997. El défícit del conjunto 
íe las administraciones públicas será del 2,9 por ciento 
W PIB y no del 3,0 por ciento como había calculado 
tn septiembre el Ministerio.

LUXEMBURGO. (Efe).- 
3 una noticia positiva que 
tífica el proceso de reducción 
ti déficit en España y con-
M que España cumple los 
¡torios (de Maastricht) con

horas extraordinarias a través 
de la negociación colectiva, 
pero deben evitar propuestas 
con las que se pretenda defrau
dar al sistema.

, „. Durante un desayuno ofre-
«gura, dijo el ministro en cido a los periodistas, Aparicio

COS Kda de prensa.

ensio 
ábrica 
Cone- 
ligo» 
encía)

; per- 
rdd 
boffl- 
fuego

antes 
mingo

fuerte 
incuf

extifl- 
22.00 

ontro- 
ue se 
ndan-

ara 
dar 

50' 
ica 
i!ar 
W

Explicó que la reducción se 
w a un descenso del déficit 
“ Estado, q'ue no sería del 
■ por 100 del PIB sino del 

• por 100 a finales del año. 
, gun declaró a los perio- 

en Luxemburgo, donde 
“te a la reunión mensual del 
ijejo de Economía y Finan- 

f ’a revi- 
. ? ^^J^ ^e la previsión 

implica también un 
deuda públi-

'encías” h ^“‘^P'^l^^ conse-

«Tfc^f^ “n ¡nfor- 

"'enees el c días,
pían-

^MiS. "’^'p^"^’- 

‘ P’ioceso que
conde^’'^ Tribunal

•^"Sar 54f)íwi ^^^siúiano, 

'""fes de de cen-

^“retario
»Juan Caí 5^8“ridad 

®®"trol de la

exigió a los agentes sociales 
que no sigan inventando nue
vos conceptos para ocultar 
ingresos a la Seguridad Social 
ni eludir la tributación fiscal.

Asimismo, alertó a las 
empresas de la necesidad de 
cumplir la ley sobre jornada 
de trabajo, porque es imposible 
su control total desde la admi
nistración, que requeriría la 
presencia de unos 2 millones.
de inspectores.

El secretario de Estado de 
la Seguridad Social, que se 
mostró partidario de flexibili
zar la jornada laboral, recordó 
que la intención del Gobierno 
es endurecer los costes de las

Ei vicepresidente y ministro de Economía y Hacienda, Rodrigo Rato.

horas extraordinarias para res
tringir su uso -que en este 
momento cuenta con privile
gios-, añadió, en beneficio del 
empleo estable, e impulsar su
cómputo anual.

En el encuentro, Aparicio 
recordó que se destinarán 
12,81 billones de pesetas a la 
Seguridad Social en 1998, lo 
que supone un incremento del 
5,62 por ciento respecto al pre-

Espinosa de los Monteros: Hay 
que renunciar a prestaciones

El presidente del Círculo de Empresarios, Carlos Espinosa 
de los Monteros, dijo ayer respecto del Estado del bienestar 
que “aceptar mayores niveles de desigualdad de lo que uno 
desearía” es abordar el asunto de forma “bastante razonable”. 
En un acto organizado por el Círculo de Empresarios, Espinosa 
de los Monteros afirmó que “hay que renunciar a las pres
taciones que todos queremos tener” y adecuarías de forma 
que sean compatibles con 10 que la economía puede resistir. 
Subrayó que para salvar el Estado del bienestar en España 
hay que llevar a cabo “reformas profundas, ya que el inmo
vilismo en este sentido impide mantenerlo”. Por su parte, el 
presidente de la Junta del Banco de Suecia, explicó las reformas 
en su país para mantener el Estado del Bienestar.

d 
ye

sente ejercicio (681.831 millo
nes de pesetas más), y añadió 
que en sus cuentas se produce 
un avance muy importante en 
materia de separación de fuen
tes financieras.

Se mostró por tanto extra
ñado de las críticas realizadas 
por la patronal en esta materia, 
y subrayó que de los 3,83 billo
nes de pesetas que se desti
narán en 1998 a asistencia sani
taria, sólo un 2,7 por ciento 
se financiará con cuotas, lo que 
supone un descenso en la apor
tación de éstas de casi tres pun
tos, 96.913 millones de pesetas, 
respecto a 1997, dijo.

Respecto al déficit del sis
tema, el secretario de Estado 
afirmó que éste no puede sepa
rarse del global del Estado, que 
no obstante no puede ser moti
vo de alarma porque avanza 
a la baja y de forma equili
brada hacia el objetivo del 0,15 
por ciento del PIB, fijado para 
el sistema en 1998.

En relación a las indemni
zaciones para los afectados de 
colza, se mostró partidario del 
establecimiento de mecanis
mos para diferir la carga finan
ciera en varios años, de manera 
que no incidan de forma direc
ta en el déficit presupuestario.

MADRID. (Fax-Press).- El 
Consejo de Administración de 
la Sociedad Estatal de Parti
cipaciones Industriales (SEPI) 
acordó ayer no ampliar del 25 
al 35 por ciento la venta de 
acciones de ENDESA, tal y 
como tenía previsto en el plie
go de condiciones de la Oferta . 
Pública de Venta de la empre
sa eléctrica. El presidente de 
la Sociedad, Pedro Ferreras, 
explicó la decisión por “razo
nes de prudencia”, así como 
para mantener el valor y la 
cotización de los títulos de la 
compañía. Ayer también se fijó 
el precio máximo que podría 
tener la acción, que quedó 
situado en el entorno de las 
3.100 pesetas por título.

Tras la reunión del Consejo 
de Administración, Ferreras 
confirmó la posibilidad de que 
se realice una redistribución de 
la demanda para “favorecer el 
tramo minorista”. Tras la deci
sión de no ampliar la venta 
de acciones, el presidente de 
la SEPI explicó que hasta el 
próximo 21 de octubre no se 
conocerá la fórmula de adju
dicación de los títulos, dado 
que la demanda ha superado 
10 veces la cantidad prevista.

Los últimos datos de soli
citud de acciones suponían ya 
una demanda de 4 billones de 
pesetas en el tramo minoristas, 
10 veces más de la cantidad 
ofertada, mientras que en el 
tramo institucional se había 
superado el 212 por ciento la 
oferta inicial: “la colocación ha 
sido un éxito”, precisó, para 
agregar que esta operación es 
“segura y rentable” para cual
quier inversor que quiera colo
car sus ahorros.

Además, el presidente de la 
SEPI reiteró que la privatiza
ción de ENDESA no es para 
“hacer caja presupuestaria o 
extrapresupuestaria”, sino que 
se inscribe en la estrategia del 
Gobieron de liberalizar el sec
tor eléctrico.

Con la venta del 25 por cien
to de las acciones, así como 
la adjudicación de más del 5 
por ciento del capital a Enersis, 
y el 2,5 por ciento compro
metido con cada una de las 
entidades colaboradoras (Ar
gentaría, Merrill Lynch y San
tander), la SEPI se quedará 
todavía con el 34,2 por ciento 
de ENDESA.

FLEXI FON DO Bancaja

/6
/9

7

Descubra como cambiar su inversión de 
un fondo a otro sin pagar impuestos.

Llámenos al teléfono 900 505 505 o vaya a cualquiera de nuestras oficinas.

Cjji de Ahorros de >AMenci#. CasteUde y Aflonte

Contrato suscrito ronc\S\\\ \L» \.signrodora ' 
Valenciana S.A. de Segttnts v Hetisvfiaras.
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SE CONSOLIDA EL 600 %
La Bolsa de Madrid finalizó la sesión con ganancias, aunque la tónica 

alcista del inicio fue debilitándose a medida que transcurrió la jornada. Los 
inversores operaron con cautela, a la espera de conocer hoy el dato de inflación 
del pasado mes de septiembre, que podría confirmar un repunte en la evolución 
de los precios. El mercado, de esta forma, optó por tomar precauciones y no 
seguir al resto de las principales plazas financieras, que registraron avances 
superiores al del parqué español.

Además, la actividad sufrió un destacado freno, como consecuencia de la 
cautela inversora, que teme que la publicación de un mal dato del Índice de 

Precios al Consumo impida nuevas bajadas del precio oficial del dinero en las 
próximas subastas que se celebrarán de aquí a final de año.

El volumen que se negoció ascendió al término del día a 65.493 millones de 
pesetas, de los que 11.800 correspondieron a Telefónica, seguida de los 8.800 
de Repsol, los 6.200 de Unión Fenosa, los 4.100 del BBV y los 4.100 millones 
del Banco de Santander. Decir también, que ayer se hizo efectivo el "split" del 
BCH que dividió su nominal por dos pasando a las 250 pts.

BETA ALBACETE

13/10/97

Z 3

MAS ACTIVOS

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJAhá^i

Valor Último Dif. Dif.% yalor_____________Último m
UNION FENOSA 1.375 +85 +6,59
PRIMA DCHOS 170 +10 +6,25
RADIOTRONICA 1.975 +75 +3,95
FOSFORERA 239 +9 +3,91
MAPFREVIDA 9.300 +350 +3,91
BO.Y BEBIDAS 6.390 +240 +3,90
PORTLAND V. 13.700 +500 - +3,79
AGFU.FENIX 2.170 +75 +3,58
SOL MELIA 5.530 +190 +3,56
B.GUIPUZCOAN 6.400 +200 +3.23

MIRALBA 2.300 -------
IBERPISTAS 2.905 95
CORP.BANESTO 1.655 0

' ^'^^ 5.730 .,50

21.220 .540
CORTEFIEL 5.750 .,40
EPPIC 90 2
ELECT.VIESGO 5.200 .,00
GR.ANAYA 3.050 .50
ADOLFO DGUEZ 4.910 .80

OPERADORESVOLUMENESMAYORES

Valor N« Títulos Intermediario

•«

[Mar 

Octr

r

SI

-t-

UNION FENOSA 4.717.232
TELEFONICA 2.721.037

REPSOL 1.320.643
.ENDESA 1.316.990
IBERDROLA 1.098.211
ERCROS 1.025.568
BBV 958.092
B.SANTANDER 921.061
BANESTO 781.377
TUBACEX 750.068

BBV Interactivos
B.S.N.
Argentaría Bolsa
Ahorro Corporación Finan.

Merrill Lynch
SBC Warburg Securities
Central Hispano
Benito y Monjardín 
Indosuez C.Securiti.Esp. 
Asesores Bursátiles

MERCADO CONTINUO

N* Títulos
2.723.026 Í2ÍS 3-

3.301.030 «t
2.200.915 ¡a
2.494.928 5/13
1.785.222 ta
2.903.983 636 7312.000.945 6«
1.817.323 óKI ¡W

1.187.953 ¡ó?
1.257.651

Contratación en pesetas I
165

Anterior Último Mín. VolumenDif. Máx.Valor

ALIMENTACION
500 AZUCARERA - 7.400 7.600 +200 7.650 7.400 596

1.000 B.BEBIDAS 6.150 6.390 +240 6.400 6.340 532

100 BARON DE LEY 2.900 2.915 + 15 2.915 2.850 105.093

100 BO.RIOJANAS 1.595 1.580 -15 1.615 1.580 21.740

. 1.000 CAMPOFRIO 6.750 6.900 + 150 6.910 6.620 19.979

100 EBRO AGR. 2.600 2.600 2.630 2.600 12.541
500 EL AGUILA 675 683 +8 700 670 26.246

1.000 KOIPE 10.400 10.500 + 100 10.700 10.500 101

500 PULEVA INDUS 5.950 6.100 + 150 6.140 5.990 50.371

500 TABACALERA 9.900 9.800 -100 9.880 9.730 81.714

100 VISCOFAN 3.350 3.355 +5 3.435 3.305 68.122

BANCOS / FINANZAS
500 ARGENTARIA 8.190 8.300 + 110 8.310 8.220 331.639
500 B.ALICANTE 2.955 2.955 * 2.955 2.955 367
500 B.ANDALUCIA 24.300 24.300 24.200 24.200 7

1.000 B.ATLANTICO 4.630 4.640 +10 4.640 4.620 200
260 B.BILBAO-VIZ 4.320 4.355 +35 4.390 4.310 958.092

5.000 B.CASTILLA 99.540 99.540 * 99.200 99.200 10
250 . B.CENT.HISP. 2.900 2.945 +45 2.970 2.920 457.885
100 B.COMMERZBAN 5.260 5.260 0 0 0
500 B.CTO.BALEAR 8.660 8.660 8.770 8.660 104
500 B.GALICIA 19.300 19.300 19.300 19.300 400
500 B.GUIPUZCOANO 6.200 6.400 +200 6.400 6.200 1.879
500 B.HERRERO 8.150 8.390 +240 8.400 8.170 212

1.000 B.PASTOR 10.900 10.940 +40 10.950 10.810 6.114
125 B.POPULAR 9.010 8.950 -60 9.190 8.860 468.523
250 B.SANTANDER 4.485 4.500 + 15 4.565 4.475 921.061
500 B.VALENCIA 3.060 3.100 +40 3.100 3.075 8.353
500 B.VASCONIA 11.600 11.600 11.500 11.500 4
500 B.VITORIA 2.050 2.065 + 15 2.150 2.060 12.924
500 B.ZARAGOZANO 4.000 3.970 -30 4.000 3.970 5.785
400 BANESTO 1.420 1.435 + 15 1.450 1.425 781.377
500 BANKINTER 8.300 8.300 8.400 8.210 , 72.316
500 C.MAPFRE 7.930 7.870 -60 8.100 7.850 24.425
100 AGF U.FENIX 2.095 2.170 +75 2.220 2.150 50.710

ELECTRICAS
500 AG.BARCELONA 5.820 5.850 +30 5.920 5.820 49.178

1.250 CANTABRICO 6.000 6.030 +30 6.110 6.010 28.931
800 E.VIESGO 5.300 5.200 -100 5.210 5.200 538
200 ENDESA 3.000 2.965 -35 3.040 2.950 1.316.990
1.000 ENHERB 3.185 3.135 -50 3.250 3.105 1.395
600 FECSA 1.190 1.190 1.205 1.180 202.743
500 GAS NATURAL 7.000 7.080 +80 7.210 7.020 164.962
500 IBERDROLA 1.745 1.750 +5 1.760 1.735 1.098.211
500 EL.R.ZARAGOZA 5.880 5.730 -150 5.880 5.700 2.760

3.000 SAL.NANSA 10.300 10.300 * 0 0 0
500 SEVILLANA 1.330 1.360 +30 1.360 1.315 181.150
500 U.E.FENOSA 1290 1375 +85 1400 1290 4.717.232

INMOBILIARIAS
500 BAMI C.Y T 525 540 + 15 541 525 82.951
500 FILO 445 450 +5 455 445 49.035
500 INM.METROVAC 5.990 6.040 +50 6.090 5.900 27.047
1.000 PRIMA INM. 1.425 1.450 +25 1.485 1.370 31.813
100 SOTOGRANDE 380 389 +9 392 385 99.658
500 URB.TRANSP 212 212 0 0 0
500 URBIS 1.420 1.420 1.445 1.410 17.165
500 VALLEHERMOSO 4.000 4.020 +20 4.040 4.000 61.894

1.000 INM.ZABALBUR 4.890 5.030 + 140 5.090 4.900 11.257

OTROS SERVICIOS
100 A. DOMINGUEZ 4.990 4.910 -80 5.020 4.900 18.553
100 CONTINENTE 2.850 2.905 +55 2.930 2.865 73.876
100 CORTEFIEL 5.890 5.750 -140 6.090 5.750 31.630
350 FINANZAUTO 1.470 1.475 +5 1.500 1.470 3.742
500 GR. ANAYA 3.100 3.050 -50 3.050 3.000 748
250 MAPFRE VIDA 8.950 9.300 +350 9.300 9.190 9253
100 MIDESA 1.950 1.990 +40 2.060 1.975 38.126
25 PICKING PACK 84 84 85 83 161.483

500 PROSEGUR 1.740 1.765 +25 1.770 1.725 27.459
100 PRYCA 2.550 2.545 -5 2.610 2.545 191.864
100 SOL-MELIA 5.340 5.530 + 190 5.530 5.260 97.220
100 TELEPIZZA 9.600 9.820 +220 10.300 9.800 15.354

la
i

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Min. Vxt|
CONSTRUCCION 1

10 AGROMAN 679 682 +3 694 675 sisal

500 C.PORTLAND 7.400 7.600 +200 7.680 7.400
100 CONST.LAIN 321 329 +8 330 323 KlTl
500 CRISTALERIA 11.860 12.150 +290 12.290 11.900

s.ial

1.000 DRAGADOS 3.150 3.145 ■5 3.210 3.140

500 FCC 21.760 21.220 , -540 21.950 21.210 lisl
500 FIN.MINERA 2.910 2.900 -10 2.950 2.810 7.1»

500 GINES NAVARRO 4.800 4.915 + 115 4.930 4.850
27Üi|

1.000 GRUPO ACCIONA 22.690 22.450 -240 22.690 22.050
8151

1.000 HISALBA 2.390 2.300 -90 2.380 2.250
lai

500 HUARTE 708 714 +6 725 713
93.ü]

25 LAFARGE 10.680 11.000 +320 11.000 11.000 3Si|

500 OBRASCON 3.910 3.880 -30 3.950 3.780 3.»

1.000 OCP CONST. 3.630 3.720 +90 3.850 3.500

500 ■ PORTLAND V. 13.200 13.700 +500 13.700 13.100 50

1.000 UNILAND CEM. 8.800 8.950 + 150 8.960 8.800

500 URALITA 1.655 1.640 -15 1.660 1.620
33i:il

200 VALEN.C.POR. 2.935 2.945 + 10 2.950 2.910

500 VIDRALA 6.770 6.800 +30 6.830 6.750

METAL / MECANICA

1 000 ACERINOX 26 800 26.550 -250 26.790 26.500
ZíZl

500 AMPER 4.700 4.690 -10 4.750 4.675 65.3» 
tClSI

500 AST.ZINC 2.900 2.920 +20 2.960 2.910

1.000 AZKOYEN 17.600 17.530 -70 18.000 17.530 , 

6.42o7
8.690

ZjO

500 AUX.FERROCAR 6.510 6.420 -90 6.600

1.000
1.000

CITROEN HISP 
DIMETAL

8.620
194

8.730

194

+ 110 8.830

194 188 
1860”

7.260

131

2.8X1
Z^l 
230 
50

500
1.000
500

ESP.ZINC 
NICO.CORREA 
N.MONTAÑA

1.870
7.480

133

1.890
7.500
132

+20 
+20 

-1

1.930
7.500

135

93
500
100

TUBACEX 
TUDOR 
VOLKSWAGEN

438
815 

106.600

439
835 

106.600

+20

449
836 

0

439
806

2O 

"ZO
1.000 ZARDOYA 17.700 17.750 +50 17.780 17.750_

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500 ACESA 1.825 1.855 +30 1.880 
o “ISO

1.855.,
2.290

1.000
1.000

AUMAR 

EUROPISTAS
2.285
1.065

2.315
1.080

+30
+15 1.080 1.065 ,

3.05Ó~-

ZZ-ZiZ
4.305,-

230
ZíBl

500 EST.SUBTERRA 3.110 3.145 +35 3.145

500 RADIOTRONICA 1.900 1.975 +75 1.985
4.365

0UU ItLtrUNIUA

INVERSION MOBILIARIA

4.310 4.350 1

Í6^^500 COFIR 839 849 + 10 849 ....
“~17.000

ZíZ^ 
220 
220 

220

1.000 
500

COR.ALBA 
COR.BANESTO

16.990
1.700

16.730
1.655

-¿UU. 
-45 1.700 

1-53

1;65O,-

250
500

GE.INVERSION 
D.FELGUERA

151 
1.920

151 
1.955 +35

1.930,-

500 IND.BESOS 1.700 1.700

PETROLEO / QUIMICAS
" 0 940

500 AG.S.ANTONIO 2.210 2.265 +55 2.300.^ 
~~6JÓÓL 
"~~77^

2^7701-

*—
1.625 BP OIL ESP. 6.190 6.100 -90 ..

'ZO 
220

1.000 CARBUROS 7.750 7.750 ^4.465,-

500
500

CEPSA_______________________ 
E.ARAGONESAS

4.510
1.050

4^525
1.065

+15
+15

"ZZZZ 
ZíZ-

1.000
500

ENCE________________________  
EPPIC

2.680
92

2.720 
90

+40

60 ERCROS 168 169
+9

2~~Í72^
239L-

------ 'ni
1.000 
500

GR. FOSFORERA 
PAPELERA ESP

230
92

239
94 +2 

+80

94

— 500

Z^l 

2^0

500
500

REPSOL 
SARRIO

6.640
511

o.Z¿U 
518 +7 

+2

518__
' 504^

—^71
500
500

SEDA BARNA. 
SNIACE OR

500
328

502
333 +5 336 _ <321

500 TAFISA 2.480 2.540 +60 ■"4290J

500 UNIPAPEL 3.390 3.360 -30 _ puenisu^*

BI

1=
1

'c
u

1563
¡550

520 

h.'

íí¿
am

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNA

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA

♦ ♦ iwm DE raOKES ♦ ♦ PBÜGM DE G«0S 9IW WP’
♦ | FW SOBIE líMMEBOW^
A A 1 OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3« PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF:
W W VI VIViimV |________ www.rede3tb.es/personal/invercapital_____ E-Mail: inverca^^^^^^^^^^^,.^->»^
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V L M X J V

Valor

BILBAO

FALENCIA

' ATENTACION ' 
WSIRNAÑ? 
JSWWICACION' 
^TRUCCION 
i¿^AS ~ 
.^^NVERS. ~

.52^ÍÑd^

Ilí

1

INDICES

Anterior

508,36

914,96

503,71

377,89
719,71
618,49
800,40 
657^55 
.551,66
500,17
360,48 
.131,43

Último

512,83

920,17

5 O IO

378.54
724.63
624j27
122125
151111
115111.
125121
15211
132.61

METALES PRECIOSOS

n

Dif/Cier

+4,47

+51211

+4,22

+0.65
-+112 
+5.78 
+2.85 
+0,92
•3,56 
+5,07 
.¿2111 
+1.18

Anterior Med. Ses. Dif/Cier

.1.762,58 
34.440.0 
3.015.00 
1.423.72

-Anterior 
jr832,50

1212119 -13^39
33.739,0 -701,00
3.015,00________,
1.423,72 ' -

TIPOS DE INTERES

Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1748.3 5.11
2 a 5 Días 41.8 5.11
1 a 7 Días 149.5 5.11
15 Días 16.2 5.13
1 Mes 10.7 5.13
2 Meses 6.7 5.13
3 Meses 18.8 5.13
6 Meses 3.9 5.06
1 Año 0.4 4.95

LETRAS

1 Día 213.7 4.94
2 a 5 Días 0.1 5.00
1 a 7 Días 14.6 4.84
15 Días 0.4 4.88
1 Mes 2.3 4.91
2 Meses 5.7 4.90
3 Meses 14.5 4.92
6 Meses 3.3 4.86
1 Año 0.0 4.75

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Día 124,00 4.91
2a 5 Días 0.6 5.05
1 a 7 Días 0.3 4.83
15 Días 0.4 4.86
1 Mes 2.4 4.96
2 Meses 2.6 4.95
3 Meses 0.1 4.60
6 Meses 0.1 5.00
1 Año - -

Propor, Pr, Emisión
3 pori

1 por 10 
Iporl

lililí
100,00
100,00

De8emtx)l8o
1105,62

1.000.00

Plazo Suscripción 
24/09/97 a 24/1097 
25/09/97 a 25/10/97 
29/9/97 a 29/1097

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Último
6.'849,Si

Mín VolumenMáx.Dif.
0 +17,00 6.900,00 6.823,00 17.379

- - -

Futuros sobre Bono Nocional 10 Aftos

.Anterior
Dif. VolumenMáx. Mín

45.868103,33

_Últirno_ 
118.74 
103.53fe CO 

Si
DIVISAS

Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84,410 84,360 -0,050 13/10/97 17:52
PTA/LIBRA ESTERLINA 239,150 239,640 +0,490 13/10/97 17:52
PTA/FRANCO FRANCES 25,137 25,139 +0,002 13/10/97 17:52
PTA/FLORIN HOLANDES 74,888 74,883 -0,006 13/10/97 17:52
PTA/F.BELQA (100) 408,931 408,775 -0,156 13/10/97 17:52
PTA/ECU 165,349 165,476 +0,127 13/10/97 17:52
PTA/E.PORTUQUES (100) 83,025 82,987 -0,037 13/10/97 17:52
PTA/DOLAR US. 147,670 147,680 +0,010 13/10/97 17:52
PTA/CORONA SUECA 19,513 19,523 +0,010 13/10/97 17:52
PTA/ YEN JAPONES 1.230 1,223 -0,007 13/10/97 17:52
MARCO A. / DOLAR US. 1.751 1,751 +0,001 13/10/97 17:52

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

B. Popular A cta.97 72,00 54,00 3-oct-97
BBV A cta.97 19,00 14,25 IO-oct-97
Aumar A cta. 97 60,00 45,00 15-oct-97
Mapire Vida A cta.97 37,50 28,12 15-oct-97
B. Valencia A cta. 97 55,00 41,25 25-oct-97
Dragados A cta.97 45,00 33,75 27-oct-97
Cepsa A cta.97 60,00 45,00 31 -oct-97

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent.%(31/12) Participes

F.i.A.M.M.

A.B. DINERPL 200.454.90 19.651 +3,22 10.501
AHORRO CO.DI 186.348.83 4.638 +3.49 882
ARQ.BEXDINER #N/A #N/A #N/A #N/A
ÁRG.FONDIREC #N/A #N/A #N/A #N/A
ARG.POSTALDI 253.747.88 498.974 +3,07 147.234
BBV DINERO 267.468.84 480.057 +3,69 61.271
BETA-DINERO 205.416,20 15.774 +3,65 2.793
BROKERDINER 212.596.58 7.172 +3,25 1.334
BSN DINERO 251.599,65 125.801 +3,79 9.315
C.MURCIADI 147.003.89 9.327 +3,33 2.830
CAVALDINER 217.639,39 170.295 +3,15 72.463
CITIMONEY 184.725,51 66.897 +3,10 16.216
DBDINER 165.703.48 137.499 +3,60 27.412
DINERBM 202.349.70 16.706 +3,47 3.297
DINERATLANTI 209.674.37 64.898 +3,38 17.384
DINERCOOP 159.725.59 43.338 +3,21 12.770
DINERKOA 156.081,81 22.794 +3,18 5.522
EUROVALO.III 222.950,97 540.228 +3,68 152.672
FONDIN.CASTI 130.652,09 2.288 +3,23 642
FONDMADRID 220.582.84 321.828 +3,22 95.579
IBERDINERO 222.016.42 223.338 +3.08 70.371
JP MORGAN DI 257.690,93 15.670 +3,39 534
PRIVANZA DIN 904.262.28 57.795 +3.67 4.270
S.SANT.FIAMM 226.067,46 342.982 +3,53
SANTAND.MON. 134.322,85 35.844 +3.59 -
URQUIJO DINE 325.875,78 39.204 +3.36 9.577
ZARADINER 228,353.39 57.068 +3.43 10.070

F.I.M.

A.B. RENTA 2.296,97 11.678 +4,13 1.891
AH.CO.ACCION 2.151.83 19.431 +35,43 7.711
AH.CO.DIVISA 1.617,27 8.962 +20,58 2.275
AH.CO.R.FUA 1.721,27 18.217 +5,62 4.749
ALMAGRO DIV. 121.042,13 889 +15,86 142
ALMAGRO VALO 181.049,45 4.410 +20,40 417
ARQ.BEXBOLSA #N/A #N/A #N/A #N/A
ARQEN.QLOBAL #N/A #N/A #N/A #N/A
ARQENT.RENTA #N/A #N/A #N/A #N/A
B.I. MULTIFO 1.779,81 1-691 +3,88 359
BBVAHORRO 1.572,39 128.473 +4,54 30.985
BBV BOLSA 2.558,39 20.638 +22,13 7.136
BBV DIVISA 2.248,90 12.422 +9,92 2.644
BBV RENTA 2.336,93 353.420 +3,89 62.849
BETA ACCS. 16.899,25 5.192 +40,11 666
BETA ACTIVOS 106.776,37 389 +3,38 188
BETA REN.OIV 1.194,86 14.848 +7,71 157
BETA VALOR 2.268,75 6.142 +19,80 1.089
BETA-CRECIMI • •
BETA-RENTA 2.276,35 3.670 +3,78 520
BK SEGUR VI DA 162.193.34 10.482 +7,83 0
BSN ACCIONES 3.875,32 59.850 +32,33 10.215
BSN GLOBAL 1.747,15 20.785 +4,92 3.391
BSN INVERSIO 1.531,91 56.315 +14,03 8.381
CAJAMURCIA 1.435,03 2.118 +3,59 730
CEGAR BOLSA 167.200,19 914 +34,87 232
DB GLOBAL 1.238,52 15.281 +3,60 2.542
ESPIRIT.S.RV 1.688,65 2.406 +25,21 485
FONDC.C.M. 1.234.91 582 +3,09 153
FONDOATLANTl 2.473.29 69.117 +3,62 17.154
RENTMADRID 2.055,28 30.965 +11,85 11.424
URQUIJOCREC 2.190,31 6.473 +31,65 4.873
URQUIJO RENT 3.186.08 40.652 +4,47 7.837

FONDTESORO

AHORRO CO.CU 184.867,02 465.718,46 +3,61 132.768
BBV ACTIVOS 183.068,93 103.908,93 +3,33 26.117
BETA DEUDA 1.729,72 7.744,27 +4,25 908
B.M. FONDTES 1.854,23 14.759,75 +7.26 4.139
BSN DEUDA FO 1.311,48 8.179,87 +3,35 1.757
MADRID DEUDA 1.393.13 50.484,76 +5.29 13.902
SANTANDER DN 180.829,39 294.919,21 +3.45 -
SANTANDER FO 1.920,60 29.472,83 +4,53 -

Fuente: Infobolsa
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■WSÍ^LJESORO
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El líder del Sinn Fein expresó su 
esperanza de que su reunión con 
el primer ministro británico fuera 
“el comienzo de un proceso para
lograr una paz duradera ??

Í
 

S

IM
Es la primera entrevista de este tipo desde 1921

Encuentro histórico
“El Olivo” pide a 
Scalfaro la 
reconfirmadón del 
gobierno de Prodi

entre Blair y Adams
Tony Blair se reunió ayer con el líder del Sinn Fein 
(brazo político del IRA), Gerry Adams, a puerta cerrada 
en el castillo de Stormont de Belfast, en un “encuentro 
histórico”, pues se trata del primer jefe del Ejecutivo 
británico que dialoga con un líder republicano norirlandés 
desde hace más de setenta años,

BÉLFAST. (Efe).- El líder 
del Sinn Fein, Gerry Adams, 
expresó ayer su esperanza de 
que esta reunión con el primer 
ministro británico sea “el 
comienzo de un proceso para 
lograr una paz duradera”. A 
su llegada al castillo de Stor
mont, en Belfast, sede de las 
conversaciones de paz sobre el 
Ulster y donde se reunió más 
tarde con Blair, Adams afirmó 
que “es importante que un 
representante del republicanis
mo irlandés tenga la oportu
nidad de hablar con el primer 
ministro británico”.

“Esta es la mejor oportuni
dad para lograr la paz y con
seguir la justicia y la libertad, 
y como irlandés estoy esperan
do con ansiedad el darle la 
bienvenida a nuestro país”, 
explicó el líder del Sinn Fein, 
brazo político del IRA.

Pocos minutos antes, el pri-

mer ministro había entrado en 
Stormont acompañado de la 
titular británica para Irlanda 
del Norte, Mo Mowlam, sin 
hacer declaraciones.

En una visita pocas horas 
antes a la ciudad norirlandesa 
de Londonderry, el primer 
ministro británico prometió 
arriesgarse en favor de la paz 
en el Ulster.

“Siempre se puede volver a 
la vieja vía de la lucha y la 
violencia y la falta de futuro 
para la gente de Irlanda del 
Norte, o podemos decidir que 
asumiremos riesgos, pero los 
que asumamos se atendrán al 
principio del consentimiento, 
de la no violencia y la demo
cracia”, afirmó Blair.

Adams y Blair se reunieron 
durante diez minutos en el 
interior de la sede de las con
versaciones, donde no se per
mitió el acceso de las cámaras

Blair promete arriesgarse en favor de la paz en el Ulster.

ROMA. (Efe).- La coalica 
“El Olivo” pidió ayer al jeff 
del Estado italiano, Oscar b 
gi Scalfaro, la reconfirmaciá 
del gobierno de Romano Profi 
y le expuso la posibilidad J 
recomponer la mayoría de cíy 
tro-izquierda si llega pronto i 
un compromiso programátito 
con los comunistas.

“Hemos indicado un camiip 
para la solución de la crisis’ 
declaró Fabio Mussi, tras te 
consultas de Scalfaro con 0 
Olivo para la formación de ra 
nuevo Gobierno después á 
que Refundación Comunial 
(PRC) provocara su caída! 
septana pasada al rechazare 
proyecto de Ley de Presupues 
tos para 1998.

El proyecto prevé un défici 
menor al 3 por ciento del Pro 
dueto Interior Bruto (PIB)’ 
le abre a Italia las puertas de 
“euro”.

para inmortalizar el primer 
apretón de manos entre un pri
mer ministro británico y un 
líder del Sinn Fein desde la 
independencia irlandesa.

Por su parte, el portavoz de 
seguridad del Partido Unionis
ta del Ulster (UUP, el prin
cipal de la comunidad protes
tante norirlandesa), Ken 
Maginnis, dijo que es “degra-

dante para el primer ministro 
reunirse con un terrorista 
recalcitrante.”

La reunión es la primera de 
ese estilo desde que en 1921 
el entonces primer ministro 
Arthur Lloyd George, y el líder 
republicano y cofundador del 
IRA, Michael Collins, firmaron 
el Tratado que establecía la 
partición de Irlanda.

Helmut Kohl inicia la
carrera para la reelección

LEIPZIG. (Efe).- El canci
ller alemán, Helmut Kohl, dio 
ayer a sus correligionarios de 
la Unión Cristianodemócrata 
(CDU) el pistoletazo de salida 
del año electoral, animándoles 
a derrotar a la oposición con 
su mensaje sobre reformas y 
el euro, corolario de la unidad 
europea.

■ En su discurso inaugural del 
IX Congreso del Partido en 
Leipzig (este de Alemania), 
Kohl se mostró extremadamen
te confiado en poseer todas las 
bazas personales y políticas 
para ganar las elecciones gene
rales que se celebrarán el 27 
de septiembre de 1998, a las 
que es candidato por cuarta 
vez.

Al término de su alocuación 
de más de una hora, los 1.001 
delegados aplaudieron de pie 
durante más de cinco minutos 
a Kohl -el “canciller eterno”, 
que ocupa su cargo desde

1982- en un ambiente razo
nablemente triunfalista califi
cado por los medios de comu
nicación alemanes como “misa 
de coronación” que ratificará 
y plebiscitará la candidatura.

En su alocución, interrum
pida por ovaciones en repe
tidas ocasiones, el canciller 
dejó claro que, en caso de ser 
elegido, pensaba agotar su 
mandato hasta el año 2002, en 
alusión indirecta a las escasas 
voces críticas que pidieron pre
viamente al Congreso su reti
rada como presidente del par
tido después de las elecciones, 
censura que ignoró.

“La lucha ya ha empezado” 
y “la batalla electoral será una 
de las más duras en la historia 
de nuestra república” dijo Kohl 
tras instar a los asistentes a 
empezar los esfuerzos ya en 
los comicios regionales que se 
celebrarán en los estados fede
rados de la Baja Sajonia, Sajo-

nia-Anhalt y Baviera, en los 
próximos meses.

“Entramos en el camino 
hacia el siglo XXI”, señaló el 
canciller, que es presidente de 
la CDU desde 1973, y exhortó 
a sus compañeros de partido 
a dedicarse de pleno a luchar 
por los objetivos de “libertad, 
renovación y de futuro” obje
tivos “que la izquierda blo
quea”.

Helmut Kohl.

Clinton y Caldera 
fírman una alianza 
estratégica 
antidrogas

CARACAS. (Efe).-»* 
Unidos y Venezuela estabto 
ron ayer una arable'® ■ 
za estratégica conlra , 
gas”, durante la «ata ^ 
toras a Caracas del pre* 

Bill Clinton. ¡^
La alianza, de 13 pe 

suscrita por ^jji
Estado norteamericana^..,^ 
leine ^•>'^y Relación 
venezolano de 
Exteriores, Mig '
Burelli, en (“y'^jib-

^^^^’ H del gobierno ¿ 
flores, sede del g
Venezuela. ^

Al menos 21® 
muertos por "."< 
epidemia de*' 

en Kenia
Críticas ai SPD

En este sentido criticó dura- 
mente al Partido Socialdemó
crata (SPD). “La izquierda en 
Alemania todavía no ha com
prendido correctamente los 
grandes quiebros de final del 
siglo XX, sueña en el pasado 
y vive en la época anterior a 
1989”, dijo el canciller, que 
acusó a sus líderes de llevar 
a cabo una política de bloqueo 
de las reformas de su gobierno.

Kohl responsabilizó al SPD 
y a sus dirigentes del fracaso 
de la reforma fiscal, que vetó 
en el Bundesrat (Cámara Alta) 
y que, de haberse aprobado, 
podría haber disminuido los 
impuestos y creado oportuni
dades de inversión para paliar 
el problema del paro que afec
ta a 4,3 millones de alemanes 
y que afecta especialmente a 
todos los estados del este del 
país.

NAIROBI-J |,a„iiiiiít 
menos 200pe.']«" be*" 

to por la

7 Unitarias- , 
ayer fuentes san ^jgjjciúB 

Ocho person M^ 
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’^'ícual 11* b I* 
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IL El Albacete debe ganar los dos 
Ir próximos partidos en casa para 
' evitar perder el tren de cabeza ya 

que tantos empates consecutivos no 
están siendo productivos 5 BEMTE

í]̂íinar en casa los dos próximos partidos para no descolgarse

El Alba afronta un
omento delicado

lA/ha no puede pennitirse más deslices en estos momen- 
■ pues los de arriba, también con bastantes pinchazos, 
no empezando a abrir brecha con los albaceteños, que 
B soD décimos en la clasifícación y tienen por delante 
[quipos como Orense, Numancia y Leganés, que no

entran en las quinielas para luchar por el ascenso pero 
que de momento están por encima de los albaceteños. 
La línea de empates que lleva el Alba no está resultando 
productiva, sobre todo porque el equipo tiene siempre 
posibilidades de ganar y acaba sufriendo para empatar.

Emiliano Carballo.

Juan CARRIZO

[La línea de empates que ha 
B^o el Albacete no está

productiva y es que los 
a pesar de tener tam- 

P sus pinchazos, están 
pendo brecha en la clasifi- 
PÓn, aunque en estos 
Pintos son muchos los 
pipos que están en un 
pnelo.
(Resulta preocupante que 
Ros como Numancia, 
R y Leganés, que no 
Ren principio para estar 
1»grapo de arriba, lleven 
Ruidos más puntos que el 

que sólo suma 10 de 
posibles en las siete jor- p disputadas.

"q^T0 de Ki’““P>«dedes- 

tai '''.™PMes está 
R* ««posible coger el 

mucha tela que cor- fó Í' Albacete se 

hilar demasiado 
PAlba\? optimistas, 

r no S "“®’’das 
Invienen i "'^^’t^carlos. 
llores Problemas, 

para apuros 

t**o 22?^

L 2“demostró que 
R^Ütülarn” ^’do en el 

f ®n con el k- ^^^^ P^o- f el cam^'^P^’^’^'^rgen- 
^gundn y Que 

|»«¿ “»» el mando 
lí’^toaVt" calería 

por ? mostró 
|«^«¿0^12^ 
ll^M^Pate ^^e costó 
r^os li""® frente

feas

El Albacete no pudo pasar del empate ante el Toledo.

a conseguir el equilibrio defen
sivo necesario para que el equi
po afronte los . partidos con 
traquilidad.

Ahora debe afrontar el 
Albacete dos partidos vitales 
para saber sus verdaderas posi
bilidades en la competión. 
Mañana miércoles recibe al 
Numancia y el domingo al 
Eibar. Después de los últimos 
resultados el Albacete no se 
puede permitir más licencias 
y en casa debe mostrarse sólido 
y dominador.

Los altibajos que sufre en 
el equipo durante los partidos 
es un tema que debe solucio
nar el entrenador ya que por 
presupuesto y calidad en sus 
jugadores, el Alba debe mos
trar más solidez de la que hasta 
ahora se ha visto en el campo.

El Albacete descansó ayer y 
hoy vuelve al trabajo

Luis Sánchez Duque, entrenador del Albacete, declaró la 
jornada de ayer como día de descanso, tras el encuentro jugado 
el domingo en el Municipal Salto del Caballo frente al Toledo 
(2-2) y pese a que el miércoles deberá afrontar un nuevo 
encuentro liguero. La sesión de trabajo está prevista para las 
10 horas en el Campo de la Federación, aunque primero la 
plantilla tendrá la habitual charla con el entrenador en la que 
se analizará el partido del pasado domingo.

El miércoles también está previsto que se realice una sesión 
de trabajo por la mañana y por la noche se disputará la 8- 
jornada de liga, con la visita al Estadio del Numancia. El 
jueves, los que no jugaron, realizarán seguramente un partidillo, 
como la pasada semana, contra jugadores de los filiales.

El presidente del 
Toledo, satisfecho 
por el desarrollo 
del derbi regional

Emiliano Carballo, presi
dente del Toledo, declaró a 
Efe su satisfacción por el 
normal desarrollo del derbi 
castellano-manchego que su 
equipo jugó frente al Alba
cete Balompié.

Carballo aseguró que las 
relaciones con el presidente 
y los miembros del consejo 
de administración albacete
ño, deteriorados a raiz de 
los problemas surgidos en la 
final del I Trofeo Junta de 
Castilla-La Mancha, han 
quejado zanjados.

“Aseguro que las cosas se 
han normalizado. En la 
comida de hermandad con 
el presidente Agustín Argan
doña y algunos de sus con
sejeros, nos conocimos 
mejor, yo diría que a fondo, 
y nada más va a enturbiar 
a partir de ahora nuestra 
relación”, afirmó.

Según Carballo, “después 
de la charla ha quedado cla
ro que cualquier malenten
dido se va a solventar de 
inmediato, con una simple 
llamada telefónica. Ahora te 
das cuenta de lo que sirve 
conocer mejor a una per
sona”.

También Carballo se mos
tró contento por el compor
tamiento de las dos aficiones 
en el derbi; “Lo principal, 
aparte lo deportivo, fue la 
relación, la concordia que 
existió entre las dos direc
tivas y las dos aficiones, ade
más del apoyo que aprecié 
en nuestros seguidores hacia 
el equipo”, aseguró.

“Los jugadores y los téc
nicos, tanto como yo, están 
contentos porque la afición 
está respondiendo”, añadió.

Sobre el empate ante el 
Alba, Carballo se lamentó 
de no haber obtenido la vic
toria, “que pudimos alcan
zar, como también pudimos 
perder. Ambos equipos juga
ron a ganar y creo que los 
aficionados disfrutaron”.

M.C.D.2022
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El albaceteño Santi debutó con la selección absoluta el pasado sábado.

S

El albaceteño Santiaso Denia “Santi” debutó con la selección nacional el pasado sábado 

“Jugar con la absoluta es un 
sueño que se ha cumplido”

1 ■

*^ 1

Empate del Tarazona.

El Atlético 
Tarazona se moslii 
romo en ataque y 
no pasó del empalt 
ante el San 
Clemente (0-0)

Carmen M. BARREI

Juan CARRIZO

El pasado sábado el fútbol 
albaceteño presenció un hecho 
histórico con el debú de San
tiago Denia “Santi” con la 
selección absoluta en el último 
partido de clasificación frente 
a las Islas Feroe.

Santi, a pesar de su corta 
edad, es ya un veterano en 
estas lides, como así lo atesora 
su capitanía,en el Atlético de 
Madrid, su paso por la selec
ción sub-21 y su presencia en 
los Juegos Olímpicos de 
Atlanta.

LA TRIBUNA habló ayer 
con el jugador albaceteño, que 
una vez cumplido su compro
miso internacional regresó a 
Madrid para volver a los 
entrenamientos con su equipo, 
el Atlético de Madrid.

“Vestir la camiseta de la 
selección es todo un reto y 
un sueño para cualquier cha
val y en mi caso se ha cum
plido”, comentó Santi.

Su paso por la selección 
sub-21 fue ya un éxito al con
vertirse en un fijo del com
binado y además su capitán 
durante un largo periodo, 
“aunque eso no te garantiza 
nada. Lo que te hace estar 
en la selección es jugar en tu 
club y hacetlo bien. De 
momento estoy jugando en el 
Atlético, creo que estoy tra
bajando bien y voy a intentar 
seguir en esta línea”.

La trayectoria de Santi ha 

sido fulgurante, con un pal
marés que muchos quisieran 
tener: campeón de Liga y 
Copa, internacional sub-21, 
olímpico y ahora también 
absoluto: “Cuando eres joven 
te vas planteando metas, unas 
se cumplen y otras no, pero 
la verdad es que lo único que 
pienso en este momento es a 
corto plazo, seguir trabajando 
y jugando en el Atlético de 
Madrid, que es lo más impor
tante porque a raiz de ahí te 
pueden venir las demás 
cosas”.

Hay que elogiar el trabajo 
de Santi pues siempre resulta 
más vistoso de cara al público 
el trabajo de los delanteros 
y los centrocampistas. El alba
ceteño es en estos momentos 

La directiva del Logroñés confía plenamente 
en el entrenador del equipo, Víctor Muñoz

LOGROÑO (Efe).- Jesús Vicario, consejero 
delegado del Logroñés, aseguró a Efe que el 
entrenador Víctor Muñoz cuenta con su plena 
confianza, a pesar de que el equipo riojano 
es el colista de segunda división y todavía no 
ha ganado partido alguno.

“Víctor goza de la confianza del Consejo 
de Administración y hay que otorgarle la 
tranquilidad necesaria para que pueda trabajar 
sin dificultades”, dijo Vicario, quien confía en 
que el equipo reaccione en los dos próximos

partidos. Jesús Vicario, uno de los directivos 
del Logroñés que más apostó el pasado mes 
de junio por la contratación del técnico 
aragonés para encargarle ascender a primera 
división, reconoció que la situación que 
atraviesa el equipo es complicada, pero insistió 
en que la única solución “pasa por confiar en 
el trabajo del entrenador y de los jugadores”.

El vicepresidente del Logroñés considera 
que volverá la serenidad si el equipo consigue 
encadenar dos victorias consecutivas.

uno de los mejores centrales 
que tiene el fútbol español: 
“Está claro que lo que más 
se ve es lo que hacen los de 
arriba, pero yo soy defensa y 
lo único que intento es hacer 
mi trabajo lo mejor posible”.

Volviendo a su debú con 
la selección absoluta, Santi 
relató el momento en el que 
Javier Clemente le dijo que 
iba a ser titular: “Faltaban 
unas tres horas para el inicio 
del partido y teníamos la habi
tual charla. Clemente empezó 
a hablar del partido y de su 
planteamiento, luego dijo la 
alineación y ahí estaba yo”.

“Estaba lo nervioso que 
puedes estar cuando te dicen 
que vas a jugar tu primer par
tido con la selección absoluta. 

ni más ni menos. Tranquilo 
no estás, pero ya he jugado 
muchos partidos importantes 
y sólo tienes los típicos nervios 
de un debú. Otra cosa es la 
responsabilidad”, dijo.

Tras dos convocatorias, 
Santi se considera un novato 
en la selección: “Hay gente 
que lleva seis o siete partidos 
y sigue siendo nuevo. Lo 
mejor es que hay muy buen 
ambiente en las concentra
ciones”.

Para terminar, Santi comen
tó que “ahora es un sueño 
poder estar en el Mundial de 
Francia’98. Por ello pienso 
sólo en entrenar fuerte cada 
día y jugar cada domingo con 
el Atlético, que es lo que me 
dará después otras opciones”.

Atlético Tarazona: Ane 
David, Taza (Garrido, m 
66), Javier, Fofo, Escriba 
(Yuyi, min. 75), Javi Lóp 
Isaac, Remo, Pedro y Sal

San Clemente: Arcas, Cai 
veras (Brox, min. 77), Joaqo 
Esteso, José, Segovia. Franc 
co, Bernardo, Oscar (P0 
min. 77), Miguel y Colla 
(Fernando, min. 75).

Arbitro: Rosado Rosal 
que estuvo auxiliado e", 
bandas por Quirós García 
Cuerda Aranda.

Comentario:
Buena tarde para laprac 

del fútbol en Tarazona 2 
el resultado final del e 
no fue loqueelAtle co iai 
zona esperaba, y «JI 
equipo no acaba ? 
el camino a segw’’ P ^•‘ 
tinuar con la linea c o 
el año pasado.
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Extremadura y Atlético B, 
a conservar el liderato

^^ADR1D (Efe).- Extrema- 
^1(3 y el filial del Atlético de 
fedrid, colíderes de Segunda 
Mión, se enfrentan mañana 
¡iércoles a una jornada de 
B la octava, teóricamente 
Upara el primero y no tanto 
^3 los madrileños.
¡Recibe el Extremadura en 
11 campo al Leganés, equipo 
fíe si bien está a tres puntos 
lelas cabeza (14 por 11) sólo 
^sumado uno hasta la fecha 
fa sus tres desplazamientos. 
Mira el Las Palmas, y fue 
|bdo por Orense (4-0) y 
lerez (3-0).
iTienen por tanto los extre- 
■os todo a su favor para 
liKguir los tres puntos en 
ligio y mantenerse al frente 
| la clasificación, máxime si 
1 tiene en cuenta que sólo 
sil cedido uno en su terreno 
p eí partido de rivalidad 
feonal contra el Badajoz, 
lecisamente el contrincante 

Atlético de Madrid B esta
Imada.
Ibos madrileños tendrán que 
forzarse al máximo para no 

su puesto de privilegio 
f un equipo invicto en su 
p de El Vivero, donde 
passólo ha recibido un gol, 
FU más si se tiene en cuenta 

promedio anotador 
^«10 de los jugadores 
?' Atletico,que han marcado 

^“^‘^0 goles y f colmo han recibido otros

y Orense^ 
pisan 

I líderes, juegan 
|üeidaVi^°’”’‘^’^‘° contra 
1 y el segundo en su

El Atlético de Madrid B está siendo la revelación de Segunda en el inicio del campeonato.

SOCIOS COIRBORADORCS

ANCORALBA SEGUROS, S.L. 

CARROCERIAS APARICIO 
MECA, S.L.

AUTOESCUELAS ALMIRO 
CARNICAS GALDON 
PELUQUERIA ANYE 

CHEERS BAR

MADEL. ALTA PERFUMERIA Y 
COSMETICA

ENERGY-PROPANO, S.L.
JAQUE

campo contra el Hércules. Nin
guno de los dos tendría que 
tener problemas para imponer
se a sus rivales ya que el Lleida 
ha perdido dos de los tres par
tidos jugados en su terreno y 
el Hércules ha sufrido 
derrotas en otros tantos 
putados a domicilio.

tres 
dis-

El resto de la jomada octava 
en. Segunda División se com
pleta con los siguientes par
tidos: Albacete-Numancia, 
Eibar-Toledo, Las Palmas-Vi- 
llarreal, Jaén-Osasuna, 
Xerez-Levante, Elche-Alavés y

Logroñés-Sevilla.

Eibar-ToJedo

El albanés Ervin Fakaj, 
ausente el domingo por estar 
con la selección de su país, que 
se enfrentó con Alemania, se 
perfila como la novedad que 
presentará el CD Toledo para 
visitar el miércoles al Eibar en 
Ipurúa.

Es muy probable que el once 
inicial que presente Sergio 
Egea en Ipurúa apenas varié 
de los que igualaron el domin

go con el Albacete, como que 
tampoco altere el sistema tác
tico defensivo, con tres cen
trales y dos laterales adelan
tados.

Las dudas se centrarían en 
la inclusión inclusión de Ervin 
por Casquero como medio cen
tro y de Davor por Jurado en 
punta, pues no parece probable 
que Tomás suba al medio cam
po y modifique el esquema 
defensivo, es decir, cuatro 
hombres: Varela y Cordero o 
Emery en la bandas y David 
y Graña en el eje central.

"leve gimnastas de Albacete estarán
1 d Campeonato de España
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Manuel Ponce Alfaro y David 
Bermúdez García, todos ellos 
pertenecientes al Club Palas 
de Albacete.

El equipo de Doble Mini 
Tramp Femenino, en catego
ría absoluta, estará constituido 
por cinco gimnastas del mismo 
club: Lucía Rubio Marín, 
Rosa María Esteban Martínez, 
Luisa María Charco Roca, 
María Rodríguez Iniesta y 
Vanessa Gálvez Gómez.

Los seleccionados y su 
entrenador, José Miguel Can
tos Cebrián, viajarán con el 
objetivo de mejorar el quinto 
puesto obtenido el pasado año 
en ambas categorías, a pesar 
de que tendrán que competir 
con selecciones con muchísi
mo mayor presupuesto y que 
cuentan con instalaciones y 
medios que están a años luz 
de los existentes en nuestra 
región. Clasificados en gimnasia artística masculina.

CLIIB DE RUGBY ALBACETE
Tfnos: 50 26 61 -21 36 79

Fax: 22 01 27 
ALBACETE

M.C.D.2022
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iEl CD Albacete perdió de esta forma en tierras alinanseñas su imbatibilidad

Liga Juvenil: El Almansa 
B ganó con justicia (2-0)

Paco MARQUEZ

2, Almansa B: Raúl, Paco, 
Dani, Vidal, Avelino, Díaz,
Sergio, 
Bonal. 
Angel, 
Miguel.

Iván, Toni, Plaza y 
También jugaron 
Joaquín, Carlos y

0, CD- Albacete: Rodolfo, 
Juanito, Champí, Galdón, 
Guli, José, Chusca, Javi, 
Miguel, M.A. y Pedro. Tam
bién jugaron Quico, Javi I y 
Edu.

Goles: 1-0, min. 10, Iván. 
2-0, min. 17, Plaza.

Arbitro: García (Albacete). 
Mostró nueve tarjetas, excesivo 
para lo que fue el partido.

Comentario: Marcelo (técni
co local), argentino afincado 
en Almansa (con sus técnicos 
Tomás, Nuñez y Mauro) dio 
un curso de dirección táctica 
a pie de campo, colocando a 
sus jugadores a gritos, ante los 
aplausos de la grada. Media 
hora de fútbol del bueno, con 
jugadas al primer toque rema
tando las ocasiones, dieron al 
Almansa B la clave del domi
nio ante un CD Albacete que 
también jugó al fútbol.

La consecuencia de lo dicho 
fueron los mejores 45 minutos 
vistos en el polideportivo hasta 
la fecha. Pudo marcar el 3-0 
Plaza (min. 34), pero el que 
avisó para el segundo tiempo 
fue el CD Albacete, con un 
tiro al larguero de Pedro (min. 
37).

En la segunda parte conti-

El Almansa B juvenil jugó los mejores 45 minutos de la temporada.

I

* X
 » f

nuó el derroche físico de 
locales, presionados por 
entrenador.

No hubo tanto juego, y

los 
su

los
visitantes pudieron marcar por 
medio de Edu (min. 62), Javi 
(min. 71), y en otra ocasión 
que despejó muy bien Raúl 
(min. 75).

El Almansa B mereció más 
goles, con oportunidades de 
Plaza (min. 65), Paco (min. 85) 
y Miguel (min. 87), que se que
dó sin ángulo de tiro.

Justa victoria de los alman- 
seños, en el que merece ser

destacado todo el equipo, y un 
. CD Albacete que perdió su 

imbatibilidad. El Almansa B 
suma dos victorias consecutivas 
y se sitúa cerca de la mitad 
de la tabla clasificatoria.

La clasificación tras la dis
puta de la quinta jornada en 
esta Liga Provincial Juvenil 
está comandada por la Escuela 
de Fútbol Los Molinos, que 
con 5 partidos suma doce pun
tos, seguido del Albacete 
Balompié que en los mismo 
partidos ha cosechado 10.

La tabla está cerrada por el 
Tarazona, que no ha logrado 
puntuar hasta el momento, 
encontrándose penúltimo la 
Escuela de Fútbol de Albacete 
B, que sólo ha ganado un par
tido y se encuentra con 3 
puntos.

Por su parte, el CD Alba
cete, tras la derrota del domin
go, ha descendido al noveno 
puesto de la clasificación, con 
un total de 6 puntos.

Segunda Autonómica: Los 
~ Molinos goleó en casa (4-1)

La E. F. Los Molinos venció en la segunda jornada de la 
Liga de Segunda División Autnómica por un contundente 4-1 
al Munera. Los Molinos formó de salida con Fran, Migo, Celes, 
Jesús, Juan, Chema, Marcos, Alfredo, Miguel, Juanma y Pedro. 
Junago también Javier, Miguel y Juanan.

El partido no era fácil, ya que el Munera es el actual 
campeón de la categoría, mientras que Los Molinos es un 
recién ascendido, aunque sobre el campo se demostró que se 
pueden intercambiar los papeles.

Los Molinos dominó durante todo el primer tiempo, y como 
consecuencia de ello, se adelantó en el marcador por medio 
de Miguel a los 15 minutos. Así se llegó al descanso, y en 
el segundo período Morcillo igualó para los visitantes.

El conjunto de Los Molinos se rehizo del varapalo recibido, 
y tras una jugada en la que expulsaron al portero visitante, 
de nuevo Miguel adelantó a su equipo. Juan y Marcos fueron 
los encargados de cerrar un marcador que se puede considerar 
justo, aunque pudo ser más abultado.

so

_______________________,-------------------

Liga Nacional 
Juvenil: Cuatro 
goles de Cutí 
dieron la victoria 
a la E.F. de 
aMbaceMl:^

1, Gimnástico de Alcág 
Pablo, Dani, Soria, M® 
(Monreal), Villar, Ata 
Ramos (Tellez), Albcn 
Jesús, Montealegre (Serraa 
Fernández (Jaime).

5, E.F. Albacete: Boij 
Pedro, Abel, Josete (Gat 
Carlos, Josemi, Napa (Raí 
Copi (Blas), Copete, Cukiip 
dro), Jota.

Comentario: Sigue la Eses 
la de Fútbol de Albacete! 
caminar por la Liga Nada 
de Juveniles, y de especiad 
se puede calificar su comics 
ya que pocos podían pre^t 
que éste recién ascendi 
lograra cuatro victorias coas 
cutivas cediendo un empatet 
la primera jornada.

La E.F. Albacete se pía 
muy bien en el campo y pa 
en evidencia a un Alcázar iji 
no encontraba huecos por da 
de penetrar. Igualmente, i 
defensa era sobrepasada ii 
y otra vez por los rápidos ca 
trataques que realizaban I 
visitantes. De esta fon 
lograron irse al descanso cí 
claro 0-2 a su favor.

En el segundo trempd.i^M 
crecentó la presión de i^B 

Escuela, y pronto llegaron 
resultados Jlegándose d
con el resultado conocido.

En resumen, buen paru^H 
de Jos de Angel Moreno cpn un contraíaque de aut^H 
tico Jujo, Jograron sienip^B 

superar a un Aicázai 
dominaba Jiasía donde le 
ba la Escuela, pero que nu^H 

pudo acercarse al marco 

Baroja.Destacó por encima 
todos los jugadores que 
en el campo, Cukí que punta de lanza de los albaí^B 
teños con sus cuatro tani^B 
También es de mencion^^B 
trabajo de Copete y Josemip^B 

parte de la Escuela de 
y de Arturo y Alberto ea 

equipo local.

ABIERTO OE 8 DE LA MAÑANA A 4 OE LA MADRUGADA

Rdsario, 93 TELÉFONn. 51 13 68

CAFETERIA KRONEN
DESAYUNOS 
ALMUERZOS 
TAPAS SELECTAS

HERMANOS GIMENEZ, 7.

nMBI€NT€ ID^m pfífífí SU S^f^

Tel. 50 45 02

M.C.D.2022
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KeADO DE VEHICULOS DE OCON

te-

MAR^

CITROEN 
OPEL 
PEUGEOT 
PEUGEOT 
AUDI 
SEAT 
TOYOTA 
CITROEN 
BMW 
RENAULT 
RENAULT 
RENAULT 
DAIHAISU 
LADA 
NISSAN

M
i S.L

MODELO

AX3P
VECTRA 1.7
405 BR
405 SRDT
100 2.2
IBIZA 1.5
SUTPRA 3.0 TB 24V
AX 1.4 TRS
520 1
R-21 GTS
SAFRANE
R-21 TXE
ROCKY F-75
NIVA
PATROL CORTO

(2^ TOYOTA

AÑO 

91 
91 
91 
92 
89 
85 
94 
88 
88 
89 
93 
88 
89 
93 
89

MODELO
VAN 1.6 D 
R-14
GOLF AA 
PRISMA
BX 14 
NIVA
SIERRA D
FIORINO
SONATA FULL 
CORSA
TELCOSPORT

AVDA. CRONISTA MATEO Y SOTOS, 12 - TEF. 21 83 81 
ALBACETE

Q/unífasion
MATRICUU A^ GARANTIA

CITROEN XANTIA 19 D X L0-6761-N 95 6 MESES
RENAULT R-19 D AB-0525-N 93 6 MESES
CITROEN SAXO 16 VTL AB-1477-S 97 12 MESES
VOLKSWAGEN ESCARABAJO AB-5019-0 74
PEUGEOT 405 GLD CU-1412-G 91 6 MESES
PORD ESCORT 16 AB-9560-I 89 6 MESES
FORD C0UR1ER18D AB-4113-0 95 6 MESES
RENAULT EXPRESS 19 D AB-8446-L 91 6 MESES
RENAULT EXPRESS 19 D AB-3629-N 92 6 MESES
RENAULT CLIO 19 D AB-9763-M 93 12 MESES

1

HYUnOPI
MARCA
OPEL 
RENAULT 
W 
LANCIA 
CITROEN 
LADA 
FORD 
FIAT . 
HYUNDAI 
OPEL 
TATA

MATRICULA
0-8531-AS 
AB-8042-E
AB-9323-L

P0-549O-M
AB-0134-1
AB-0761-N

SE-4256-AC
AB-6848-L
AB-2913-S
AB-2824-G 
AB-9453-P

AUTOMAEN, S.L.
CONCESIONARIO OFICIAL PARA ALBACETE Y PROVINCIA 

Exposición y Taller: Carretera de Madrid, 8. Teléfono: 52 33 85 ALBACETE

VEHICULO AÑO

AUTOMOVILES
SERVIMOTOR

KM PRECIO E)CTRAS

Vehículos de ocasión. Coches de primera.

Beci Citroen Eurocasión
f^omicilio: Calle Casas Ibáñez, n- 21 Teléfono. 21 51 73 ALBACETE

Í*

COCHES GARANTIZADOS POR ESCRITOTODOS LOS
FINANCIACION EXCEPCIONAL 

C/ AVILA, 8 TLF. 52 20 62

74.000

35.000

3.600

3.000

99.000

220.000

Desde 39.000 Ptas/mes

Desde 30.000 Ptas/mes

Desde 28.000 Ptas/mes

Desde 19.000 Ptas/mes

Desde 11.000 Ptas/mes

Desde 6.000 Ptas/mes

Volvo 850 GLT 

Peugeot 306 T.D. 

Seat Córdoba 1.6 

Seat Ibiza 1.4 

Ford Sierra 2.0 

Talbot Horizon

Full Equipe, LLA

Full Equipe

Full Equipe

Iny. Multipunto 

Equipo RS 

Diesel

Jul-94 

Sep-96 

97 

Dic-96

May-86 

Nov-84

ROMOVIL
■MODELO
Opel Kadett 1.6 DA 

oikswagen Polo Class¡c
2®nault-i 1 TXE
^^nault 21 TXE
^•■d Escort 1.6 CLX

Ibiza 3/P
1 roén C--15 Isotermo

MATRICULA
PO-0485-AD
AB-4151-G
AB-8640-H
M-2487-HM
AB-0467-L
AB-4479-J
MU-5470-AL

CONDUCE 
Y DISFRUTA

CONCESIONARIO NISSAN EN LA RODA Y PROVINCIA DE ALBACETE 
C/ MARTIRES. 209 - TEL. 44 34 44 - 02630 LA RODA
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La sexta jornada se abre hoy con la visita del Barcelona al equipo revelación

17
5

El Real Madrid visita al
vicecolista Sporting

MADRID (Efe).- La visita 
del Barcelona, líder de la liga, 
a Mallorca, para jugar con el 
equipo que le sigue en la tabla, 
pondrá a prueba la consisten
cia del con razón considerado 
equipo revelación y constituirá 
el duelo más interesante de la 
sexta jornada de Primera Divi
sión, que se abrirá el martes 
precisamente con este partido.

El Mallorca ha convertido el 
Luis Sitjar en un recinto inex
pugnable y los dos equipos que 
lo han visitado hasta ahora. 
Valencia y Sporting, han salido 
derrotados. Pero el Barcelona 
no será un rival más: es el úni
co que ha sumado todos los 
puntos posibles en las cinco 
jornadas ya disputadas y, ade
más, ha saldado con goleadas 
sus dos salidas, también a 
Gijón y Valencia. No habrá 
problemas para que juegue 
Rivaldo, recuperado ya de sus 
molestias musculares en una 
pierna.

Tras su empate en casa de 
la última jornada, el Real 
Madrid (cuarto) se desplazará 
a Gijón para enfrentarse con 
el vicecolista de la liga, que 
cuenta sus partidos por derro
tas. La evolución de Fernando 
Hierro, que se lesionó en el 
partido del sábado con la selec
ción española, es la principal 
preocupación del técnico 
madridista, Jupp Heynckes.

Igualado a puntos con 
Mallorca y Real Madrid, el 
Celta de Vigo no lo tendrá fácil 
para mantener su tercer puesto 
en la tabla: ha empatado en 
sus dos salidas, mientras que 
su contrario, la Real Sociedad,

El Real Madrid, tras empatar en casa, se enfrenta a un equipo en plena crisis.

I «

SOCIOS COlfiSOíAMI BAR<
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Knai

no ha cedido ni un punto en 
su casa. El partido supondrá 
el regreso a Anoeta del técnico 
Jabo Irureta y del jugador ruso 
Valeri Karpin, ambos vincula
dos en el pasado a la Real 
y ahora en las filas del Celta.

Un Atlético de Madrid que 
empezó la liga de forma bri
llante, tuvo luego un bache y 
enderezó después su trayecto
ria -como conclusión, es ahora 
sexto a siete puntos del líder-, 
recibirá a un Mérida que no 
conoce aún la victoria. Varios 
jugadores rojiblancos han pasa-

do en los últimos días por la 
enfermería e incluso por el 
hospital, pero la base del equi
po parece que estará en con
diciones de saltar al campo del 
Calderón el miércoles.

El Deportivo (undécimo), 
otro de los equipos que remon
ta el vuelo tras un comienzo 
titubeante, dispondrá de una 
excelente ocasión para confir
mar su recuperación: jugará en 
casa contra el Valladolid, colis
ta merced a sus cinco derrotas 
en otros tantos partidos. Una 
semana más habrá que seguir

esperando la incorporación de 
Bebeto al equipo de La Coru
ña, aunque el brasileño ya se 
ha incorporado al trabajo del 
grupo.

Betis-Zaragoza, séptimo 
contra decimotercero, Espan- 
yol-Compostela, octavo contra 
duocécimo, Salamanca-Ovie- 
do, decimosexto contra deci
mocuarto, y Tenerife-Racing, 
noveno contra quinto, comple
tan la jornada y presentan el 
atractivo de que los equipos 
que actuarán como locales aún 
no han ganado en casa.

LA TRIBUNA
LIBRERIA POPÜÜj 

CAFETERIA ZARA/PUBE09|

GABRIEL ESTILISTASj 

«MAS.A j
GIMNASIO PARoiTj 

HOTEL EUROPA '

PUB EL PUNTO j 
MENTA CENTRO DE BELta

VIAJES OLIMPIA, SA
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J.G^PAGAN j
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INFORMATICO \

HOTEL ALBAR 
GARITO BAR
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c Gimnflíio,S A ^1 San Antonio, 7
ALKUBIC Teléf: 21 86 21

ALBACETE

ESTABLECIMIENTffj
RESTAURANTE NU^!?^

CLAMJAlTg^
HERMANOSGARC^
IcirisK^

ESTADIO MUNICIPAL
CARLOS BELMONTE

LA MEJOR INSTALACION 
LOS MEJORES MONITORES 

MARCHA A TOPE 
FUNKY-CARDIOFUNK-ETC...

PRECIOS ESPECIALES A ESTUDIANTES Y UNIVERSITARIOS

CAMPEONATO NACIONAL 
DE LIGA 2^ DIVISION A 

MIERCOLES -15 - OCTUBRE 97

A LAS 21 HORAS

I

CALZADO V AOPA 
DCPORTIVA

PñlMCRfíS MARCAS A LOS M€JOR€S PR€CIOS
C/ Octavio Cuartero, 14 Tel. 22 27 13 ALBACETE

ALBACETE BPIE
C.D. NUMANCIA

Queda terminantemente prohibido pasar 
cámaras de vídeo al interior del campo * 

Funcionarán los tornos

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. Tú que me das el don divino de perdonar 
y olvidar el mal que me hacen y que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que 
sea la ilusión material, deseo estar contigo y todos mis seres queridos, 
en la gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo y los 
míos.
(La persona deberá rezar la oración durante tres días seguidos sin decir 
el pedido; dentro de tres días será alcanzada la gracia por muy difícil

55
; o

 “ fe

que sea). (Publicar en cuanto se haya recibido la gracia). JULIA

M.C.D.2022
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an Gaal mantiene la duda
e cambiar hoy de sistema

kELONA (Efe).- El 
Mor del FC Barcelona, 
os van Gaal, dejó ayer 
sna la incógnita sobre si 
teará hoy contra el 
^o su criticado sistema 
tasivo. tras haberlo refor- 
i) en el último partido de 
a contra el Tenerife ante 
prosas ocasiones de. gol 
¡tuvieron los canarios.
Si hay cambios lo veréis 
ma”, afirmó enigmática- 
8ie en conferencia de pren- 
k técnico holandés, quien 
primera vez ha convocado 

pnlamente a todos los 
Las natos con . los que 
k Miguel Angel Nadal, 
ludo Fernández, Fernan- 
Kouto, Michael Reiziger, 
toBarjuán e, incluso, Albert 
k quien no estaba en una 
ídeVan Gaal desde el pri- 
3 partido de Liga contra la 
U Sociedad.
b Gaal evitó referirse a 
déficits en construcción de 
so de algunos de estos fut- 
pas, que había criticado 
ponnente, y faltó también 
Rtual elogio de su sistema 
po en sólo tres defensas, 
he justificó la presencia de

Van Gaal habló ayer sobre todos los temas relacionados con el Barcelona.

todos juntos en una misma lista 
en que no tiene más opciones 
debido a las lesiones.

Las ausencias en la convo
catoria de Giovanni da Silva 
y Cristophe Dugarry las atri
buyó a que deben coger ritmo 
al estar saliendo de sus Íesio- 

nes, mientras que el único otro 
hombre del que podía haber 
dispuesto, Hristo Stoitchkov, 
está ausente desde que hizo 
unas polémicas declaraciones 
contra el técnico.

El entrenador barcelonista 
no reveló tampoco si manten

drá en la titularidad a Iván de 
la Peña, tras haberle sustituido 
en la última jornada de Liga 
por su escasa actitud defensiva, 
lo que provocó la primera 
pañolada de la temporada y 
sonoros abucheos en el Camp 
Nou.

Sí que si sugirió, sin embar
go, que podría volver a jugar 
Oscar García: “debe demos
trar, en el caso de que juegue, 
por qué están en la alineación 
y esforzarse cada día”.

Van Gaal reiteró su opinión 
de que el Real Madrid es aho
ra mejor equipo que el Bar
celona, al estar más conjun
tado, y señaló: “pese a que sé 
que me juzgarán por los resul
tados y llevamos 15 puntos de 
15 posibles, debo preocuparme 
por la manera en que juga
mos”.

Respecto a si habrá nuevos 
fichajes en diciembre. Van 
Gaal consideró que el Barce
lona está obligado a ello si exis
te una oportunidad, aunque 
para ello debe valorarse que 
el jugador a fichar sea mejor 
que los existentes en la plan
tilla.

Hierro: “Me 
gustaría terminar 
mi carrera en 
el Real Madrid”

MADRID (Efe).- El mala
gueño Fernando Hierro, juga
dor del Real Madrid, afirmó 
ayer que las negociaciones para 
la ampliación de su contrato 
las lleva su representante, 
Zoran Vekic, y que lo que 
quiere es terminar su carrera 
en el club blanco.

Hierro, que tiene firmado 
con el Real Madrid esta tem
porada y otras tres más, ase
guró que desconocía en qué 
situación se encuentran las 
conversaciones con el club para 
modificar las condiciones del 
contrato, porque las lleva 
Vekic directamente ya que tie
ne toda su confianza.

El futbolista de Vélez Mála
ga, cuya cláusula de rescisión 
es de 5.000 millones de pesetas, 
comentó que el incremento en 
estas cifras es producto de que 
“el mercado actualmente se ha 
puesto asf’.

“Me gustaría terminar aquí 
mi carrera. Después de estar 
muchos años jugando sería un 
bonito colofón acabar en el 
Real Madrid. Siempre había 
querido jugar aquí, y ahora que, 
estoy no quiero irme”, añadió.

Hierro también aprovechó 
para expresar su gratitud a las 
personas que le han apoyado 
la semana pasada respecto al 
conflicto con Songoó.

Airtel ya

servicios y garantías. Venga 

para hablar tres meses gratis.

Fórmulas Airtel:

Tres meses de conexión

gratis, teléfono y cuota

de alta. Todo con un

ahorro de hasta el 32%.

31

11

Airtel, la telefonía móvil más limpia que existe, 

L. \^5’ ’^^'i^os ni interferencias, se instala por fin 
""“dad, con todos los 

'•wr las fórmulas Airtel

Bono /UrícLi

Sy
 Í

O-te, '““«ete.
' ’*‘*55¡1?**>«*.ía,.
, '°^oción válida h T®®®® ae llamada gratuna desde la lecha de ana Llamadas lucra de bono se laniican segut
, asta el 15/11/97 Teielonos de uso exclusivo Airiei. impuestos indirectos mcljidus

qui

^/^irtel
TELEFONÍA MÓVIL DIGITAL GSÍTl
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Flechagrama Tela de araña Letras
►tonoo__

quimtao I
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‘Antar 
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♦
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da.- 3: Cambia.- 4: Provirwia vasoonoada.- B: Enra- 
dadara, planta trepadora.- B: Tiara.- 7: Labora, ac
túa.- 8: Suplica.- S: Vaya.- IO: Insecto qua ha salido

Solución al flechagrama
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IDIOMAS:!
OPOSICIONES:

A 
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C 
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0 Nod
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0 c Olin

Entre las desordenadas letra, 
de este recuadro figuran día 
(1), que pueden leerse di: 
izquierda a derecha, de derech 
a izquierda, de arriba a aba^ 
de abajo a arriba y en diagonal^ 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que ura 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?

Puertos marítimos españoles.'

SOLUCION
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INGLES-FRANCES. 5 profesores NATIVOS. INGLES ORAL. NINOS 4 ANQSl ES PAN ni PARA EXTRAÑO 
JUSIICIA-INSALUD-MAGISTERIO (Prueba Común' y Específica) POI ICIA 1 OCA! Y NflCIflNAL «

PRIIVIARIA-SECUNDARIA-ESO-BUP-BACHILLER-COU-UNIVERSITARIOS-INGENIER_OS, etc
ACADEMIA DYA v BILINGUAL SCHOOL. C/ Dionisio Guardiola. 25 (Frente Correos). Tef. 23 58 54 v WELLINGTON SCHOOL v ACADEMIA L.Q. C/ Mayor, 45. Tef.
RECUPERACIONES:

Horóscopo

^^^^ ARIES
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No sea tan frío ni calculador
AMOR,- No tendrá tiempo para pensar 
en él

^H^ LIBRAA SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- No se muestre tan autoritario 
con sus companeros
AMOR.- Síntomas de crisis en el plano 
sentimental

TAURO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Muéstrese cauto y no des-

* cubra su juego
AMOR.- No le siga la corriente a la per-* 
sona amada

- ESCORPION
SALUD.- Bueno
TRABAJO.- Su intuición es fina; pronto 
tendrá ocasión de comprobarlo
AMOR.- Olvídese de él por un momento 
y dese un respiro

. . GEMINIS
SALUD.- No abuse de ella
TRABAJO.- Exito importante, fruto de su 

> < tesón
AMOR.- Esa persona que le había fas
cinado le parecerá hoy insignificante

SAGITARIO
SALUD.- Perfecta

'. ti TRABAJO.- No percibe las cosas; sea 
paciente y espere
AMOR.- Confíe en el ser amado; no le 
traicionaría por nada en el mundo

s<ZAy CANCER
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No dramatice por un pequeño 
contratiempo sin trascendencia
AMOR.- Sólo junto al ser amado recobrará 
la alegría

CAPRICORNIO 
y t SALUD.- No sea tan anárquico en las

comidas
TRABAJO.- El esfuerzo de los últimos 
días le hará sentirse estresado
AMOR.- Horas felices junto al ser amado

LEO
|M^S«_tafS SALUD.- Buena

v» TRABAJO.- Su entusiasmo y su energía 
serán contagiosos
AMOR.- Las amistades pueden resultar en 
cocasiones peligrosas

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Su constancia y su tesón se 
verán pronto recompensados
AMOR.- No sea tan desabrido

VIRGO
SALUD.- Perfecta
TRABAJO.- Mida bien sus palabras 
AMOR.- Su deseo de afecto le llevará a 
buscar nuevas amistades

PISCIS
SALUD.- Se sentirá tenso, con tendencia 
^ '^ migraña\CTflF4 TRABAJO.- Jornada agotadora; procure 
relajarse o* la tensión le hará enfermar 
AMOR.- Felicidad

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán enérgicos, vitales y muy optimistas. Su carácter extrovertido y su locuacidad 
harán que siempre se hallen rodeados de amigos y de gente. No soportarán la soledad.

ie> 
jbr

^ 3
 55 

^ □
□ ^

Crucisrama

2

3

4

5

9

10

S

6

8

HORIZONTALES: 1: Estableci
miento público (Pl). 2: Punto en 
que la Luna se halla más próxima 
a la Tierra. 3; Vesícula biliar. 4: 
Relativo al arte de ensayar los 
minerales para determinar los 
metales que contienen y en que 
proporción. 5: Vierto el contenido

lo 6' Acaudalada-^ pj^i» 

nestra, ^Lr -5<*

10: Mamífero^® Q
Región española. 11: Monja (W P\TERlt)R

SOLUCION AL CRUCIGRAl^^/Ss. 5: Aso^ 
Doses. 2: Benitos. 3: Desiertos. 4: Deso otorg 
amlaC. Oj. 7: aíeR. Anca. 8: NNN- caí. ^_ p^^t
11: Posos. . 3- Beso. . jotuaí^

VERTICALES: 1: Datan. 2: l^^^tmo. • j^|o 8.
5: onireM. Crío. 6: sieD. Llagas. 
soaC. Neas. 10: Sirocos. 11: Sajar.

de un cántaro, costal, etc. en otro. 
Nombre familiar de mujer (Pl)- 6: 
Símbolo químico. AJ revés, des
gastará. Pronombre personal. 7: Al 
revés, acostumbré. Al revés, hurto. 
8: Terminación del aumentativo. 
Contemplan. Letra griega. 9: El 
que está para ordenarse. 10*

M.C.D.2022



ñok

901

91

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO D1A A LA SEMANA.
. eto

2147Í

SmiD: AUXILIARES, CELADORES, PINCHES, OTROS OPOSICIONES AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION

POLICIA LOCAL ALBACETE: 6 PLAZAS. PLAZO DE INSTANCIAS FINALIZADO

'OSm GUARDIA CIVIL: PROXIMA CONVOCATORIA

COMIENZO INMEDIATO DE CLASES

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU, 

FP, POLITECNICA. UNIVERSIDAD. IDIOMAS.

DIPUTACION ALBACETE: YA OFERTADAS (BOP 6-8): 13 PLAZAS 
ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

ilJf.

e.«iaM DE CONVOCATORIA, LA MESA SECTORIAL INSALUD-OENTRALES S1N01- 
ia««MW CON FECHA 22-7-97, LA CONVOCATORIA INMEDIATA (SIEMPRE ANTES 
i5«i(SCt4a9PlA2AS:AÜXlLIARES, .2.3«: CELADORES, 2.300; PINCHES, 230;
R»«1 PUTAS DE TEC. ADMINISTRATIVOS Y 90 DE GESTION

Enti 

jnií 
¡lía®

WIM A CARGO DE PROFESORADO ESPECIALIZADO EN SUS 
« AREAS Y PERSONAL DE LA GUARDIA CIVIL, TODOS ELLOS 

.. JS^BISITABIOS. RECONOCIMIENTO MEDICO INCLUIDO. 
afglCAS EN GIMNASIO FUJl-YAMA. _____________

Í ̂
 /
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das

letra 
dia, 

e í 
;rechi
abaja 
goni 
ifw
leum 
paiti

' A CENTRO DE ESTUDIOS

AuARDlOlA
- ^ffifi»».56'Teléfono5083 lO

CLASES DE VERANO
«B, BUP, COU
„„ARIA, ESO Y BACHILLERATO 
MIVERSIOAD

HIGINIOOUyARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

CURS01997-98
ERARAMOS TODAS LAS MATERIAS DE: 
fiB.-E.S.O. - B.U.P. - C.O.U. - BACHILLERATO

RSITARIOS

HAS TODOS LOS NIVELES
-RESERVA TU PLAZA-

ción: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

t91
1*11

111 
OI

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84
OPOSICIONES SECUNDARIA

BIOLOGIA-GEOLOGIA, MATEMATICAS, DIBUJO TECNICO, 
LENGUA Y LITERATURA, MUSICA, ADMINISTRACION DE 

EMPRESAS. F.Q.L.. ETC._______________ ___
OPOSICIONES PRIMARIA

PEDAGOGIA TERAPEUTICA, AUDICION Y LENGUAJE 
POSTERIORMENTE OTRAS ESPECIALIDADES.

OPOSICIONES JUSTICIA E INSALUD|
GRUPOS RECIENTEMENTE INICIADOS. ¡iPREPARATE YA!!

AUXILIAR DE CLINICA: NUEVOS GRUPOS Y TAMBIEN
ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS

HIGINIO OLIVARES |

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
*MINISTER1O DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD -Auxiliares -Celadores
*CORREOS
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL

Informacjón: Marqués de Villores, 18 « Telf. 233111

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
c/ Tinte, 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01

SECUNDARIA: PARTE COMUN, ESPECIFICAS, SEGUN DEMANDA.

MAGISTERIO: E. MUSICAL. E. FISICA. INGLES, E. INFANTIL: TEMARIO PROPIO. 

ORDENANZAS JUNTA DE COMUNIDADES: PROXIMA CONVOCATORIA.

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU 
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono; 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

HIGINIO OLIVARES ' |

IDIOMAS
CURSO 1997-98

INGLES -- FRANCES - ALEMAN 

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA

TODOS LOS NIVELES 
RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS 
LAS MATERIAS. ASISTENCIA PERSONALIZADA

ESCUELA POLITECNICA: CALCULO, FISICA QUIMICA, ALGEBRA, OTRAS.

CONTABILIDAD: CURSO INTENSIVO DE INICIACION.
COMIENZO DESDE CERO.__________________

INGLES: TODOS LOS NIVELES. PREPARACION ESPECIFICA 
PARA COU Y SELECTIVIDAD BASADO EN 

COMPOSICION Y USE OF ENGLISH.

/ ACADEMIA
^ C/Mayor41,2^
/ ALBACETE UAlfnC

TI(:21 82 2, n|f|| TC
"SSSSSIS™ DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A LA PBE- 

yiSnrl® P*”^ INGRESO EN LA CARRERA MILITAR 
IPDtS® °^ SEGURIDAD DEL ESTADO
¿BIO PLAZO MATRICULA CURSO 97/98

3 EJERCITOS.
ESCALAS BASICA Y EJECUTIVA. 

XS^Q® GUARDIAS JOVENES.

,ja!Ra°BAD0S CON PLAZA EN EL CURSO W/ET

E, GARANTIA DE EXITO!!

^^^^NACIONAL 0

lí®** PUOtT....... *^^ presentado 3 aspirantes APR0-
^.T^RABUpérr^'’^® ’’®P'«««nte el 33'33% de P0R- 
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^ ACADEMIA
Z^W-été" MAUPE 

^ Tlf:21 82 21 E

{RESULTADOS OPOSICIONES GUARDIA CIVIL
DOS ULTIMAS CONVOCATORIAS TURNO LRSKti

Mientra» que a nivel nacional de 25.000 aspirante» presentado», han obtenido plena 
730, lo que repro»onta un porcentaie del 2'92%, la ACADEMIA MAYPE ha pro*enlaclo 
60 a»plrante», APROBANDO CON PLAZA 23 ALUMNO!», repre»entonao un 38'33% DE 

PROCENTAJE ”

ÜUNA VEZ MAS LA ACADEMIA MAYPE ESTA MUY POR ENCIMA 
DE LOS PORCENTAJES NACIONALES!!

IIKNHORABUINA A LOS APROBADOS!!: Juan Alfaro. Antonio Caloro. Luis Carras^. P^ro 
L 'Saz-Moreno. Luis García. Carlos M. Garda. Tomás Herreros. Mano!! Uoret. J^ler M^zano. 
jüSSmXTJom M. NaSarTo. Antonio J. Núñez. Wltred^o ’^¿«»¡t¡fT'’SLSSS' A?Sol José Requena. Francisco Alfaro. Pascual López. Alejandro Carpio. José A. Fernández. Angel 
Galletero. Isaac Heredia y Enrique Poveda a i-wiT-rtii 

IIPLAZAS LIMITADAS, MAYPE GARANTIA DE EXITOII

Í
C/ Rosario, n- 70

Alimentación Infantil. Precios especiales

X FARMA
Z SHOPPING

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

‘ DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

• Hemifi Discal
• Torceduras
•Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

CENTRO DE ESTUDIOS 
Virrey Morcillo, 1 

Tfno: 52 03 66 
02005 ALBACETE

• Reumatismo
• Circuiación
• Cervicales
• Ciática

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

iULTlMAS PLAZASl
CURSO LABORAL, FISCAL, 

CONTABLE

na, 10-55
ALBACETE

E INFORMATICA EMPRESARIAL
GRUPOS: DE 16 A 18 horas (6 plazas libres)

DE 18 A 20 horas (COMPLETO)
DE 20 A 22 horas (2 plazas libres)
COMIENZO: 15 DE OCTUBRE
CLASES DE LUNES A VIERNES

'^’5SS5.’‘*** AutoCAD*

DEPORTES AlTurA
EL MAYOR SURTIDO EN: 
CHANDALS-SÍIDADERAS-POLARES 

PLÜMIFEROS-ZAPATILLAS-BOTAS...
* TODAS LAS MARCAS

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE. 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS 
LAS MATERIAS. ASISTENCIA PERSONALIZADA

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS).

FP til (TECNICOS LABORATORIO): TODAS LAS MATERIAS A 
______________ NtVELTEORICO Y PRACTICO. ________  

CONTABILIDAD CUALQUIER NIVEL: ECONOMICAS, EMPRESARIALES?RE1^CIONES LABORALES, BANCA, feTC.

ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 ANOS.
COMIENZO INMEDIATO DE CLASES_________

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA 
AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO.

apréndela en C.E.I.- Centro DE ESTUDIOS INFORMATICOS Homologado 
SvK ’ i w H oor la Asociación Española de Escuelas de Informática. CURSOb.

I^^'CALCULO OFIMATICA EN ENTORNO WINDOWS Y MS-DOS, WORDPERFECT, AUTOCAD, INTERNET, 
^-í CONTABILIDAD INFORMATIZADA, etc. Niños desde 5 años, TITULATE en informática y resuelve tu porvenir.
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VENTAS
L

INMOBILIARIA 
HOGAR

•TORREVIEJA Excelentes 
vistas al mar. Apartamentos 
de 1 y 2 dormitorios. Piscina 
privada y garaje. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. TeIf: 21 31 71

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
apartamento amueblado, c/ 
Carmen; 2 dormitorios, 2 
baños. Trastero. Garaje. Tef: 
50 42 06

• LOCAL COMERCIAL 
acondicionado, se alquila o 
se vende. 270 m^. C/Juan 
Sebastián El Cano (Junto 
Plaza de Toros). Tel: 
23 61 49

C/ Antonio Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55 

¡Pregúntenos 
por su hogar!

•ARENALES DEL SOL 
Excelentes vistas al mar. 
Estudios y apartamentos de
1, 2 y 3 dormitorios. Piscina 
privada y garaje. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. TeIf: 21 31 71

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
piso amueblado, c/ Carmen 
Ibáñez; 4 dormitorios. Cale
facción. 55.0000 pts/mes. 
Tef. 50 42 06

•SE ALQUILA piso amuebla
do, seminuevo. Tel: 50 49 49

• GANE FACILMENTE 
DINERO EXTRA ofreciendo 
a sus amistades y compa
ñeros de trabajo Alta gama 
de Perfumes y Cosméticos 
Franceses con muestras 
gratuitas. Victoria. Tef grá- 
tuito 900-181-535

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona María 
Marín, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño 
amplio. Precio: 6.000.000 
pts. negociables. Tel. 
23 55 55

•RIOMAR Chalets, dúplex 
y bungalows de 1, 2, 3 y 
4 dormitorios con jardín pri
vado, piscina y garaje. Infor
ma: Torreblanca del Medi
terráneo. TeIf: 21 31 71

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
pisó amueblado. Plaza. Man
cha; 3 dormitorios. Reforma
do. Garaje. 70.000 ptas. Tef. 
50 42 06

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de 
recreo. 55.000 pts. Tel. 
21 12 52

•SE ALQUILA piso amue
blado, 3 dormitorios. C/ San 
Antón. Tel: 23 70 18

• AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria ingreso.
Requisito: Capataz Agrícola.
Infórmate 24 57 36

• EMPRESA EN EXPAN
SION seleccioná para incor
poración inmediata 3 perso
nas para distintos departa
mentos comerciales. Los 
candidatos deberán poseer 
capacidad de trabajo, res
ponsabilidad, actitudes para 
las relaciones humanas y 
formación media. Se ofrece: 
Incorporación inmediata en 
la empresa. Atractiva retri
bución económica y estabi
lidad en el empleo. Intere- 
sados/as para concertar 
entrevista llamar al tef. 
22 94'11, de 11 a 13 h.

Aisumis 
ALBACEI^Sl

I 
*^&Í f^ ^ 

1

•“YAROT: FulJ 
resolución de pt!^ 
Profesionalidad
YIt (967) 219T3¿ 
Astral gratuita.'

• INMOBILIARIA HOGAR 
vendo piso zona B- Pilar, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, totalmen
te reformado. Precio: 
6.000.000 negoc. Ref. 751 
Tel: 23 55 55

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de

-5
 S.

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
apartamento amueblado, c/ 
Marqués de Villores; 1 dor-

• SE ALQUILA piso amue
blado, 250 m®, 4 dormito
rios, salón, 3 cuartos de 
baño. Zona Fátima. Tel. 
50 74 69

• ASISTENTE SOCIAL Próxi
ma convocatoria. Requisito: 
Diplomado Trabajo Social. 
Infórmate 24 57 36

AGENCIAS

• CELADORES INSALUD y MATRIMONIALES
otros oficios. Próximas convo
catorias. Requisito: Certificado 
Escolaridad. Infórmate 
24 57 36

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

• COMPATIBIUM 
PAREJAS Refesj 
de “compatibilidad’a 
vios", “Matrimírios'.; 
conocer la comiiast^ J 
tu pareja? ¿Vuestrat.i 
cambiado? ¿(te;, 
porqué?lnfórnaeü 
SYMPATHY.24I8Í

•INMOBILIARIA HOGAR 
vendo ático zona Villacerra
da, 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
aseo, ascensor, calefacción, 
terraza 30m2. Precio; 
14.000.000 ptas. Tel: 
23 55 55

• SE VENDE o se arqúila 
plaza de garaje en C/ Fili
pinas, junto a Iglesia del 
Pilar. Tel. 32 52 59

¡Siitorio. Nuevo. 50.000 
ptas/mes. Tef. 50 42 06

•SE VENDE o alquila apar
tamento en Edificio Tosca
na. Teis. 52 35 01-52 19 53

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
piso sin muebles, c/ Collado 
Piña; 4 dormitorios, trastero.
35.000 ptas. Tef. 50 42 06

GESDOMUS
Arquila apartamento 

amueblado, zona Parque 
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina 
individual, calefacción, 

ascensor, trastero, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 52 32 81

• AUXIUARES ENFERME
RIA (Insalud), Cuidadores ^er- 
viciosíSociales. Próximas con
vocatorias de ingreso. Infór- 
mate 24 57 36

• INMOBILIARIA HOGAR 
vendo piso zona C/ Lepanto, 
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, semireformado, poca 
comunidad. Precio: 
4.500.000 ptas. Ref. 69. Tel: 
23 55 55

• VENDO BMW 750. Impe
cable, color negro, full equip 
(cuero, abs, ase, techo, orde
nador, climatizador, llantas...) 
300 CV. Año 90. Tel: 
929 61 04 83

• VENDO PISO pe Liber
tad, 160 m^. Magnífica situa
ción. Vistas. 958/29 43 48

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
piso; c/ Cristóbal Lozano; 
sin muebles, 4 dormitorios. 
60.000 ptas/mes. Tef. 
50 42 06

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Batalla del 
Salado, 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
aseo, calefacción, ascensor, 
106 m®. Precio: 10.000.000 
ptas. Ref: 766. Tel. 23 55 55

GESDOMUS
Vende pisos y locales en 
construcción, de la 4? fase 
del Residencial Jardín, 
zona Vereda de Jaén, 3 y 
4 dormitorios, con garaje y 
trastero, desde 9.500,000 
ptas, amplias facilidades de 
pago. Tel. 52 32 81

• SE VENDE moto Suzuki 
800 Dr. Big. Perfecto estado. 
Ruedas nuevas. Precio 
375.000. Se'vende rotabator 
para tractor de 60 CV. en 
adelante. Nuevo. Precio 
400.000. Tefs: 19 00 94-
19 04 33-19 04 34. Pregun- 
tar por Alfonso

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
piso; c/ Ignacio Monturiol; 
sin muebles, 3 dormitorios, 
garaje. 65.000 ptas/mes. 
Tef. 50 42 06

• GESDOMUS alquila apar
tamento en el centro amue
blado, 2 dormitorios, cale
facción individual gas ciu
dad, primeras calidades, 
55.000 comunidad incluida, 
garaje opcional. Tel. 
52 32 81

• INGRESA en los Cuerpos 
de Seguridad del Estado: Poli
cía Nacional, Guardia Civil, 
Soldado Profesional (Edad 
18-25 años). Politécnicos del 
Ejército (Edad 15-16 años). 
Próximas convocatorias de 
ingreso. Infórmate 24 57 36

• NUEVAS ALIANZAS 
Camarera de Residencia, 26 
años, soltera. Cine, concier- 

. tos, música y playa son mis 
aficiones, agradable y cari
ñosa, me gustaría encontrar 
un chico que comparta mis 
aficiones. Tef. 52 15 90

anmgi
ase

• GESDOMUS vende piso 
en Villacerrada, 125 m^, 3 
dormitorios, calefacción.
ascensor. trastero,
14.000.000 ptas. Tel.
52 32 81

• GESDOMUS vende ático 
c/ Miguel López de Legazpi, 
4 dormitorios, calefacción 
individual gas ciudad, coci
na amueblada con despen
sa, ascensor, 10.500.000 
ptas. Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 100 m^, zona céntrica, 
4 dormitorios, calefacción, 
ascensor, 10.000.000 ptas. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
principal, 3 dormitorios, todo 
exterior, calefacción indivi
dual, zona Asilo San Antón, 
5.500.000 ptas. Tel: 
52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 120 m^ útiles, 3 dormi
torios, salón de 28 m^, coci
na amueblada, calefacción, 
ascensor, zona Plaza Jesús 
de Medinaceli. Tel. 52 32 81

• VENDO local comercial 
1.257 m^. Ramón y Cajal, 
36-38 a 75.000 ptas/m^. Tel. 
21 03 67

• SE VENDE ciclomotor 
motorino. Seminuevo. TeF. 
24 45 65

GESDOMUS
Vende piso 120 m^ útiles, 
zona Plaza de Jesús de 

Medinaceli, cocina 
amueblada, calefacción, 
ascensor, salón 28 m^, 

14.500,000 ptas. Tel.
52 32 81

¡iOFERTA IRREPETIBLE!! 
SU VIVIENDA 

Desde 25.000 pts mes 
SIN ENTRADA 

INCLUIDO GASTOS DE 
ESCRITURA -h IVA 

TELF. 50 72 09

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
piso; Avda. Isabel La Cató
lica; nuevo, 4 dormitorios, 
garaje opcional. Tef. 
50 42 06

• GESDOMUS alquila apar
tamento amueblado, 2 dor
mitorios, calefacción indivi
dual, trastero, garaje, zona 
universitaria, 45.000 ptas. 
Tel. 52 32 81

• GESDOMUS alquila piso 
totalmente reformado, mue
bles nuevos, zona Pérez 
Pastor, 3 dormitorios, cale
facción individual, ascensor, 
60.000 ptas. Tel. 52 32 81

• AUXILIARES BIBLIOTE
CAS, Archivos, Bancos,- Cajas 
de Ahorros. Próximas convo
catorias de ingreso. Infórmate 
24 57 36

• NUEVAS ALIANZAS Si te 
encuentras sola, si no tienes 
qúien te comprenda, y quie
res tener un hombro donde 
apoyarte, aquí me tienes. 
Viudo, 72 años, fuerte y cari
ñoso, económicamente sin 
problemas. Tef. 52 15 90

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
piso; c/ Ricardo Castro; sin 
muebles, 4 dormitorios. 
55.000 ptas/mes. Tef. 
50 42 06

•ALQUILO PISO. Parque 
Sur. 148 m^. Nuevo. Todos 
los servicios. 57.000 pts. Tel: 
23 47 14. Llamar tardes.

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
piso; c/ Santiago Ruiseñol; 
sin muebles, 3 dormitorios. 
40.000 ptas/mes. Tef. 
50 42 06

•SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción cen
tral y garaje. Zona Estación, 
55.000 pts gastos de comu
nidad incluidos. Tels: 
22 00 61 y 50 40 47

• GRUPO INMOBILIARIO. 
SANCHEZ DEL RIO alquila 
piso; c/ Simón Abril; sin 
muebles, 4 dormitorios. Tef. 
50 42 06

•ALQUILO HABITACIO
NES individuales. Calefac
ción, cocina. Zona Feria. 
Tel: 50 83 24

• ALQUILO o vendo piso 
céntrico, chaflán 200 m^, gara
je y parquet. Tfno; 23 49 04

dicionado de 132 m^. C/ La 
Feria, n^ 115. Tel. 23 41 71

PROMOCIONES EDEN 

TORREVIEJA 
APARTAMENTOS 

CON PISCINA

• SE ALQUILA piso amue- 
■ blado para estudiantes. Eco

nómico. Tel. 50 19 24

• SE ALQUILA local acón-

TRASPASOS 
u_---------------------- -

1 Dormitorio 4.100.000
2 Dormitorios 4.900.000

Tel. 50 72 09
PHOMOCIONES EDEN

• SE ALQUILA piso amue 
blado, 4 dormitorios. Tel.
21 70 24-21 91 15

ALQUILER

•ALQUILO piso amuebla
do, 3 dormitorios, calefac
ción central. Parque. Tel. 
22 60 18

• SE TRASPASA local c/ 
Angel, 51. 150 m^. Baño, ofi
cina. Totalmente nuevo. 
Espalda Nueva Tesorería. Tel. 
21 28 33 - 23 92 25

•SE TRASPASA peluque
ría buen precio. Tel: 
23 95 88

• ALQUILO piso, 2 habi
taciones, con garaje, zona
Padre Romano. 
52 08 85

Tef.

• ALQUILO piso con o sin 
muebles. Tel. 
22 49 40-50 88 42

• SE TRASPASA bar, c/ 
San Agustín, 18. Tef. 
52 22 14

•SE ALQUILAN despachos 
para oficinas 55 m^ posibi
lidad de partir. Precio 
50.000.- Ptas. Edificio cén
trico. TeIf: 21 12 52

SE VENDE PISO NUEVO. 
ZONA PARQUE. 3 

DORMITORIOS, 
ACABADOS. 1® CAUDAD.

CALEFACCION 
INDIVIDUAL. PUAZA DE 
GARAJE Y TRASTERO. 
PRECIO INTERESANTE.

TELF........................ 51 14 01 .
MOVIL...........908/36 81 81

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, de reu
niones, locales comercia
les, domiciliación de 
sociedades, plazas de 
garaje, etc...

Tefs: 52 02 21
21 00 02

ALBAIN
Vende última vivienda a 
estrenar entre Hospital y 
Campus Universitario.
Vivienda -f trastero • -f 
garaje. 10,100.000 Pts. 
Teléfono; 21 12 52

SE ALQUILA 
APARTAMENTO
Exterior, amueblado, 
en Dionisio Guardiola. 

Teléfono; 

21 76 36

• ALQUILO BONITO 
APARTAMENTO amuebla
do. Nuevo. 63 m^. Frente 
Hospital. 42.000 pts. Tel: 
23 47 14. Llamar tardes.

SE ALQUILA 
APARTAMENTO 

DUPLEX
C/ Iris, 2 (junto 
Telefónica), plaza 
de garaje. Tels: 
24 14 37 - 21 36 37

ír s’

• CORREOS. Precisa Auxi
liares Reparto (Requisito: Gra
duado Escolar). Ayudantes 
Postales (Requisito: Cerficado 
de Escolaridad). Próximas 
convocatorias. Infórmate 
24 57 36

• NUEVAS ALIANZAS Aux. 
Administrativo, divorciada, 
43 años, rubia, ojos azules. 
Me encuentro muy sola, me 
gusta pasear, la música y 
también me gusta viajar, 
pero todo en compañía de 
un hombre agradable. Tef. 
52 15 90

C/ Tinte. 56-15-IZDA. 
'■TELF. 52 15 90. ALBACETE

• ELECTRICISTA. Obten el 
carnet de instalador, superan
do un solo examen. (Bolsa tra
bajo). Infórmate 24 57 36

• HAZTE Profesor/a Autoes
cuela. Consigue un Sueldo 
aproximado 200.000 pese- 
tas/mes. (Bolsa trabajo). Infór- 
mate 24 57 36

• CONSIGUE el FPI, Gradua
do Escolar o Acceso Univer
sidad (Mayores 25), superan
do un solo examen. Infórmate 
24 57 36

• ¿QUIERES TRABAJAR? 
Estas profesiones demandan 
profesionales: Instalador de 
Antenas, Electricidad Indus
trial, Autómatas Programa- • 
bles. Neumática. (Bolsa traba
jo). Infórmate 24 57 36

• AUXILIARES, Administrati
vos, Personal Subalterno 
(Conserjes, Ordenanzas...) 
para: Junta Castilla La Man
cha, Ayuntamientos, Diputa
ción, INEM, Ministerios. Próxi
mas convocatorias. Infórmate 
24 57 36

• JUSTICIA: Precisa personal 
para trabajar como: Agentes, 
Auxiliares, Oficiales. Próximas 
convocatorias ingreso. Infór- 
mate 24 57 36

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios, 
muy céntrico. Tel. 23 58 53

• ALQUILO piso amueblado 
céntrico, calefacción. Tfno: 
23 49 04

• SE ALQUILAN dos locales, 
en zona feria. 150 y 60 m^. 
Tel: 22 08 90

• BOMBEROS, Policía Local.

OPORTUNIDAD
Próximas convocatorias. Infór- 
mate 24 57 36

Se traspasa 
pub en la 
zona.
Tef: 970/30 26 31

• TRANSPORTISTA. Consi
gue tu nuevo carnet capaci
tación mercancías Nacional e 
internacional. (Bolsa trabajo). 
Infórmate 24 57 36

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Alta Seguridad 
Social. Tel. 52 25 96

EMPLEO
• POR AMPLIACION DE 
DEPARTAMENTO se selec-

•SE NECESITAN chicas 
para trabajar en discoteca. 
Con buena presencia, con 
coche. Tel: 38 40 12 de 2 
a 4

ciona personal cualificado 
en venta por teléfono. Para 
realizar entrevista llamar al 
tef:. 22 46 31 de 10 a 2

ÜSYMPATHY!!
Amistad - Unión - Matrimonio 
C/Feo. Fontecha, n55-1-B

Tel/Fax: 24 18 02

• ESTAMOS héchos el uriq 
para el otro “Tú estás 
solo...Nosotros tenemos 
mujeres solas...¿Tus inten
ciones son formales?...Las 
suyas también...24 18 02

• 29 AÑOS Ella lo tiene 
casi todo...Solo le faltas 
tú...24 18 02

PALOMA BLANCA
Agencia Matrimonial 

Trabajamos cpn total serie
dad y discreción.
O Collado Piña. n° 4-1 
Izda. TeIf: 51 06 04.
En Ciudad Real 
926/ 25 65 65

• PALOMA BLANCA Viu
da, 60 años, mucha soledad 
me acompaña, deseoj-eha- 
cer mi vida con un cabañero 
alto y elegante. Tef. 51 06

• PALOMA BLANCA Viu
do, 66 años, jubilado, sim
pático y muy sincero, de 
compartir mi vida eon 
mujer, que como yo 9 
mucho tiempo libre, lei.

• INGENIERO SUPEBIO 
informática, desarroHo ap 
caciones, clases particua 
res. Amplia expenencia 
909 53 05 36. 16H-22j^

VARIOS 
__

g

CONTAC

creción.

• PAMELA viudi 
me. 970/31 47 64

• COMPRO piso 
para reformar, pago
Tel: 908/12 74 88

• CASA DE CON! 
nuevo estilo. Tel 51

íS

SEXO

• ROSANA SiW 

crecion. lei-"

i

* 210429

SS

• G AMOUR 
caballeros. SeíW 
nes. Vicky y Anstó 
23 años. Teléfono: 4

• CASA DE TU A 
diantes, Gloria, 
Yuli. 19 añ» « 
gadita. Tel. 237412

eELENA Azafata <« 
ñía. Escullur^. 
belleza, simpatía. 
to privado. Disae^ 
excelente. Sarilla^ 
mas. Tel. 907/5027511

• CASA DE C0fl 

señoritas no 
Discrección «
a 9 tarde. Tel. 228

• ALEJANDRA s« 

hagan reai 
22 93 43

Jóvenes. ^ 
tas,

UJ

EMPRESA DE 
CONFECCION

Necesita patro
nistas. Llamar al 
teléfono;

21 84 65

>

•ATENTO 906 30 46 06^

Mayores de 18 a 
ptas/minuto.

./Ill I IU^&«<7, V^.^> • ■ - —
INSTALACIONES Y

73

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALIZA^’’
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Para realizar el documental 
se rodó en doce museos y 
en varios yacimientos

TELEVISION

Íg irntío con la gran exposición sobre esta cultura que se inaugura hoy en París
riBiiBi 
airaTci 
i'OSÍ^j 
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a 2 emite el reportaje “Los
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Tel:
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RID. (Efe).- La 2 de 
emite hoy el documental 

FOS, príncipes de Occi- 
', realizado con motivo 
Gran Exposición sobre 
llura que se inaugura 
rtes en París.
documental pretende 
una civilización con 

nnas sociales, artísticas 
ras avanzadas y origi-

111

íneos de fenicios y grie- 
n quienes mantuvieron 
líes, los íberos desarro- 
una civilización propia 
sitúa en el marco de 
des culturas de la épo-

TUAIH 
ria, ü' 
i, OM®! 
374«

Pparon la cuenca occiden- 
fditerránea, desde Anda- 
• ^ Languedoc francés.

lata * 1 
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La exposición de París recogerá 350 piezas representativas de esta cultura.

principes de Occidente”
durante un período que trans
curre entre los siglos VI y I 
antes de Cristo.

La exposición recogerá 350 
piezas representativas de la 
cultura ibérica, habitualmente 
dispersas en museos de España 
y sur de Francia. El equipo 
de ARTE-TVE ha recorrido 
estos lugares. Para realizar este 
documental ha rodado en doce 
museos diferentes, en varios 
yacimientos y en exposiciones 
sobre el tema.

“El programa de Carlos 
Herrera”

EI ministro principal de 
Gibraltar, Peter Caruana, será 
uno de los invitados estelares 
de “El programa de Carlos

Herrera”, en la Primera de 
TVE, en el que actuará la can
tante Lolita.

Esta entrevista a Peter 
Caruana se produce días des
pués de que el presidente del 
Gobierno, José María Aznar, 
en un encuentro con el primer 
ministro británico. Tony Blair, 
dijera a éste que España “no 
cederá en ninguna de las rei
vindicaciones” sobre el Peñón, 
“sobre todo en el tema del 
aeropuerto”, según fuentes ofi
ciales. La vieja disputa entre 
Madrid y Londres ha vuelto 
a aflorar en las negociaciones 
sobre la reforma de la OTAN 
ante la exigencia británica de 
que se supriman las restriccio
nes aéreas españolas sobre el 
aeropuerto de la colonia.
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CRSA D€L PINCHO V
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DIA DEL CLIENTE 
RACION DE MIGAS RULERAS Y BOTELLA DE VINO TOS pis (EN BARRA) 

DE 10*30 A 11 H. DE LUNES A JUEVES
C/ Marqués de Villores, I 0 — Albacete

r

Hugh Grant. Rossy de Palma.Oyanka Cabezas.

LAS PELICULAS DEL DIA
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Andy MacDowell.
Charles y su grupo de amigos, 
todos ellos solteros y sin com
promiso, han llegado a una 
edad en la que sus conocidos 
han decidido ir contrayendo 
matrimonio. En una de las 
cerernonias, a la que todos han 
sido invitados. Charles conoce 
a Carrie, una joven de la que 
se enamora inmediatamente.
pero tras pasar la noche juntos, 
la pareja 
Tendrán
siguiente 
Carrie le 
metido.

no vuelve a verse, 
que esperar a la 
boda, en la que 
presenta a su pro-

^“E1 porqué de las cosas”.-

2, por su parte, pasa a las

La película narra la vida de 
un piloto de pruebas que, con 
una avanzada edad para 
desempeñar su trabajo, decide 
participar en el proyecto de un 
nuevo avión. Pero, a medida 
que va adentrándose en el pro
yecto, ve que éste no puede 
salir adelante.

23:30 horas “El porqué de las 
cosas” (ESP, 1994).
Dirección: Ventura Pons.
Intérpretes: Lluis Homar, Pepa 
López, Alex Casanovas y Rossy 
de Palma.
La película plantea varias 
situaciones y personajes en 
quince acciones absolutamente 
independientes. El resultado 
ofrece en su conjunto una 
visión divertida y cruel acerca 
del hombre actual, sus contra
dicciones, sus frustraciones, su 
incomunicación, su soledad y 
su desorientación.

“Henry, retrato de un asesino” 
(EE.UU., 1990).
Dirección: John McNaughton. 
Intérpretes: Michael Rooker, 
Tracy Arnold.
Henry es un asesino múltiple 
que mata por el puro deseo 
de matar. Ño necesita ningún 
motivo, porque cree que todo 
el mundo está contra él.

►“Henry, retrato de un ase
sino”.- De madrugada, a las 
2:05 horas. Antena 3 pasa

►“Al borde del infierno”.- A 
las 2:20 de la madrugada, la 
2 emite “Al borde del infierno” 
(EEUU, 1956).
Dirección: Mervyn Le Roy. 
Intérpretes: William Holden, 
Lloyd Nolan, Virginia Leith, 
Charles McGraw, Murray
Hamilton, L.Q. Jones.

►“De la Tierra a la Luna”.- 
Para despedir la emisión, 
Antena 3 pasará a las 5:00 de 
la madrugada “De la Tierra 
a la Luna”.
Dirección: Byron Haskin.
Intérpretes: Joseph Cotten, 
George Snaders, Debra Paget. 
El 18 de mayo de 1868, un 
fabricante de explosivos duran
te la Guerra de Secesión, reve
la al mundo que ha encontrado 
una sustancia revolucionaria 
llamada Fuerza X que cam
biará el rumbo de la historia. 
La idea es mandar, mediante 
esa fuerza, un proyectil a la 
luna y comprobar sús efectos.

►“La canción de Carla”.- Por 
su parte, la cadena de pago 
estrena “La canción de Carla” 
(1996).
Dirección: Ken Loach.
Intérpretes: Oyanka Cabezas, 
Robert Carlyle, Scott Glenn, 
Salvador Espinoza.
Carla, una refugiada nicara
güense que ahora reside en 
Glasgow, cruza un día su des
tino con el de George un con
ductor de autobuses al que 
conoce cuando ella no puede 
pagar el billete.

M
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El MaUorca-Barcelona abre este 
martes la sexta jornada de Liga
La Liga Española de Fútbol recupera entre semana los 
partidos que no se disputaron el pasado domingo, al cele
brarse el sábado el encuentro entre España y las Islas 
Feroe, de las eliminatorias para el Mundial de 1998 en 
Francia.
La sexta jornada concentra el grueso de sus partidos el 
miércoles, pero hoy hay un aperitivo de lo más interesante, 
el Mallorca recibe al Barcelona con las cámaras de La 
2 en aquellas comunidades que no cuentan con televisiones 
autonómicas.

El interés del MaUorca-Barcelona radica en que el club 
catalán lidera el campeonato con cinco victorias en cinco 
partidos, mientras que los mallorquines son segundos y 
tienen en su mano la oportunidad de derrotar al líder 
y situarse a tan sólo un punto de él.
El Mallorca, que tampocQ conoce la derrota, ha ganado 
tres partidos y empatacJos dos, y comparte la segunda plaza 
con el Real Madrid y el Celta, todos ellos a cuatro puntos 
del Barcelona. Sin duda, estamos ante el equipo revelación 
del Campeonato. Vuelve el fútbol.

APLICACI0NEs\ IMPEHMEABILIZAMTES

R

TELEFONO Y FAX:

967-23 10 72
DISTRIBÍIIDOR Y APUCADOR DE:
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TERRAZAS; CANALES; DEPi 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS;EIC,

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR LAS CADENAS DE TELEW

Iz
06.00.- EURONEWS
0730.- TELEDIARIO MATI

NAL
09.10.- LOS DESAYUNOS DE 

TVE
10.00.- ALONDRA
1130.- SABER VIVIR
1230.- ASI SON LAS COSAS 
1330.- LA BOTICA DE LA 

ABUELA. Programa 
sobre salud y belleza 
todo con remedios natu
rales.

14.00.- INFORMATIVO 
TERRITORIAL

1430.- CORAZON DE OTO
ÑO

15.00.- TELEDIARIO-1
15.54. - EL TIEMPO
16.00.- CALLE NUEVA
1630.- TE SIGO AMANDO
18.05.- DIGAN LO QUE 

DIGAN
19.05.- NOTICIAS
19.10.- EL FLECHAZO
20.00.- GENTE. Presentado 

por Jose Toledo. Progra
ma sobre los famosos y 
sus vidas.

21.00.- TELEDIARIO-2
21.45.- EL TIEMPO
22.00.- EL PROGRAMA DE 

CARLOS HERRERA
23.45.- EL DEBATE DE LA 

PRIMERA. Presentado 
por Luis Herrero en el 
que participan varios 
contertulios.

01.15.- TELEDIARIO-3 .
02.00.- RENEGADO
02.45.- EL JARDIN DE 

VENUS
0330.- TELEDIARIO-4

06.00.- LA AVENTURA 
HUMANA

07.00.- CON MUCHA MAR
CHA

0930.- EMPLEATE A FON
DO

10.00.- TV. EDUCATIVA: LA 
AVENTURA DEL 
SABER

11.00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “El matrimo
nio goza de buena salud” 
1980 - 93’05’ Dirección: 
Russ Mayberry. Intér
pretes: Susan Sullivan, 
Joe Namath.

1230.- BARRIO SESAMO
13.00.- CON MUCHA MAR

CHA
15.15. - SABER Y GANAR
15.45. - GRANDES DOCU

MENTALES
17.15. - TENDIDO CERO
17.45. - PARA NOSOTROS
19.00. - TODA UNA AMERI

CANA
1930.- EL IMPERDIBLE
20.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- UN CHAPUZAS EN 

CASA
21.00.- QU ATRO
21.30. - VIVIR CON MR. 

COOPER
22.00.- LA 2. NOTICIAS
22.25. - EL TIEMPO
2230.- DOCUMENTAL
23.20. - EL CINE DE LA 2 “El 

porqué de las cosas” 
1994 - 88’23’Í Dirección: 
Ventura Pons.

01.00.- LA MANDRAGORA 
02.20.- CINE CLUB. GRAN

DES ACTORES “Al 
borde del infierno”

06.00.- GARDENIA
07.00.- NOTICIAS
0730.- CLUB MEGATRIX. 

Presentado por Ingrid 
Ansensio. Programa 
infantil que incluye dibu
jos y divertidos juegos.

09.30.- EL PRIMER CAFE
10.30. - MATLOCK
11.30. - JAKE Y EL GORDO
1 2.30.- CHEERS
13 .00.- EL EQUIPO A
14 .00.- LA FAMILIA HOGAN
14.30. - LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15 .00.- NOTICIAS
15.45. - EXTRA ROSA
16.30. - TELECINE “Mujer 

blanca letal”. Dir: 
Robert Iscove. Int: Tim 
Matheson y Tracy 
Pollan.

1830.- SEGUNDA OPORTU
NIDAD

19.30. - LOS VIGILANTES DE 
LA PLAYA

20.20. - IMPACTO TV
21.00.- NOTICIAS
21.30.- EL PELICULON “Cua

tro bodas y un funeral”
23.30. - LA SONRISA DEL 

PELICANO
01.30.- NOTICIAS
02.00.- CINE “Henry, retrato 

de un asesino” 1990 106’. 
Dir: John McNaughton. 
Int: Michael Rooker, 
Tracy Arnold

04.00.- TELEVENTA
05.00.- CINE “De la Tierra a 

la Luna”. Dir: Byron 
Haskin. Int: Joseph Cot- 
ten, George Snaders

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,00.- E_NTRE HOY Y 
MAÑANA (Repetición) 
06,30.- LAS NOTICIAS. 
TITULARES

07,35.- JIN JIN Y SUS AMI
GOS

08,00.- LA SIRENITA
08,25.- LA LIGA DEL DRA

GON
08,45.- LIBERAD A WILLY 

09,10.- ROBIN HOOD

09,30.- CON OCHO BASTA
10,30.- AUTOPISTA HACIA 

EL CIELO
1130.- DIA A DIA
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO

14,30.- LAS NOTICIAS
15,10.- AL SALIR DE CLASE 

15,40.- IQUE ME 
DICES!

1630.- TARDE DE CINE “Da
nielle Steel: Una vez en 
la vida”

18,15.- ANA
20,00.- EL SUPER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

2030.- LAS NOTICIAS
2130.- TELECUPON
21,35.- MEDICO DE FAMI

LIA
23,00.- CRONICAS MARCIA

NAS
01,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA

02,15.- HUNTER
03,15.- MILAGROS
04,45.- CAZADOR

07.30.- ABC WORLD NEWS 
07.52.- AVANCE. REDAC

CION
08.00.- PROGRAMA MAS 0 

MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

09.00.- TELESERIE: Entrena
dor.

0930.- CINE: “Casino”
12.21. - DOCUMENTAL: “EL 

SELLO DEL EXITO 
HEINZ (Multidifusión)

13.00.- PROGRAMA MAS 0 
MENOS MULTIPLI
CADO O DIVIDIDO:

13.30.- LOS 40 PRINCIPALES
14.15.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,30.- MAS DEPORTE
15.30.- CINE: “El señor de las 

ilusiones” /Emisión en 
catalán para Cataluña/

17.27.- CINE: “La familia stu- 
pid”

19.05.- DOCUMENTAL: MI 
PEQUEÑO BIKINI 
(Multidifusión)

20.00.- TELESERIE: Los líos 
de Caroline.

20.30.- LO -t- PLUS
21.30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21.53.- CONTRARRELOJ
22.00.- ESTRENO CANAL+ 

“La canción de Carla” 
- 1996. Dirección: Ken 
Loach Intérpretes: 
Oyanka Cabezas, Robert 
Carlyle, ..Scott Glenn, 
Salvador Espinoza.

00.04.- CINE: “Matías, juez de 

línea”
01.34.- MUSICA NOCHE: 

Cantatas de J. S. Bach 
(Capítulos I y II)

«7,15.- CARTA DE AH 
0730.- BABALA
09,00.- PATRULLA DE 

CATE
09,55.- GEORGE ÍJ 

DRED: LOS
10,15.- CINE DE SIAM 

“El gran circo" B 
pietario de unáf^ 

un préstamo panR 
lo en marcha, ra 
llevarse concias 
bajadores del M 
le concede el (M

12,00.- QUE BROMA
12,25.- BABALA 
14,00.- NOTICIAS ?
15,30.- FALCON 21
16.30.- EN PRIMER 

SONA. Prescalq 
Gemma Jua"’ J

im^eljuw'JL 
por Amalia 
Programa deb!" 
especialistas « 
judiciales.

19 45.- EL BAUL
’ RECUERDOS^ 

lado por 
Karina-.ProS^S 

®"® ^Trs SÍ

canciones coí' 
ficado especial

vidas.

"■'' ..Distnio^P-'

* CURSOS INTENSIVO®*

multimedia Systems SEPTIEMBRE
'"► INTERNET -Explorer. Correo Electrónico, FIP, CHAT, Etc...

Horario: Sábado de 9,30 — 1 3,30 horas.
Inicio: 27 de Septiembre

WINDOWS 95 -Iniciación a la informática.
Horario: Martes y Jueves de 1 0.00 - 1 2.00 horas

Martes y Jueves de 1 6.00 — 1 7.30 horas
Inicio: 30 de Septiembre

CONSUITCNOS 
PAAA OTAOS 

CUASOS V 
HOAAAIOS

WORD 97 -Procesador de textos

"5
^ ?

 
'—

• <

a

alemán)

INICIACION A LA INFORMATICA (Ni a H‘?c hof
Horario: Martes y Jueves de • ^^

Martes y Jueves de
Inicio: 7 de Octubre

IDIOMAS (Inglés, francés y
Horario libre
Aprendizaje individualizadoHorario: Lunes, Miércoles y Viernes de 18-20 horas 

Inicio: 29 de Septiembre

Calderón de lo Barca, 3 filbocetc. Tefs: 51 06 16 - 22 71 58. Fox.: 51 06 16 e-moil: olbamuinm®®'__ ^
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DOUBLE 
TEAM

5’30,8’10 y 10’40 (N.R.M.13) 
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^y\ 7 Uf SAN SEBASTIAN

5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M.18)

EL COLOR
DE LAS Nubes

OWNII Mus Dt Arios 
a Hoftisn Ha Sioo a Mavor Locho Dt la evolución.

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1 .00

^^5

Daaouantoa 
mayoraa 66 atoa

fil
a

Parking Qnh*) Saaionaa MMkugada Mlérojíaanotea*», Daaa Oimat talud. Raaarva da ankadaa
2.000péaoN VtamaaySAbadoadOO OiadatEagactador Catna(.k)uaR gartaUtono Información 24h. 

Te*. 50 86 56

> H
 0 0 0 i»
 r 0 (0
 2 0 S o 1/
1

*«wS^Sl^^gg^ ¿8 Q5 ^^ CELEBRANDO VUESTRO BANQUETE DE BODAS EN ALBACOSTA, EL VIAJE DE N0VI0S...Í0S PUEDE SALIR GRATIS!
------------ 0^001 ALBACETE (OFERTA VALIDA DE NOVIEMBRE 97/A MARZO 93}

í 5 1 S

Sesiones: 5'00, 7’40 y 10,20 
No recomendada a menores de 7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 5’30,8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Il

Parking 
Gratuito 

entradas 
24 64 90

S8
S V

mayores de 
65 años

„ OwwAMiiaKAte. 
u HavíM Ha 5)00 El Mayo» locío Ot La evolución 

Hasta Amo»a.

'^'«no festivos 
'*“‘’^ espectador

■*
# 1
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Sesiones: 6’00, 8’15 y 10’30
No recomendada para menorers de 18 años 

Viemes-y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

•«

1
±-

5*

CAPITOL

«S

*-

Sesiones Laborables: 6,30 y 10,00 
Sábados y Festivos: 4,30, 7,30 y 10,30 

No recomendada para menores 
de 18 años

CANDILEJAS

1

MADRUGADA1H

aésAa3QS SESliWWtADRUGADA A LA

SESIONES: 6.8'15 y 10'30 
No recomenzacia para 
wenores de 13 años

SESIONES: 6’15,8'30 y 10’45 
No recomendada para 
menoree de 13 años

Sesiones: 6,8’15 y 10’30 
No recomendada a

Sesiones: 6,8’15 y 10’30
No recomendada para menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión dernenores de 13 años 
Viernes y Sábados í? 
MADRUGADA 1H

AW 

bi*
 

ibM
R

Sesiones; 5’00,7’40 y ICao 
No recomendada para menores de 18 años
Viernes y Sábados sesión de

MADRUGADA 1 H.

X g i

Historia de un 
pobre hombre

2



ALTOZANO

Sección Carnicería

LT

Enlace Pneto-Bnones.- El pasado sábado, contrajeron matrimonio en la Santa 
Iglesia Catedral de Albacete, Inmaculada Concepción Briones Moreno y Francisco 
Javier Prieto Villarroya, actuando como padrinos Enrique Briones Seguí (propietario 
del Grupo Brisa), padre de la novia, y María Teresa Villarroya, madre del novio. 
Tras la ceremonia religiosa, los recién casados lo celebraron con numerosos amigos

HOY 
MARTES

I

CUARTOS
Traseros Pollo

HOY 
MARTES

CHIRIMO®

149

Los miembros de 
la Guardia Civil 
llevarán en su 
uniforme el escudo 
de la región

Los miembros de la Guar
dia Civil destinados en Cas
tilla-La Mancha llevarán en 
su uniforme el escudo de la 
región, según una orden 
publicada en el Boletín Ofi
cial del Cuerpo firmada por 

. su Director General, Santiago 
Lopez Valdivieso, informó 
ayer la Delegación del 
Gobierno.

Lo mismo ocurrirá en las 
otras 16 comunidades autó
nomas. En todas ellas, los 
integrantes del Instituto 
Armado llevaran el distintivo 
correspondiente a su comu
nidad salvo en el caso de Ceu
ta y Melilla que portaran el 
escudo de la ciudad.

El escudo de Castilla-La 
Mancha, que irá colocado en 
la parte superior derecha, 
comenzará a usarse como dis
tintivo una vez quede deter
minada la nueva organización 
periférica de la Guardia Civil, 
que se transforma para que 
coincida cada Zona con el 
territorio de una sola comu
nidad autónoma.

Castilla-La Mancha ocupa 
el segundo lugar en el orden 
de la nueva estructuración 
territorial después de la 
comunidad autónoma de Ara
gón, ya establecida como tal.

y familiares en el Restaurante Montecristo de San Pedro. Enhorabuena. JM

Aprobado en Almasro por vicerrectoreí y técnicos de todo el país

Manifiesto sobre la calidad
de las universidades

LT

Esta tarde, “Una 
visión 
cinematográfica” 
del director José 
Luis Cuerda

A las ocho de la tarde 
hoy, en el salón de actos 
la Diputación Provincial

de 
de
de

Albacete, el director de cine 
José Luis Cuerda ofrecerá 
una conferencia, de entrada 
libre, bajo el título “Una 
visión cinematográfica”, den
tro del ciclo “Cien años de 
cine en Albacete” organizado 
por Cultural Albacete.

Los días 9 y 10 de octu
bre se celebró en Almagro 
el “Foro de Reflexión sobre 
el Plan Nacional de Calidad 
de las Universidades”, orga
nizado por la Universidad 
de Castilla-La Mancha, a la 
que asistieron vicerrectores 
y directores técnicos de 
todas las universidades del 
país, y en la que se aprobó 
el llamado “Decálogo de 
Almagro”, donde se recoge 
la necesidad de que cada 
universidad desarrolle sus 
propios indicadores objeti
vos para su evaluación ins
titucional interna.

En el tercer punto del 
decálogo , se afirma que la

experiencia acumulada de 
evaluación institucional des
de la titulación muestra su 
eficacia para la evaluación 
de la enseñanza, aunque 
para una mejor atención de 
la investigación y la gestión 
sería recomendable utilizar 
de forma independiente las 
unidades de área de cono
cimiento (o Departamento) 
y de servicio (o Centro)
para su análisis.

Además, se 
manifiesto que 
riqueza evidente

pone de 
son una 
las distin-

tas estructuras y composi
ciones de los comités en 
cada universidad, y se seña
la como imprescindible, 
mantener, mejorar y asegu
rar la formación de los

agentes responsables de los 
procesos evaluadores en sus 
distintos niveles.

También se advierte en 
el decálogo sobre la nece
sidad de una infraestructura 
básica para los procesos 
evaluadores, ya en marcha 
con diversos grados de 
desarrollo. en las universi
dades.

El Foro realizado en 
Almagro, en el que han par
ticipado más de cuarenta 
personas, evidencia la nece
sidad de establecer meca
nismos y sistemas ágiles 
para el intercambio de 
experiencias y de soluciones 
técnicas en los procesos de 
evaluación institucional de 
nuestras universidades.

Chiribitas

► Dado el éxito de la peticií 
de Yáñez para investigar 1 
crímenes de la Guerra G 
nosotros proponemos que si 
aclare de una vez por o 
quién mató al Conde de Vía 
mediana o el irregular inm 
que se concedió a Barraba 
Ya tiene trabajo Garzón para 
reabrir más “sumarios-eslía

► Claro, que para folklóritii 
los chicos de ICAM (hew 
deros de cargos y sueldos M 
IU en la región), que es^ 
en nota de prensa la anm 
para la iraní Zolykhah M 
hoda. Tiembla, Anguita, J 
con referencias tan apegad^ 
al terreno no te van a dej, 
ni un voto.

>> Lo más curioso ea 
denuncian que en Iran 
infidelidad conyugal esa 
penada para las rnujeres. 
para los hombres”. 0 sea, _ 
para ser todos ‘g* 
hay que hacer es lapidar J 
bién a los maromos, #

► Nada, que Bono » 
y nos deja sin AVE. b 

. que a los políticos, com
Siempre en coche o ¿J 
de los trenes no les pre I*

Se empeña y

5’»
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